
o TEMPO - Pressão atmosférica média:
'1007,8 milibares. Temperatura média do dia:
23.6 graus com máximo na maior insolação
de 30.2 graus e mínimo à noite de 13.0 graus
(No planalto a média mínima será de 07.2

graus). Estado médio do céu: cumulus, stra
tus, de meio claro a: encoberto. Nevoeiros
noturnos no litoral, margens de rios e serras.

Estado médio do tempo: com chuvas espar
sas e trovoadas passageiras no planalto,
passando a estável. No litoral, instabilidades'
passageiras passando a estável. Previsão:

TEATRO INFANTIL - Hoje o Teatro Álvaro de
Carvalho tem uma atração para a garotada: "Aven
turas de um Diabo Malandro". A peça será encena

da às 14h30m, com ingressos custando Cr$ 10,00.
Maria Helena Kühner é a autora do texto que tem a

direção de Paulo Rocha. O Grupo responsavel pelas
"Aventuras de um Diabo Malandro" é o Grupo
Teatral Arte Nossa. A peça trata da aventura. de
dois astronautas que tentam dominar um outro

planeta - sem nome - e lá são combatidos por um
habitante do lugar. Para vencer os "astronautas",
ela recorre ao "Diabo Malandro", que estava

naquele planeta descansando das diabruras aqui da
Terra.
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Francelino:.Tudo·emordem

No tempo em que o escorbuto dizimava tripulações
inteiras em alto mar, oSaco dos Limões aparecia como
a própria terra prometida. Ali havia vitamina C em

abundância. Hoje, assim como não há limões, não há
locais de lazer e sobram vários problemas (Pg.16)
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Passados 23 anos do surgimento da primeira
escola de ballet. da cidade, esse tipo de

manifestação artística continua sem

muita expressão em Florianópolis. Dona Albertina
Ganzo, a pioneira, ainda dá aulas (Pg.15)

EUA e URSS
firmam acordo'

sobre as explosões
nucleares

Polícia realiza

operação limpeza
na cidade e.põe
nove no xadrez

Festa da maçã
abre hoje com uma

reserva de
15 mil toneladas

'Governo processa
empresa que

abandonou os seus
,. .

operarios
Página 9. I p_ági"a 2.

Ao inaugurar, ontem, a agência do Besc em ,

Curitiba, Konder Reis disse que o
ato representava "o desdobramento natural, a
consequência lógica de um longo trabalho de
recuperação do sistema financeiro" (Pg. 6)

Página II. Pági,u.9.

o coletivo do Figueirense, ontem à tarde, praticamente
confirmou a estréia do ponteiro esquerdo Afonso, .

apesar de sua má forma física. No A vai, Áureo ficou
irritado com o rendimento do time e marcou

outro coletivo para hoje. Renato pode estrear (Pg.8)
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EUA - URSS
macordo sobre
as explosões
nucleares

Môscou - Em meio a dificuldades A questão, da inspeção "in loco ",
cada vez maiores em sua politica de ponto vital das negociações, parece ter

distensão, Estados Unidos e União Sovié- sido agora superada, embora não se co

: fica chegaram ontem a um acordo preli-
'

nheçam ainda detalhes dos entendimentos

minar para a inspeção "in loco" das entre os dois países, sabendo-se apenas
explosões nucleares pacíficas, após 19 que implicam a presença de equipes de

"

.

meses de conversações a nível de delega- especialistas durante certos tipos de expe

ção. O acordo, que começou a ser discuti- riências nucleares pacíficas, para determi
do em setembro de' 74, deverá agora ser nar a exata finalidade de tais explosões.
apreciado pelos dois governos, antes de Os soviéticos 'dispõem de um programa
assinado e mtificado, possivelmente den- completo de explosões nucleares destina

tro de duas semanas. das a construções de represas, reservas de

água, ex tinção de incêndios em poços

petrolíferos, alteração de curso de rios e

abertura de minas.

Os Estados Unidos, no entanto, apesar
de terem realizado algumas explosões
experimentais, estão menos adiantados

que os soviéticos e, parece, os norte-ame

ricanos temem a ampliação de seu progra
ma nuclear por causa de eventuais "pre
juízos ecológicos". O acordo foi firmado
pelo embaixador norte-americano Walter
Stoessel e o chanceler soviético interino

IgorMarojov.

É um complemento do tratado para a

limitação das armas nuclearesfirmado em

julho de 74 pelo ex-presidente Richard
Nixon e o lider soviético LeonidBrejnev, '

'que não entrou em vigor a 31 de março,
conforme era previsto, devido ao não
esclarecimento da questão das explosões
pacíficas. Contudo, Estados Unidos e

União Soviétca concordaram em março
em agir como se o tratado estivesse em

vigor, enquanto esperavam' a resolução
das divergências.

Itália: recusa do PDC
vai precipitar a

queda do governo Moro
Roma - Aumentam as pressões sobre o

governo do primeiro-ministro Aldo Moro,
depois que o partido democrata cristão
recusou uma proposta de participação co

munista no plano econômico de emergên
cia do país, enquanto Se registrava a queda
da lira e das ações pelo terceiro dia
consecutivo.

Em meio a rumores sobre a queda do

'gabinete Moro e a convocação antecipada d

e-eleições gerais, que poderiam beneficiar

,

0S comunistas, estes e o Vaticano condena
vam energicamente as violência'! contra

repartições do governo, e a sede do partido
democrata-cristão e!TI' Roma, enquanto a

polícia informava que também a sede dos
democratas-cristãos ",m Florença era alvo
de uma bomba Incendiária lançada por três

jovens sem provocar maiores danos.
O partido comunista denunciou a vio

lência' como "provocação e fraude", en

quanto o vaticano pedia às autoridades

"que proibam as manifestações que eviden
temente provocam novas paixões lo' possibi
litam atos de provocação criminosa". Ao
mesmo tempo, a crise política apresentava
seus reflexos sobre a lira, que fechou em

utro presidente
df;tve substituir

Fran'iieh hoie
Beirute - Um comboio de alimentos

procedentes' da Síria foi alvo de intensos

at aques de esquerdistas libaneses, ao mes

mo tempo em que é iminente um acordo

para d�stituir o presidente Cristão Sulei

manFranjieh, passo decisivo para pôr fim à

guerra civil que divide o país.
Segundo fontes governamentais, a 'luta

continua entre soldados do exército regular
sírio disfarçados de guerrilheiros palestinos
e soldados muçulmanos libaneses renegados
do chamado "Exército Árabe-Libanês", no
Vale de Bekaa, perto da fronteira monta

nhosa, a 50 quilômetros de Beirute. As

autoridades informaram que é grande o

número de vítimas, embora não tenham

sido divulgados os números oficiais do

conflito desencadeado quando caminhões

sírios pretendiam reabastecer o povoado.
Cristão de Zahle, sob cerco muçulmano. A
Síria, em sua estratégia de contemporiza- '

ção até a: efetivação de um acordo que

estabeleça o fim da guerra civil libanesa,
tem distribuído farinha e outros alimentos

nas zonas muçulmanas e cristãs e utilizado

guerrilheiros palestinos simpáticos à sua

causa para impedir 'o fornecimento de

armas.

Enquanto isso, no aeroporto internacio

nal de Beirute, comandos da Saika apreen
diam um carregamento de armas proce
dente da Líbia, entrando em choque com

guerrilheiros" e fontes do serviço secreto

Milão a 878,90 em relação ao dólar, segun
da cotação mais baixa de sua história,
prosseguindo o aumento extraordinário do

volume de vendas na bolsa de Milão, cujo
índice baixou a uma cifra sem precedentes
nos últimos, 18 anos, e levou: um analista a

uma predição sombria: ".... não se esperam
acontecimentos positivos na situação polí
tica econômica e esta pode somente pio
rar".

Contudo, não há eleições nacionalmar
cadas até 1977, e isto significa que o

presidente Giovanni Leone, em virtude das

disposições constitucionais, precisaria dis
solver o parlamento até o dia: 21 de abril

para convocar eleições neste ano. Outra

possibilidade para o campo político seria
um referendo nacional sobre a questãodo '

aborto, atualmente um delito passível de

penas de até oito anos de prisão, segundo
lei da época fascistas, Nesse sentido, as

suprema corte' já tem em seu poder cerca
de 500 mil assinaturas necessárias à convo

cação do referendo nos próximos dois

meses, caso o parlamento não aprove sua

própria lei sobre a matéria, apesar da

oposição dos democratas-cristãos e do vati

cano.

Uma mina no centro. de Beirute

, norte-americano anunciavam a presença de

aproximadamente 2 mil regulares sírios no

Líbano, dos-quais 30 tinham sido reconhe
cidos na região de Zahle. A Síria írrrpõs um
bloqueio marítimo e aéreo total sobre o

Líbano para impedir o fornecimento de

armas à OLP (Org: r 'zação de Libertação
Palestina), informe \gência de Notícias

Egípcia Oriente Médio, adiantando que o

bloqueio e o controle dos aeroportos é

mais urna tentativa Síria para provocar o

,
fim da guerra civil libanesa.

Na foto acima, o grupo de

dirigentes sindicais condenaddos ontem'
por um conselho de guerra, por

"posse ilegal de armas e explosivos"

Atentados e outro policial morto

Buenos Aires - Supostos
guerr ilheiros assassinaram
ontem um oficial da policia
federal Em outro, atentado.
na Capital, oito desconheci
dos feriram gravemente um

agente da policia federal e o
abandonaram depois de des

fechar-lhe vários tiros. O
morto é Julio Bernai, sub-

peronista foi destituído. A
policia também disse que,
anteontem à noite, aparece
ram crivados de balas 'os

-inspetor da, policia federal,
que foi metralhado por des
conhecidos quando viajava à
paisana em seu carro parti
cular por um subúrbio. Ne
nhum grupo se responsabili
zou pelos atentados. Com o

de ontem, são onze às poli-
- ciais mortos desde 24 de

março, quando o governo

corpos de'quatro pessoas,
possivelmente esquerdistas.
O número de vítimas da
onda de violência politica
sobe agora a 270 este ano.

Novas manífestações
de apoio aos

radicais maoistas
Tóquio - As manifesta

ções contra o ex-vice-primei
ro-ministro Teng Hsíao-Ping
continauram ontem em Pe

quim, mas em escala reduzi

da, segundo informou um

jornalista japonês. O corres

pondente da Kyodo, agên
cia noticiosa naponesa, in
formou que o número de
estudantes e outros manifes
tantes na praça Tien An
Men foi muito inferior a

gigantesca manifestação -que
durou todo o dia de anteon

tem, em apoio ao afasta
mento de Teng pelo Politbu
ro do Partido Comunista de
todos os seus cargos partidá
rios e governamentais, e, a

promoção do premier interi-
-

no Hua Kuo-Feng ao cargo
de primeiro-ministro e à pri
meira vice-presidência do
partido. O despacho acres

centou que, a praça estava

cercada por uni, cordão de
isolamento e que haviam co

meçado as obras de reparo
de um edifício danificado
nos distúrbios de segunda
feira, atribuídos pelo gover
no aos -partídáríos de Teng.
Hsinshua, a agência noticio
sa oficial chinesa, informou
sobre outras manifestações
em Shangai, Tientsin, She-

, nyang, Sian, nos' campos pe
trolíferos de T.aching e na

brigada agrícola de Techai.

Kissinger fará uma

longa visita à Argentina
Washington - O secretário de Estado 'norte-americano

Henry Kissinger reafrnnou ontem sua decisão de realizar
urna demorada visita à Argentina nos próximos meses. O
embaixador Rafael Vasquez recebeu a notícia durante
um encontro que manteve com Kissinger, e disse que a

visita servirá para melhorar as relações entre os dois
países, que estão no momento "no caminho de urn plano
de cooperação mais estreita". Os Estados Unidos tiveram
um procedimento fora do comum ao reconhecer rapida
mente o regime do general Jorge Videla, e a comunidade
financeira internacional ordenou a primeira operação de
assistência antes mesmo que os novos planos econômicos
fossem apresentados.

EUA:'32 por
cento dos

soldados são

Buenos, Aires - O presi
dente argentino, genral Jor
ge Videla, reuniu-se pela pri
meira vez com seu gabinete
desde que os ministros fo
ram designados, seis dias
após o golpe que depôs o

peronismo. A crescente in

flação e a .onda de terroris
mo, que não diminuiu, fo
ram analisadas durante a

reunião. Segundo informan
tes, o resultado foi conside
rado "positívo" , especial
mente no que se refere às
mais recentes medidas eco

nômicas adotadas pelo mi
nistro Alfredo Martinez de
Hoz.

O plano econômico enco

raja a produção e a exporta
ção. Liberou os preços dos
produtos, exceto dos farma-:
cêuticos, e aumentou os pre
ços dos combustíveis, trans
portes e tarifas. Os salários
conservaram o mesmo nível.
Não houve reações públicas
à manutenção dos níveis sa-.

lariais, mas se informou ofi
cialmente que na província
de Córdoba foram presos 17
trabalhadores que realiza
vam greves em um estabele
cimento metalúrgico solici
tando aumentos. Uma das
primeiras medidas das auto
ridades militares foi suspen
der o direito de greve e a

realização de outras medidas
de força.

Durante o governo ante

rior, eram comuns as greves
realizadas por trabalhadores,
nos principais estabeleci
mentos têxteis e metalúrgi
<0;. A indústria automotriz,
por exemplo, diminuiu sua

produção em 16,2 por cento
no ano passado, em compa
ração com 1974. Na maioria
dos casos, os trabalhadores
exigiam aumentos salariais e

, outras reivindicações que as
empresas, alegação não es

tar em condições de satisfa
zer.

Martinez de Hoz adotou,
segundo analistas econômi
cos, uma "política liberal".
O peso aumentou um pouco
seu nível após ter sofrido
mais de 20 desvalorizações
nos últimos dois meses, bai
xando em 10 pesos por dó-

'

lar norte-americano, há um

ano, para 290 pesos por
-

dólar durante o peronismo.
Agora a relação oscila de

Martinez de Roz: liberalismo

260 pesos para 1 délar,
Em declarações publica.

das ontem pelo jornal La
Opinión, Martinez' de Roz
disse que a Argentina rees,
beu nos' últimos dias "prQ.
vas de confiança do mundo
financeiro internacional,
que lhe permitirão livrar-se
das dificuldades imediatas
que haviam colocado o pais
à beira da interrupção dê pa.
garnentos" .

.o perigo da interrupção
de pagamentos foi ums dos
principais motivos de preo
cupação para as novas autQo
ridades. Acredita-se que a

dívida externa oscile entre
10 a 12 bilhões. de dólares
(aproximadamente 100 a

120 bilhões de cruzeiros).
Martinez de .H�z disse ao!
jornal que não deseja ajuda'
fínanceira internacional de
forma massiva "antes' de co

.locar em andamento o pro.
grama econômíco.; Quero
mostrar fatos e não promes
"sas, porque assim exige e

seriedade argentina frente às
nações estrangeiras." Are·
vista mensal La Prensa Ec»
nôm ica afirma que os teso

ponsáveis pela direção eco

nômica esperam obter crédi
tos dos bancos privados dos
Estados Unidos e da Europa
em um total de 40 milhões
de dólares (aproximada·
.mente 4 bilhões de cru

zeiros).

Costa Rica rejei ta

extradição de Allende
San José - Um tribunal da Costa Rica recusou ontem um

pedido da junta .militar chilena para a extradição do dirigente do

Washington- O consumo de Movimento de 'Esquerda Revolucionária - MIR - Amues Pascal

bebida por par.te de oficiais e AlIende, sobrinho do falecido presidente chileno. Pascal se

pessoel subalterno nas FOrças refugiu na embaixada costarriquenha com sua companheira Anne
Armadas dos Estados Unidos é Marie Beausire em novembro do ano passado, depois de fugir de
muito mais grave que o uso de um t�teio com a polícia, partindo para San. �osé' a 2. de

drogas segundo investigado-
fevereiro com salvo-conduto outorgado pelos militares, A�ra

f d' ,

EI di 20
eles pretendem ir para Cuba com seus familiares "e companhei-res e eralS, es Izem que di" O·

-, " . ...

'

do
t d tici 32

ros e uta. tnbunal mrormou que o pedido .01 nega 'por
por cen o os o IClals e por - .

t
' .. . t' I' d t di'-. ,

nao ajus ar-se aos requisitos previs os na €lI e ex ra çao,
cento dos soldados do Exército

EUA: armas atômicas
em guerras fu tura s

San: Juan, Porto Rico - Q candidato à presidência dos Estados
Unidos pelo Partido Socialista, Peter Camejo, disse 'que o

Pentágono está fazendo investigações para preparar armas atômi
cas limitadas, a fim de usá-las em guerras futuras. Segundo
Camejo, o Pentágono, depois de analisar a derrota na Indochina,
chegou à conclusão de que os EUA terão que usar bombas

atômicas "naprôxímas guerras". Disse ainda que as armas

convencionais não têm um raio de danos diretos suficientemente
amplo para poder aniquilar grupos dispersos, como foi o caso na

gu�rra do Vietnã.

México: tiroteio
acaba com formatura

alcoólatras

Expulso, Spínola
retorna ao Brasil

são alcoólatras, que habitual

mente 'se embriagam mais de

uma vez por dia, Em seu extenso

informe, os investigadores re

comendam que os serviços ar

mados não incentivem a bebida
Genebra - O ex-general e ex-presidente português Antônio de

nos clubes estabelecidos em

Spínola deixou ontem à noite a Suíça.rumo ao Rio de Janeiro, b 'tit "V 'f',

.,., ases mil ares, en Icamos
depois de ser expulso de mais um -pars, As autosídades surças .

di I b 'I'
d ulsã d 'do -I

- ,

d que.eomeio te.os ctu es mtu-
or enaram sua exp ao evi a sua VIO açao a promessa' e

d b
'

b d d
.

idad l
.

d
_. tares as ases vendiam be-

a ster-se e to a ativi e po ítíca urante a permanencla no,
, , _

país. Spínola chegara a Genebra no dia 7 de fevereiro, com bide sem restnçao alguma a 25

passaporte 'brasileiro e visto de turista. Anteriormente fora cents a taça (cerca de dois cru

expulso também da Espanha. zeiros e 50, centavos). Além

disso, os clubes ofereciam a

chamada "bebida da semana" a

preços baixos, Quando aconte

cia algum aniversário. o clube,

Casíldo Herreras
vai para o México

Montevidéu - O governo uruguaio concedeu ontem salvo-con
duto para o líder sindical argentino Casildo Herreras, refugiado
desde o final de março na embaixada do México. Herreras seguirá
para o México, como asilado político. O ex-secretário-geral da
Poderosa Confederação Geral do Trabaího - CGT - foi para o

Uruguai quatro dias antes da deposição da presidente Isabel
Peron.

proporcionava champagne gra- México - Nove estudantes Hicanna feridose com gravidade
tuitemetite". Os investigadores num-tiroteio travado na faculda de de direito da Universidade
revelaram eindeoue o Exército Nacional, segundo informação da Cruz Vermelha. Cronistas do

perdeu aproximadamente 17 diário "Novedades" que assistiam, no auditório da faculdade, à
milhões de dólares (cerca .de .cerimônia de graduação dos alunos" disseram que cinco estudan-

170 milhões de cruzeiros) tes que estavam sentados mais ao fundo abriram fogo contra seus

causada pelabebida, I colegas. Não se soube o motivo do tiroteio.
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Arena eMDBdebatelll a «crise»
e chegalll aUIII consenso:união

"É preciso que nós políticos, da Arena e do

MDB rios apercebamos de que a crise porque passa

o Paí; no momento é uma das mais sérias crises dos

últimos seis anos", disse na Assembléia ontem o

presidente doMDB,DejandirDalpasquale, ao acen
tuar que "a Oposição não se prestará aos provocado
res de crises que estão por trás dos acontecimentos

que culminaram na cassação de três deputad?s do

partido". Procurando demonstrar que o MDB e par

tido programático lega-lizado, Dejandir permaneceu
na tribunadurante cerca de 40 minutos abordando os

recentes acontecimentos políticos, concluindo por
afi�ar que amelhormaneira que a Oposição enten
deu de dar a sua contribuição ao aperfeiçoamento
democrático "é continuar lutando". '

Em outro momento dos debates de ontem, o

vice-líderHorstDomning leu a nota oficial da Arena,
que classificou de "uma conclamação ao MDB para

que dê a sua contribuição efetiva para a redemocratí
zação do País", citando ainda palavras do presidente
Geisel, de que"o povo está muitomais domeu lado e

do lado do Governo da Revolução".
Osmicrofones de tribuna e plenário silenciaram

depois que o deputado Júlio César ponderou que
"em horas em que o interesse do Estado e da Nação
pairam 'sobre os interesses meramente partidários,
devemos nós .daArena e do MDB nos unir, e não nos
degladiar" .

Arena, que proc;ura go- nista Lauro André da ser privilégio do MOS pronunciamento da di-
vernar com os mesmos Silva. pregar a plenitude de- reção nacional do MOS
nomes e métodos desde UNIÃO mocrática e eleições di- SOSRE AS RECENTES
a Revolução de 30 - ,No mais longo dos .retas, e que a Arena CASSAÇÕES. Ele leu
respondeu Oejandir. apartes, o deputado "quer eleições e pensa também trechos do dis-

O deputado Gentil Júlio César, da Arena, em disputá-Ias, tanto curso pronunciado em

Sellani voltou a um dos lembrou um apelo à que está se prepa- Cuiabá anteontem pelo
microfones de plenário união feito tempos atrás rando". presidente Geisel, em

para repelir a "contesta- pelo presidente do MOS Oejandir conctulu que o Chefe da Nação
ção" e indagar: "Se, o e disse que este era o afirmando que um ponto dlz que "dentro de suas

MOS está ganhando, momento certo para em que a nota divulgada dificuldades, o Brasil é
como afirmam, então áceltá-lo. "A permanên- pela direção .da Arena uma das nações maisfe-,
por que virar a: mesa?"

.

cia do MOS e da Arena' agradou à Oposição foi lites do universo", e que
O presidente do neste momento precisa justamente aquele em "aqueles que falam em

MOS: "Realmente, a ser enfatizada. Mas de- que o partido do Gó- violência, que falam em

nossa intenção é a de vemos agir com a res- verno fala em "encontro arbítrio, que falam em

continuar.Enãohouvea ponsabilidade que o nas urnas". sevícia,emsuma,aque
autodissolução por que momento político exige. - É bom que pelo les que vivem dene
o MOS não vai se res- Acho que quiando os in- menos' a Arena pregue' grindo' o que a Revolu
ponsabilizar por crises teressesdo Estado ou da éleições diretas e queira' ção faz, têm que olhar
maiores que estão' Nação estão acima dos disputá-Ias. Pois vamos para fora e ver o que se

sendo esperadas e dese- interesses meramente às praças públicas, com passa no mundo".
[adas por uns. Se o MOS político-partidários de- responsabilidade e com Oomriing disse que
se autodissolvesse, .é vemos, nos unir' e não grandeza, mas sem es- não deseja debater o

quase certo' que "o Gcr hosdeqladiar". carnotsâr as vêrdà.d�s' teor da nota da' direção
verno dissolveria tam- Júlio César acres-'" que devem ser' ditas ao da Arena, mas aceitou
bém a Arena, e prova- centou que a auto- povo - frisou, aparte do líder do MOS,
velmente não haveriam dissolução do MOS terla NOTA DA ARENA Lauro Silva, que afirmou
as eleições de 15 de no- sido talvez a fase mais O vice-líder da ter sido "constrangidos
vernbro. Aos que dese- triste da história da Re- Arena, Horst Oomning, que ouvimos a resposta
jam crises, responde- pública", observando leu para registro nos que nos foi dada pela
mos com a nossa luta que "não podemos nos anais da Assembléia a Arena, que mais uma vez
pela continuldade." deixar levar nem pelo ex- íntegra da nota do presi- confirma sua intenção

- Mas jamais sere- tremismo de esquerda dente nacional do par- de minimizar, diminuir e
mos cobaias - acres- nem pelo de ,direita". tido, deputado France- desprezar a Oposição,
centou o líder oposicio- Disse também não lino Pereira, repelindo o ao dizer que ela des-

País hoje é de ordem está o compromisso de

econômica. O País se lutar pela plena demo

encontra em verdadeiro cracia, contra o AI-5, o

estado de caos, no mo- decreto 477 e toda forma

mento em que o II PNO já de exceção. Não há por
é uni instrumento falido, . que serem tidas como

que não teve nem a exe- contestação as palavras
cução nem, a repercus- dos homens do MOS

são esperadas - acen- pregando o restabele

tuou. cimento da democracia

: CRISES
Seguidamente apar-

I
'

,teado, Q' deputado Oe-
�

jandir Dalpasquale co

: meçou o seu d iscu rso

t aludindo à crise' atual
• como "uma das mais
,

graves dos últimos seis

: anos, semelhante à de
: 68". Lembrando que
tanto a Arena como o Mais adiante, frisou
MOS têm interesse na que "ninguém pode
permanência e fortale- dizer hoje que vivemos

cimento do poder polí- .

'num regime democrá-

: tico, disse mais adiante tico, porque todos estão

� que as atitudes do MOS falando em "distensão"
'- "um partido progra- e "abertura", e se isso'

�'mático" - não podem- ocorre é porque existe
• servir de pretextos para alguma coisa muito fe

� crises, "pelas quais mui- chada, é porque não há
'tos se interessam e se democracia no País".

: empenham". � Vossas Excelên-
cias são o exemplo vivo
de que neste regirp,e a

crítica Él_Liwre. Mãs há
uma grande distânda
entre criticar €i contes
tar. O que não se pode
admitir é a contestação
ao regime - respondeu,
em aparte, o deputado
Gentil Sellani.

Oejandir replicou:
"G,MOS é um partido
programático, e é dentro
do seu programa que

-'- A crise atual é

,mais profunda do que
� muitos pensam. Ela não
se baseia especifica
mente na cassação ou

nas palavras de três de-
, putados do MOS. A crise

,surgiu mais em função
: das divergências que
'existem dentro do pró
: prio Sistema. E náo se

esgota no aspecto polí
� tico. A crise maior do

no País, pois isso está no
programa partidário, re
gistrado no Tribunal Su

perior Eleitoral.
- Admito

/

� inter
veio o deputado Nelson
Morro-s- que o MOS seja
urt;J partido programá
tico e que defenda suas

teses. Agora, os fatos

que geraram a crise não
estão incluídos dentro
do programa do MOS. A
crise. gerada foi mais

. passional, em face de
três deputados que,
afindo fora do programa
do MOS, ,contestaram o

regime além de pregar o

saudosismo, invocando

inclusive a volta de ho
mens como Leonel Bri
zola e João Goulart.

- Quem prega e

exercita o retorno ao

passado é exatamente a

serve ao País". Acres
centou que diante de um

julgamento dessa natu
reza o MOS não teria
outro caminho senão

aquele advogado pelo
seu eompanheiro de

bancada, o deputado
Menezes Lima: o da au

tod issoluçáo.
Oomning disse em

resposta que a nota da
Arena nada mais fez do

que reafirmar os príncí
pios revolucionários, e

que a sua intenção final
foi conclamar o MOS a .

dar. a sua contribuição
efetiva para a plenitude
democrática. O outro

\lice-líder da Arena, Nel
som Morro, depois de
salientar que a nota da
Arena não classificou

genericamente a atua

ção do MDS'como um

"desserviço", asseverou
que "é prestar um des

serviço ao, País sempre
que se investir contra a

ordem' revolucionária,
mas sempre que se fizer
a Oposição legítima e

responsável se estará
prestando um grande
serviço à Nação,".

Projeto o,ceânico foi

entregue para
estudos. da Embratur

Após os estudos dos técnicos, em cerca

de 30 dias, o presidente da Embratur

virá a Florianópolis conhecer o programa

O prefeito Esperidião Amin Helou F i I ho entregou
ao presidente da Empresa Brasileira de T rismo, Said

Farhat, o "Projeto Oceânico de Florianópolis", que visa

à implantação de um centro de turismo, lazer e

habitação na zona leste da Ilha de Santa Catarina,
ocupando uma área de 50 quilômetros quadrados. O

projeto levado pelo próprio Prefeito da Capital ao Rio de
Janeiro será analisado por parte dos técnicos da Embra-

,

.tur, que em 30 dias se manífestarãe a respeito. Em

(Seguida, Said Farhat virá a Florianópolís.iacompanhado
de assessores, a fim de conhecer, a área destinada à

implantação do centro turístico que, segundo os técni

cos, será também uma nova alternativa para a Capital do,
Estado, "cuja área urbana já vem sofrendo saturação de

construção e de trânsito".

FINACIAMENTO
Ao retornar do Rio de Janeiro, Esperidiãe Amin

.

Filho declarou que o presidente da'Embratur demons
trou o maior interesse pelo Projeto Oceânico da ilha de
Santa Catarina, considerando-o de porte internacional e
prioritário para a empresa que dirige. Depois de analisar,
a Embratur se ocupará da parte relativa à elocação de
recursos e financiamentos.

Os 50 ilê
,

qu ometros quadrados previstos para o progra-
ma correspondem a nona parte da área de Florianópolis
s�ndo d�as vezes maior que a ocupada pelo centro d�
Cidade.

Para a reavaliação do Projeto Oceânico, o Prefeito
informou que manteve Contato com o arquiteto Maurí
cio Roberto, um dos consultores técnicos do empreendi
mento, ficando acertado que esse t;abalho será realizado
em Florianópolis: com, .a participação do autor do
projeto engenheuo Febpe Gama D'E d' ça e e seus

.. ,

assessores.

�

DER contrata e�ecuç�o de

novas obras: Cr$ 44 milhões
I

O Departamento de Estradas de Roda

gem acaba de contratar cinco empreiteiras
para realização de serviços rodoviários no'
valor de Cr$ 44.676.400,00, dando prosse
guimento à execução do Plano Rodoviário
Estadual. A assinatura dos contratos se deu
às 11 horas de ontem, no gabinete 'do
secretário dos Transportes e Obras, Nicolau
Fernando Malburg, que ressaltou ser' a

presença dos deputados da Arena àquele
ato '''a demonstração de que o governo e a

bancada do Partido estão unidos e dispos
tos a trabalhar para o engrandecimento de
Santa Catarina. Acho também que todos os

atos desta natureza devam sef públicos e

fiscalizados. E para nós os maiores fiscais
são os deputados da Aliança Renovadora

Nacional, pois a oposição pode nos criticar,
mas só receberemos as críticas feitas com

boa fé".

OS CONTRATOS
Para os 'serviços de terraplanagem, obras

de arte correntes" drenagem, pavimentação
asfáltica e serviços complementares na Ro

dobia SC-163 (trecho BR-292 a Jaborá), o
DER/Se contratou a firma Engepasa, que
deverá concluir a obra em 24 meses, Sua

extensão será de 15 quilômetros,' estando o

custo avaliado em Cr$ 33 milhões.

A construtora Enconal foi contratada

para executar serviços complementares na

SC-302, trecho Ituporanga-Barragern Sul,
no valor de Cr$ 7 milhões, devendo as

obras ficarem prontas dentro de um ano.
,

Já a construtora Sinoda S/A se responsa
bilizará pela terraplanagem do trecho com

preendido entre Cacador-Lebon: Régis e a

BR-116, que custará Cr$ 2.200.000,00,
com prazo de conclusão de 135 dias .

Foi contratada também a Consmar S/A,

para construir uma ponte de concreto

sobre o rio Amola Faca, no trecho Turvo
-Jacinto Machado, medindo 42 metros de

comprimento 'e 8,70 de largura. Seu custo
está orçado em Cr$' 876.400,00 e seu

término previsto para dentro de 210 dias.
Um contrato no valor de Cr$

1.600.000,00 foi firmado ainda com a

Consulbra, para realização de serviços de

terraplanagem, drenagem e obras de arte na
.

rodovia SC-442, no trecho compreendido
entre a BR,-lOl e Jaguaruna, com extensão

de quatro quilômetros. Ésses serviços deve
rão estar concluídos no próximo mês de
agosto.

DINAMIZAçÃO
Após ouvir as palavras do Secretário dos

Transportes e Obras e assistir ao ato de
assinatura dos contratos, o líder do gover
no na Assembléia, deputado Nelson Pedri

ní, salientou que o con\ite aos deputados
para presenciarem essa solenidade "é uma
atitude pioneira. Nós estamos verificando

que ,o governo está realmente dinamizando
o setor rodoviário estadual. Já que Santa
Catarina sempre foi, por várias décadas, um
Estado preterido não só no setor rodoviário
como também no ferroviário. E agora, a

colaboração do governo da República à

administração Antônio Carlos Konder Reis
vem demonstrar que realmente Santa Cata-i.
rina tem um plano rodoviãrío que trará

. grandes benefícios a nossa população",

Coube ao diretor do DER/SC, engenhei
ro Antônio Carlos Werner, fazer uma expla
nação sobre os serviços que estão sendo

executados através daquele órgão no Esta

do. Participaram ainda da solenidade; os

deputados Moacir Bertoli, Celso Ivan da

Costa, Milton Carlos de Oliveira e os

suplentes Gervásio Maciel e Djalma Monde.

�

II_
�

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.
ELETROSUL'

Subsidiâria da ELETROBRÁS

SELEÇÃO PÚBLICA ,N� 03/76
o trabalho prátlco-escrtto para os candidatos aos cargos de Áuxiliar Administrativo I, Secretária
I, Apontador, e Auxiliar de Serviços Gerais I, será realizado pelo ITAG, no dia 11 de abril
'(domingo) às 09:00 horas no Instituto Estadual de Educação (Entrada pela Rua Anita
Garibaldi) - Florianópolis· SC,
'Os candidatos deverão comparecer 30 minutos antes da prova no local acima, munidos do
cartão de inscrição, documento de identidade e com duas canetas esferográÚcas (tinta azul).
Não haverá segunda chamada para esta etapa.

.

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A .

ELETROSUL
Subsidiãria da ELETROBRAs

SELEÇÃO PÚBLICA N� 02/76
Os candidatos inscritos .I'!a presente Seleçã� P�blic� dever�o comparecer para o

exame �e co�hec.lm�ntos tecnícos dia 11 de abnl proximo, as 8:30 horas, em um
dos locais abaixo Indicados

.

Curitibs:
.

COLEGlO ESTADUAL DO PARANÁ
Av_ João Gualberto, 570
Florianópolis:
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
Centro Tecnológico
Campus,Universitário - Trindade
Porto Alegre:
PONTIFrCIA UNIVERSIDADE CATOLlCA
Av. I piranga, 6681
Os candidatos deverão comparecer munidos de documento de identidade. cartão

de inscrição, lápis, caneta e borracha.
.

Não haverá segunda chamada para esta etapa.

�

••

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Mão-de-'obra'
o resultado imediato" desse

fenômeno migratório descontro
lado é a elevação dos índ ices de

criminalidade, a peregrinação pe
las ruas de clãs organizados de

pedintes e de pequenos assaltan

tes, todos eles 'inseridos no rol
dos "excedentes" da população'
economicamente 'ativa à sombra
da qual precisam viver, de forma

legal ou marginal.
Os órgãos públicos do Estado

e do município exercitaram

experiências válidas, porém insu

ficientes parà sequer encaminhar
uma solução razoável. O Centro
de Recuperação e Triagem do

Menor, como projeto piloto, po
de ter surtido bons resultados,
mas sua atividade permitia o abri

go e assistência a apenas 30
menores .. O contingente de me

nores desassistidos que perambu
Iam pelas ruas, garimpando troca-

terciária com urna incipiente in

fra-estrutura de serviços.

dos junto aos estacionamentos de.
veículos conta com um trabalho,
controlado em certos pontos da'
zona central pela Prefeitura. A

'experiência, porém, não tem sur

tido os resultados que se espera-
'

vamo Mas o "serviço" pandeio
continua existindo, pois junto
aos estacionamentos controlados
existem outras áreas livres, as

quais outros menores se encarre

gam de cuidar em troca das

gorjetas "exigidas" dos usuários.
A implantação "do complexo

industrial de São José, a instala

ção da Eletrosul no município, e
o incentivo à pequena e média

empresas dissemiandas pelo con

tinente são perspectivas alentado
ras para que a criação de novas

_ frentes de trabàlho possam pro
porcionar o bem estar social pos
sível.e o desenvolvimento econô
mico desejável.

,
'

o preço das lentes

\

De páscoa e outras chegadas
,

Pois estava eu voltando
da última sessão do São
José, quando, em frente à
catedral, diante da carroci
nha de cachorro-quente que
junto com o sofá-cama são,
ameu ver, duas das piores
invenções do mundo moder
no, me surgiu a figura ines

perada. Velhõ não era bem
o termo. Melhor seria cha
má-lo de essência da velhice.
Não havia um só centímetro
do rosto encarquilllado que
não tivesse uma ruga, quan
do não eram duas. Os olho,s
cavados naquela paisagem
lunar, encimavam jm nariz
-adunco, tão semita quanto o

deserto. "Meu Deus", pensei
cá comigo, "endoidaram de
vez! Agora até os anciães se

fantasiam de hippies". O ve

lho insistia esganiçadamente
em saber do menino, que a

pobreza transformara em

ambulante, de que carne era

o cachorro-quente, de que
bicho, como fora ele mata

do, e por quem, o que,
evidentemente, era aúltima
das preocupações do garoti
nho sonolento e cansado.

Como eu - no que con

cordam todos, amigos e de
safetos - sou um chato,
intrometi-me no diálogo e

disse para o velho: "Pode
comer, a fomefaz qualquer
comida kosher". Kosher é,
para os israelitas; a carne de
animal matado pelo ritual
mosaico.

"Também as falas de Nos- .

tradamus", continuei com o

enigma. "Vocês estão sós' e
isolados. Lamentou ele.

Olhei em minha volta.
Uns poucos notívagos busca
vam apressados, seus rumos

e seus sonos,

"Em algum lugar", pen
sei em voz alta, "há uma

carmelita descalça, um tra

pista, um cristão acordado,
forçando a bondade de
Deus, implorando mais uma

chance para nós, tão esque
cidos daquela Noite, tão
mais' esquecidos daquele
Dia, o resplendor inicial da
Páscoa Eterna.

E foi um pouco mais

aquecido pelo calor do Cor
po Místico, um ppuco mais
cheio de Deus, que atraves
sei o aterro, para encurtar
caminhos, pedindo a todos
esses silenciosos batedores
às portas de Deus que, com.
suas preces, encurtassem a

distância que me separa da

chegada à casa paterna e

que, sem apressar o momen
to, pudesse eu comemorar a

próxima Pãscoa, como an

seiam os judeus, na Jerusa
lém Celeste, fim de viagem
deste pobre cosmonauta
extraviado.

. '_

•_lúli� de queir6: ,

* * *

Matrimônio à parte, a figura com

que o deputado ilustrou a "união de
fato" entre os quatro municípios
comete um ligeiro equívoco no en

foque jurídico. É que não há casal
de quatro, e, consequentemente, o
que ocorre entre os municípios em

questão não é bem o caso de con

cubinato, mas de poligamia;
Ainda assim, nada impede que a

convivência extra legal seja harmô
. nica e feliz. Pelo menos no caso em

questão.
.

Cuitlado !
Ontem, entre 17h30min e 18 ho

ras, um repórter de O Estado ligou
para o 102 da Telesc e solicitou uma
informação. Ficou durante 20 .mí
nutos (marcados) aguardando al
guma manifestação da senhorita
que fora - pelo menos era o que se

esperava - procurar a informação.
Ao final dos 20 minutos, desligou e

ligou novamente. Atendeu outra

senhorita que deu a seguinte expli
cação: "é que elas às vezes vão
atender outras ligações e se esque
cem e agora é horário de troca de
turmas, então a gente que está che
gando não sabe que tem alguém es-·

perando na linha".
. .

* * *

Nas Kombis da Telesc está es

crito "poupe tempo e gasolina; use
o telefone".
Entrevista
Encontra-se desde ontem em

Florianópolis os jornalistas Ar
naldo Lacombe e Alberto Quartin
de Moraes, ambos editores da re

vista "Visão".
-

* * *

Ontem à noite fizeram uma longa
entrevista com o governador Antô
nio Carlos Konder Reis, objetivo da
visita ao Estado.

'

iibandono-
Os canteiros centrais da Avenida

Ivo Silveira pedem socorro .. Há
muito tempo estão sem assistência
e cobertos pelo mato. Não se co

nhece nenhum plano para arbori
zação daquela área.

Vi"te allos

O 160 Distrito Ro'doviário Fede-

Inforrnacão geral'/
..

,Sabedoria política ral, sediado em. Florianópolis, foi
A sabedoria de quem se 'dedica à criado a 11

-

de abril de 1956.
a#,vidade política, segundo expres- Amanhã, portanto, estará comple
sou há dias ,em uma entrevista atando 20 anos de existência.
senador Lenoir Vargas Ferreira,

-

A data será comemorada com a

"está em saber viver a sua hora". celebração de missa, às.9 horas, na
Viver sabiamente o momento não sede do órgão. À tarde haverá com
quer dizer mistificar a própria petições esportivas no estádio da
consciência do fato político ao FAC.
sabor das conveniências ocasio-: Ainda dentro das comemorações,
nais, que a isso se chama vulgar-

.

o Distrito abrirá no dia 21 uma ex

mente de oportunism.o. Do que se
.

posição fotográfica na Assembléia
trata, e do que se referiu o senador, ' Legislativa,mostrando os trabalhos
é da cápacidade de perceber e ade- principais' desenvolvidos pelo
quar ds horas certas e as .atitudes DNER em Santa Catarina.

procedentes.
* * *

Quem não tem a sapiência neces-

sária, acaba por se mostrar incon
sequente, inábil e, até irresponsá
vel, na medida em que coloca em

risco não apenas a sua sobrevivên
cia pessoal, mas inclusive o equiu
brio do sistema a que pertence. ]E o

caso recente das "impetuosidades"
a. que se referia o senador 'Lenoir
Vargas, e que realmente, manifes
tadas por quem não soube viver a
hora presente, quase'compromete
ram o prosseguimento do jogo polí
tico ou a manutenção das suas re

gras,
* * *

A troca de declarações entre as
.

cúpulas da Arena e do MDB tive
ram como tônica a preocupação de
salcaguardar o interesse comum

que é o prosseguimento da luta
político-partidária. Em princípio,

_
esse objetivo está alcançando, na
medida em que o episódio é man

tido no âmbito próprio das. agre
micções partidárias para se escoar

livremente pelos condutos políti
cos até encontrar a planície de
novos horizontes.

* * *

Nem tudo, felizmente, terá sido
em vão, se a lição for afinal apren
dida, e os politicas de amanhã sou

berem viver a sua hora com a sabe
doria já tantas vezes ausente.
Poligamia
Defensor solitário da idéia da

. fusão de de Florianópolis, Palhoça,
Biguaçu e São José, o deputado An
tônio Pichettí comparou ontem a si
tuação desses municípios à de "um
casal que vive maritalmente, bem e .

feliz, mas que não aceita legalizar
esse vículo em cartório";
- A conseqüência - acrescen

tou - é que nascem filhos ilegíti-
mos.

Investime" tos
A Secretaria da Indústria e

Comércio está estudando a viabili
dade de promover um seminário de

\

investimentos em Santa Catarina. A
idéia inicial é realizar o conclave no
Anhembí, em São Paulo.

Restrições
Deverá cair sensivelmente o

movimento de brasileiros ao longo
da Calle Flórida e adjacências. O
decreto assinado na quarta-feira
pelo Presidente Geisel, adotando
medidas restritivas ao turismo ex

terno, fará com que muita gente
suspenda seus-planos de viagem à
Argentina.

Os atrativos do comércio de
Buenos Aires, cujos produtos, em
virtude da desvalorização do peso,
são . vendidos a preços infinita
mente menores aos. cobrados no

mercado nacional, têm feito com

que verdadeiras I legiões de brasi
leiros se desloquem frequente
mente à Argentina, muitos deles
levando consigo um único objetivo:
encher as malas de compras.

* * *

Agora a situação mudou. Pelo
decreto presidencial, as isenções
alfandegárias para qualquer pessoa
_que entrar no País.estão fixadas em
apenas 100 dólares (cerca de Cr$
.1.000,00).

As bebidas alcoólicas compra
das no exterior foram taxadas em

450%, os perfumes, cosméticos em

geral, artigos de peles, cartas de jo
gar, despertadores e isqueiros em

350%.

Higiene ,

A educação sanitária é condição
indispensável à saúde e ao bem-·
estar de qualquer comunidade.
Essa educação está 'sendo propor
cionada à população do interior da
Ilha, através de uma campanha de
multívacinaçâo promovida pelo
Departamento Autônomo de saúde
Pública, durante a qual as equipes
encarregados do trabalho cuidam
também de orientar e motivar os as
sistidos para a prática de melhores

..

métodos de higiene.
.Hotel-escola

-

Há cerca de dois anos noticiou-se
o início dos estudos com vistas à
construção, pelo Senac, de um

hotel-escola em Florianópolis. A
informação foi recebida com geral
'agrado, pois todos sabem o quanto a

Capital se ressente de mão-de-obra
especializada nesse tipo de serviço.
O hotel, entretanto, não passou ,

dos planos. Pelo menos é o que se

depreende da pauta de uma reu-,
nião a ser realizada hoje na Foz do
Iguaçu. Um dos assuntos é justa
mente este: definição da localiza-,
ção do hotel-escola do Senac da re
gião Sul.

* .* *

O que quer dizer que o hotel sai,
mas onde ainda não se sabe.

. ;tlimsagem
O Governador Konder Reis

marcou, em princípio, a data de 27
.

do corrente,para comparecer à As
sembléia Legislativa, com a finali
dade de apresentar a suamensagem
anual.

De acordo com o estabelecido
na Constituição, o Executivo deve
encaminhar anualmente ao Legis
lativo, na segunda quinzena de
abril, mensagem relatando as realí
.zações do exercício anterior.

* * *

,

A elaboração do documento
está sendo coordenada pela S-ecre-
taria da Casa Civil, a quem caberá
dar unidade de linguagem às in

formações recebidas das demais
secretarias e outros órgãos da ad
ministração.

A mensagem deste ano deverá
conter cerca de 170 páginas, sendo
seu ponto principal a apresentação,
que o governador lerá de viva voz

no plenário da Á;ssembléia .

I'

A população marginal agrega
da mensalmente a uma cidade

.que sofre de uma aguda incapaci
dade de absorção de mão-de-obra

OPINIÃO
Senhor Diretor: Quero ex- atinge a níveis quase alarmantes,

pressar uma palavra de aprecia- considerados os contingentes hu
ção pela linha que "O ESTA-
DO" tem seguido quanto .ao manos que diariamente' desembo-
aproveitamento de sua última

cam na Capital, procedentes de
página.

A busca constante de opi- municípios vizinhos - a maioria
níões as mais diversas .sobre as- dos quais soçobrando sob o ônus
suntos que têm importância pa-
ra nossa vida comunitária, numa de uma total falta de estrutura e

.

boa disposição de texto e fotos, resistindo apenas como um gru
é jomalismo de primeira linha.

Gostaria de destacar o recen- pamento tribal, apoiado numa

te trabalho de Raimundo Caru- economia de subsistência.
so, Cleide Wmckler e Orestes .

.Araújo entrevistando e fotogra- O êxodo dos pequenos rnunr-

fando gente de destaque sobre o cípios, a maioria dos quais vincu-
futuro da cidade (as palavras' I d

. ,. ,

mais tristes: o arquiteto Moisés a os ao setor pnmano e a pesca
Liz dizendo: "estamos destrui- artesanal, poderá provocar, a cur
ndo tudo o que a natureza nos to prazo, a existência de comuni
ofereceu. São os morros escava-

dos, as baías poluídas, é o cen- dades fantasmas e a super-popu-
tro da cidade congestionado"). I�ção de Florianópolis - uma
Depois, Saint Clair Monteiro fa-
zendo o mesmo com problemas - cidade de atividade nitidamente
atuaisda cidade em nove en trevis-:
tas que, resumidas e coordena
das em esquemas de trabalho da
riam metas muito concretas para
a nossa Prefeitura. ,

'

Agora veio a sério de entre
vistas de Cesar Valente e Louri
val Bento sobre o terrível pro- 1
blema do câncer. O que o Dr.
Alfredo Daura Jorge teve a dizer
sobre os malefícios do fumo e

sua ligação com o câncer só po
deria produzir impacto. Não é
sem razão que o deputado Fran
cisco KÍister chegou a comentar
essa reportagem ao ocupar a tri
buna da Assembléia Legislativa.

Venho a Florianópolis de
dois anbs de estudos nos

EE.UU. onde vi de perto o es

forço do governo americano de
tomar retrógrado (como na ver

dade o é) o suicídio lento do há
bito de fumar. O "National
Clearíng House for Smoking and
Heal th" tem uma vasta dotação
do governo só para a conscienti
zação do povo quanto às vanta
gens de uma vida livre deste ví
cio que a "lavagem cerebral" da
propaganda tem pintado de coi
sa desejável. Naquele país o

dístico. "cada cigarro fumado,
oito minutos amenos em sua vi- -

da" baseado nos cálculos da in
cidência do uso do cigarro em

relação à média de duração da
vida, tem feito muita gente pa
rar para pensar.

O Dr. Alfredo Daura Jorge
chamou atenção para as multi
nacionais do fumo, que nos Es
tados Unidos e Inglaterra estão
sendo gradativamente boicota
das pelo próprio governo, mas

que aqui estão às soltas numa

campanha cada vez mais intensa
de promoção e vendas. 'Caso pa
tente é a Cia. Souza Cruz, que
carreia milhões anualmente para
o exterior à custa da saúde de
nosso povo. Namaior das incoe

rências, ela patrocina no próprio
"O Estado" a "Copa Arizona de
Futebol Amador" - valendo-se
do esporte que procura edificar
a saúde para vender o hábito
que a deforma. "

·Continue "O Estado" escla
recendo pelo confronto de opi-
niões. Como disse Rabindranath
Tagore: "O conhecimento nada
mais é do que o contínuo consu

mir do erro para deixar livre a

luz da verdade". Atenciosamen
te, William Schisler Filho - Pas
tor, Igreja Metodista de Floria

nópolis
O. velho largou de mão' tão poucos, pela minha ex-'

oassunto do cachorro-quen-, periência". Silêncio. - Ele!
te, olhou-me inquisitorial- continuou: "Eu me lembro
mente. "Você é judeu?" de quando Tudo começou.
"Não,sou cristão". "Um Ele estava sozinho quando
cristão que frua idísh? Ou é passou por mím. De. que
o começo do paraisoou o adiantou tanta dor, a morte
fim do mundo". lenta e tão machucada? De

,

E como a noite era suave que valeu aquela noite, tão
e a brisa leve, levei-o para longa e' tão sozinha? Ne
um banco do jardim. Senta- nhum de vocês saberá jamais
mo-nos. "Tu, velho, que fa- o que foi aquela Noite!"
zes? Aqui não temos uma Veio a minha memória o

sinagoga, nem colônia de canto monastico da liturgia
judeus". "Passo o tempo; da Páscoa, que, na sua exal
tenho muito tempo Olheío- tação, exclama: "ó noite, ó
-o longamente. Tanto tempo noite mais clara que mil
assim ele não parecia ter.

.

dias, o beata nox, Ó noite
Nisso o sino da catedral feliz!" E acrescentei: "Sem

bateu meia-noite. Persignei- aquela noite não haveria o

-me, dizendo a meia-voz a grande dia que já dura dois
velhíssima ejaculatória me- mil anos".
dieval: "livrai-nos dos fan- "E quantos reconhecem
tasmas da meia-noite e' dos 'esse dia? " Perguntou ele às
demônios do meio-dia".' O . árvores, em geral. Respondi
velho olhou-me atentamen- para o mesmo público:
te. ','Você sempre reza em "Deus não tem pressa. Se
voz alta"." Sorri-lhe. "Não em, cada geração alguém
tenho vergonha da minha fé. abrir os olhos e reconhecer
Mesmo um dia, quando' tu- o.Dia criado por sua morte,
do for maquinal, quando a aquela noite' não terá sido
humanidade estiver engolfá- em vão". "Mas demora tan
da em robots, servida por to" , disse o velho, quase!
máquinas para tudo, minha num soluço. "Mas são sem

fé ainda será válida e verda- pre mais que um, velho. Há
deira. Ela será talvez, a úni- sempre treze homens jus
ca luz a brilhar, mostrando tos", acrescentei, num sor

que, a despeito de tudo, riso. "Tu conheces as coisas
ainda há o espiritual. O ig- de Israel",_ foi sua resposta;
norá-lo não o cancela".
A fisionomia servera e

dura, abrandou-se pela pri
meira vez. "Mas vocês são

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Letras de câmbio ou

notas promissórias
devem ser registradas

dentro de 15 dias, senão perdem o

direito ao credito. A decisão é
da 2a Turma do Supremo Tribunal

. Brasí� - Quem não registra letra de câmbio ou nota promissó
na, 15 dias apos sua emissão; como determina o Decreto Lei no.
427, de janeiro de 1969, perde direito ao crédito, pois o título ficará
nulo. Essa a decisão unânime da Za, turma do Supremo Tribunal
Federal, ontem proferida, dando prevalência ao Decreto-Lei 427 em

- confronto com a lei uniforme de letras de câmbio e notas
promissórias estabelecida em convenção de Genebra de 1930.
No recurso extraordinário ontem votado' e no 'recurso de no.

80.00.4, que está no pleno, mas já com essa tese vitoriosa, pois foi
aco�}llda por sete Ministros, o Supremo Tribunal Federal vem se
dedicando d_esde setembro do ano passado ao estudo da hierarquia
das convençoes ou tratados aprovados pelo Brasil,

O STF. te� um precedente, votado há dois anos, quando decidiu,
por un�lmldade" pela prevalência da lei uniforme do cheque,
estabelecido também por uma convenção de Genebra de 1930 sobre
a legislação interna. Com fundamento nessa decisão e em trabalhos
doutrinários, o relator do recurso extraordinário no. 80.004,
Ministro Xavier de Albuquerque, votou pela Prevalência do tratado
sobre a lei interna. Por isso anulou o Decreto-Lei no. 427
entendendo que o registro era dispensável por não ter sido previsto
naquela lei uniforme, de caráter internacional, mas que foi aprovada
pelo Congresso Nacional e pelo Presidente da República 'para ter
validade no Brasil.

No julgamento dos novos recursos, estes sobre notas promissórias
e letras de câmbio, o Supremo Tribunal Federal fixou jurisprudência
que a todos parece sólida: prevalece a norma que for posterior. Se
for � convenção ou o tratado, aprovado por Decreto-Legislativo, a

partir da publicação deste; se for lei interna, também a partir de sua

publicação. Alguns Ministros votaram pela coexistência das duas
normas, achando que ambas se harmonizam.

. Carlos Humberto de Siqueira recebeu, em pagamento, em Mogi
das Cruzes, estado de São Paulo, títulos. que lhe garantiam um
crédito de Cr$ 11 mil. Eram avalisados por José Inocêncio
Marcondes Neto. Depois do vencimento, por falta de pagamento, foi
ajuizada a ação executiva. O juiz li: julgou procedente, desprezando o

.

argumento de que os títulos não foram registrados. O primeiro
Tribunal de Alçada Civil do Estado de São Paulo deu provimento
recurso para reformar a sentença e julgar o credor carecedor da ação,
por não ter registrado os títulos. Essa decisão ontem foi confirmada
pelo STF.

�
.

Brasília - O Ministro da Marinha, Almirante Geraldo de Azevedo

Henning, será recebido, na próxima terça-feira, pelo Presidente
Ernesto Geisel, no Palácio do Planalto, quando deverá apresentar um
relatório da sua viagem à Argentina, de onde regressou ontem sem

fazer qualquer pronunciamento..
Ele chegou ao aeroporto da Base Aérea de Brasília, onde foi

recebido por autoridades e ainda compareceu ao Ministério, ficando
até o final do expediente, Na Argentina, ele esteve desde o dia 4

passado tratando de problemas de interesse dos dois países na área
da Marinha, entre os quais os relacionados com o Atlântico Sul.

Na sua escala em Porto Alegre, o Ministro da Marinha falou sobre
a receptividade do povo argen tino para com aJunta Militar.

Na opinião do Ministro Azevedo Henning, o povo argentino está
consciente da situação "e saberá responder às necessidades do país
que pelo que observei, está em franca recuperação política e

econômica". Esclareceu ainda que a sua visita foi apenas de cortesia,
em retribuição já feita, no Brasil, pelo seu colega Macera, da

Argentina, tendo, entretanto, sido recebido pelo Presidente Vidella,
reafirmando "os laços de amizade que nos unem".

- Achei admirável como os argentinos receberam a mudança de

governo e, lado a lado, já trabalham pela restauração política e

econômica do seu país. Recolhi as melhores impressões de tudo. -

Contou o Ministro Azevedo Henning que, pelo que viu, a

Argentina estará, em pouco temoo, em um ritmo crescente de

r progresso.
Desmentiu que tenha ido discutir assuntos relacionados como

tratado do Atlântico Sul ou fatos relacionados com as 200 milhas

"que é problema da alçada doo Ministério das Relações Exteriores".
Sobre uma pergunta se teria apresentado sugestões aos militares

argentinos, com relação ao novo sistema de governo, sorriu e

respondeu com cordialidade:
_ Os problemas internos da Argentina devem ser resolvidos pelos

argentinos. A nós cabe apenas torcer para que tudo. dê certo e

continuemos tão amigos como sempre.

PRECISA-SE
GALPÃO.

Precisa-se, para alugar, galpão com aproxima
damente 700m2.

Negócio urgente até 15/04. Propostas para

caixa postal 0-17 - a/c do Sr. Décio.

Francelinodiz queagora a
situação dopaís está em paz

Brasília - "O Brasil está em paz, sob o

firme comando do General Geisel. Há,
infelizmente, os que insistem em negar
essa evidência e buscam, pela negação
apaixonada ou através da mistificação,
perturbar a marcha do país no rumo

democrático" - afirmou, ontem, o Presi

dente da Arena, Francelina Pereira, pou
co antes de viajar para Belo Horizonte.

O dirigente arenista tem audiência

. marcada com o Presidente da República
na próxima segunda-feira, segando se

informou na Presidência do partido. O

presidente da Arena vai 'dar conhecimento
ao Presidente Geisel de suas próximas
viagens' - que ainda estão sendo programa
das - e examinar a situação política do

país.
O Brasil, segundo afirmou Francelina

Pereira, está em ordm e vive em clima de

tranquilidade. '

- Sob o firme comando e a respeitosa
liderança do Presidente Ernesto Geisel,
projeta-se no mundo como nação amadu-:

recida, reconhecido o esforço que realiza

para construir uma sociedade democráti

ca, economicamente' poderosa e social
men te justa.

- Há infelizmente - acrescentou - os

que insistem em negar essa evidência e

buscam, pela negação apaixonada ou atra

vés da mistificação, perturbar a marcha

do país no rumo democrático. Q nosso

.partido, conforme declaração de sua co-

missão executiva nacional, hoje tornada
pública, solidário .com o governo e a

revolução não vai permitir que, pela ação
dos que ainda se mostram desajustados
diante da nova realidade do país, se

procure turbar o ambiente de paz e de
liberdade em que, atualmente vivem e

trabalham os brasileiros.
Disse Francelina Pereira que "a cres

cente popularidade" do Presidente Geisel,
"aplaudido nas praças públicas do país,
como ainda agora se viu em Cuiabá, é a

mais clara demonstração de que o povo
apta o governo, compreende sua ação e

aceita a sua diretriz política. Ou, corno
disse o Presidente, demonstra que está a

seu lado" .

Para· Bonifácio, ainda falta

alguma coisa para esclarecer

Projeto de Marchezan pode
ser decidido pelo Executivo

Brasília - O líder da de boatos que invadiu o

maioria na Câmara, José Bo- Congresso, que em momen

nifácio, declarou ontem, tos. como estes os boatos

que a situação não está sempre proliferam, encon

"completamente esclareci- trando nos espíritos menos

da", mas caminha' "para avisados campo fertil para o

uma regularização comple-' seu cultivo.
ta". Tanto mais, segundo - Mas, não se deve estra

advertiu, que o Presidente nhar o alarmismo, porque é

da República voltou de sua comum em situações como

viagem "e é o homem que esta.

toma as decisões". O líder da maioria mani-

José Bonifácio estava festou a convicção de que a

preocupado com a notícia nota oficial da Arena, de

de um jornal de Brasília, resposta ao MDB, colocou a

que deu suas declarações questão em seus devidos ter

prestadas após a leitura da mos e restabeleceu "a verda
nota da Arena no plenário, de distorcida propositada
mas não acentuou que fo- mente". Foi uma manifesta
ram formuladas em seu gabi- ção enérgica do partido e

nete. Dizia que fizera um um ato de integral solidarie
acordo com o líder do MDB dade ao governo e ao Presi
Laerte Vieira e que a notícia dente da República, segun
poderia levar os oposicionis- do observou.
tas a pensatem que rompera A pesar de reconhecer
o entendimento. que há dificuldades, José

O deputado José Bonifá- Bonifácio discorda da tese.

cio disse, a respeito da onda do senador Dinarte Mariz,

Jornal do Brasil
comemora 85 anos

Rio - "Em vez de bolo,
pão e vinho; em vez de 85

. velinhas, uma única vela de
cera para traduzir a união da
diretoria e dos que traba
lham nesta casa; e em vez de
parabéns, cânticos em lou
vor ao Senhor" - assim se

expressou Dom Marcos Bar
bosa quando ontem no

"hal" do prédio-sede, cele
brou 'missa para comemorar

os 85 anos do jornal do
Brasil.

Presentes ao ato religioso
a diretora-presidente do Jor
nal do Brasil, condessa Pe
reira Carneiro - que lei uma

epístola de São Paulo - o

vice-presidente executivo,
Nascimento Brito e família,
demais diretores do grupo
JB e funcionários, que du
rante a oração dos fiéis pedi-

ram pela "unidade da em

presa".
A missa foi celebrada no

. "hall" do edifício-sede do
Jornal do Brasil, na Avenida
Brasil, em altar improvisado
na mesa das recepcionistas,
coberta com toalha branca e

flores.

Enquanto b coro "Cana
rinhos de Petrópolis", regi
do por Frei Leto Bienias e

acompanhado pelo diretor
do Instituto dos Meninos
Cantores de Petrópolis, Frei
José Luis Prim, cantava o

'último hino, dando por en
cerrado o ato religioso, a

condessa Pereira Carneiro e

o vice-presidente executivo
do JB recebiam os cumpri
mentos dos demais diretores
e

. funcionários da empresa.

r COBERTURAS HORIZONTAis4 Em cimento amianto para pronta entrega
SANOCAlHA 43-ATE 7.5CJm SANOCALHA BANDEJA-ATE 4.00,"

SANO S.Ao. mcícecr-e e come-cio

SÃO PAULO : R. MARQUES DE ITU. 88 - 6."
(011)221-3300' FlORIANOPOLlS- - R. ANITA
GARIBAlOI, 6 - 1.° - GR. t E 2 - (0472)
22-3244'JOINVlllE - R. 9 DE MARÇO, 337-
SI 219 - 3989.

LINHA COMPLETA DE CIMENTO AMIANTO
CrlAPAS ONDA LARGA E ONDA CURTA
VERMELHINHAS. CAIXA O'ÁGUA

TUBOS E CONEXOES

,I

SECRETARIA
Importante Empresa com escritório em Florianópolis tem vaga para

Secretária Sênior. Excelente ambiente. de trabalho, moderno sistema

de valorização humana e salário compatível.

As candidatas deverão enviar carta de próprio punho e referências

para este jornal, com uma foto recente.

Guarda-se absoluto sigilo.

NINGUEM INVEJA NINGUEM '

POR VESTIR· BEM
Os preços e o bom gosto'

das roupas e- agasa-Ihos daGrutinha
NIVELAM

Brasília - Na audiência que terá com o

Presidente da República, na próxima se

gunda-feira, é provável que o Presidente
da Arena, Francelina' Pereira venha a

sondar o general Geisel a respeito de

projetos do deputado Nelson Marchezan

que permite aos servidores acumular seus
vencimentos com os subsídios de vereado
res.

segundo a qual a solução
política mais acertada seria
a mudança do regime, atra
vés de uma constituinte que
moldasse o novo sistema re

volucionário.
Acredita o líder governis

ta que o regime será manti
do até às eleições, cabendo
aos dirigentes do país, de- A matéria é controversa dentro da
pois disso, examinar e deci-

própria Arena, pois o líder da maioria no
dir a respeito da conveniên-
cia de manter ou mandar o Senado já fez a condenação do projeto,
regime político em vigor. .

observando que um vereador está etica-
- Não tenho maior po- mente impedido de ser funcionário do

der advinhatório para o e- prefeito. Por isso, Petrônio Portela mani
xercício de projeções futu-' festou opinião contrária à aprovação da
rolózícas. . _ d' d do' proposiçao o eputa o Nelson Marche-

O líder do governo na
-

I

Câmara disse que não possui
zan.

nenhuma informação a res- O líder da maioria, deputado José

peito de possíveis cassações Bonifácio, encara com simpatia o projeto
de mandatos. Voltou a lem- de Nelson Marchezan, nele identificando
brar que as crises costumam sinais positivos', a exemplo de Francelina
produzir boatos que os me- Pereira. Ambos têm consciência de que,nos experimentados costu-
mam ajudar a proliferar e

se aprovada, a iniciativa, do deputado
circular. gaúcho poderia contribuir para melhorar

a posição do partido com milhares de
candidatos.

Essa convicção foi que levou o deputa
do Francelina Pereira a conversar com

Nelson Marchezan e a prometer que na

primeira oportunidade que tivesse, procu
raria conversar co� o Presidente da Repú
blica a respeito de sua proposição, son

dando a opinião do Chefe do Governo
sobre a orientação que o partido deve
adotar no Congresso, a propósito.

O senador Petrônio Portela continua,
contudo, defendendo o mesmo ponto de
vista. No gabinete do líder José Bonifácio

foidefendída uma tese alternativa - qual
seja, a de que seria permitida a acumula

ção desde que o horário do servido!

municipal não coincidisse com o tempo
que terá de dedicar ao exército do manda
to.

José Bonifácio, contudo, deixou claro

que a bancada da Arena ainda não tem

uma posição fixada a respeito do assunto,
em termos definitivos. Falta, ainda, para
Bonifácio saber a opinião do Presidente
Geisel a respeito.

Japona de veludo rapazes
Camisas malha 01 Impica
Calça malha p/homem
Calças veludo p/homem
Calças malha, fino acabamento p/homem
Ternos digno de um príncipe
Paletó veludo xadrez homem

151,00
35,00
49,00
172,00
117,00
392,00
372,00

Casacos e blusas malha
Casacos malhas lindos
E I egantes casacos 7/8
Conjuntos modernos brim camurçado
Vestidos manga comprida
Belos e bons vestidos malha

Eslaques brim camu rçado
Blusas malha algodão manga comprida
Casaquinhos malha

: 87,00
115,00
310,00
240,00
115,00
245,00
133,00
27,00
40,00

Conjuntos blusão e eslaque
Lindos eslaques camu rçados
Eslaque malha
Blusas malha pura lã
Blusas malha algodão

Bons cobertores casal
,

Otimos acolchoados cetim casal
Acolchoados casal cedrolin

.

Belo pijama malha peluciada
Guarnições de chá
Tqalh as rosto
Toalhas de banho

189,00
117,00
131,00
110,OQ
19,00

49,00
123,00
111,00
75,00

.

25,00
7,00
14,00

Cons,MAFRA,44

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Besc inauguraelllCuritiba nova
agência fora do Estado. É a 4i1 •

Com a inauguração da agência dê Curitiba, realizada
ontem às 11 horas, o Banco do Estado de Santa Catarina

aumentou para quatro o número de unidades instaladas fora
do Estado (as outras ficam em Br a s ília, no Rio e em São

Paulo), totalizando 65, somadas às agências catarinenses. A
solenidade contou com a presença do governador Konder
Reis, marcando a primeira visita oficial do Chefe do

Executivo catarinense àquela Capital. Antes da cerimôía,
Konder Reis manteve um encontro com o comandante da
5a. Região Militar, general Samuel Alves Correia, quando
aquela autoridade militar falou estar ciente de que "em
Santa Catarina háum governo que atua de acordo com os

ditames revolucionários". O vice-governador do Paraná,
Otávio Cesário Pereira Júnior, participou da solenidade de

inauguração da agência do BESC, na qualidade de represen
tante do governador Jayme Canet Júnior.
IMPULSO ECONÔMICO

Ao abrir a solenidade de inauguração da agência do
Banco que preside, Jorge Konder Bornhausen salientou que
o "governo jamais tem negado esforços ou dispêndios que
visem o crescimento do Banco do Estado de Santa Catarina,
buscando impulsionar o desenvolvimento e o bem-estar do
Estado e da gente catarinenses". ASsegurou a sua certeza em

estar cumprindo mais uma etapa das metas estabelecidas

pelo governo Konder Reis, que determinam, entre outros

planos, a dinamização da economia estadual.
Como representante do governo do Paraná, o vice-gover

nador Otávio Cesário Pereira Júnior qualificou como "uma
honrosa deferência" a implantação de uma agência do

Governo

.apela ao

BB para
rever os

limites

ao crédito

O governador Konder
Reis expediu ontem mensa

gem ao presidente do Banco
do Brasil, Ângelo Calmon de

Sá, solicitarido sua interfe

rência a fim de que sejam
revistas as recentes medidas
limitativas de crédito para
investimentos rurais. Em seu

apelo, o Chefe do Executivo

lembra os pedidos que lhe

foram dirigidos pelos diri

gentes econômicos de Santa

Catarina, salientando que
tais medidas "têin apresen
tado profundos reflexos na

área industrial ligada ao se

tor rural".
A sistemática, segundo os

técnicos,. funciona como

crédito rotativo permanente
e só atende a novos financia
mentos após o retorno do

empréstimo, que é lento,
pois os prazos são mais lon

gos. Os recursos só poderão
ser aplicados novamente .

em atendimento a novas so

licitações - depois do retor

no das operações realizadas
anteriormente.

BESC naquele Estado, o que "ve reforçar mais ainda o elo
da forte corrente de amizade existente entre od dois

governos e o povo paranaense e de Santa Catarina". Falou
ainda que além desses. sentimentos e da coesão entre os dois

Estados, "há uma afinidade cívica e patriótica que também
os liga, orientados pelos princípios do governo revolucioná
rio".

A:FIRMAÇÃO FINANCEIRA
Konder Reis ressaltou em seu discurso que o ato

representa o "desdobramento natural, a consequência lógica
de um longo e produtivo trabalho de recuperação, de
saneamento e de afirmação do sistema.financeiro de Santa

Catarina. Acrescentou que "o banco estáhoje aqui como
resultado desta tarefa, que tem o objetivo de expandir a

nossa economia em harmonia constante e permanente com

as economias dos estados irmãos, e com a economia de todo
.'

o nosso País".

Continuando, afirmou que "nesta hora em que recrudes
cem as investidas contestatórias, a subversão, em que se

.

busca fazer a semeadura do veneno da revolta nos corações
do bom povo brasileiro; quando aberta ou subretíciamente
se busca comprometer a obra realizada pelo povo e pelas
gloriosas Forças Armadas, esta Casa não será apenas um

instrumento de intercâmbio econômico, mas uma trincheira
em defesa dos princípios da Revolução".
NA 5a. RM
Konder Reis foi recepcionado no Aeroporto Afonso

Penna pelo Vice-Governador paranaense e pelo comandante
da 5a. Região Militar, juntamente' com altas autoridades

daquele estado e de Santa Catarina.

Após seu desembarque fez uma visita de cortesia ao

Quartel General da Sa. RM, quando então conversou com o

comandante Samuel Correia, agradecendo todo o apoio, a

confiança e a solidariedade que o governo tem recebido

daquela representação do Exército. Elogiou o trabalho que•

se desenvolve com vistas à manutenção da segurança e

tranquilidade nos estados da região Sul.

PRESENÇAS
Presentes também na oportunidade; o presidente da

Assembléia Legislativa, deputado Epitácio Bittencourt; pre
sidente do TJ de Santa Catarina, desembargador Ari Pereira
Oliveira e vice-presidente do Tribunal de Justiça do Paraná,
Ariel Ferreira do Amaral e Silva, representante do Presiden
te e outras autoridades civis e militares do Paraná e de Santa
Catarina.

. Secretários falam a

S;monsen: exportações
Os secretários da Fazenda de Santa Catarina, Paraná e Rio

Grande do Sul, em reunião mantida ontem com o ministro Mário
Henrique Simonsen, no Rio de Janeiro, expuseram as apreensões dos
estados que representam quanto à tendência de crescimento dos
incentivos do ICM à exportação.

O 'encontro é consequência da reunião anterior realizada entre os

três secretários, em Florianópolis, quando firmaram uma carta em
.

defesa dos interesses tributários do Sul do País, objetivando oferecer
subsídios para a política tributária da União.

Os secretários signatários da "Carta de Florianópolis" reconhe
cem que o prêmio à exportação "é de relevante interesse nacional",
no entanto, demonstraram ao Ministro que a defasagem que
representa no ICM- principal fonte de receita dos estados - ameaça
comprometer os programas éstaduais. O Ministro decidiu. levar o

assunto, com prioridade, ao Conselho de Política Fazendária
Confaz, dentro de 15 dias.

Tribunal de .lustiea
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÕES E PUBLICAÇÕES

. . ",' , .,

-, -_": _,'
�

DECISÕES DA SEGuNDA CÂMARA'([.JMIL em 02;Ó<Ó6..

APELAÇÕES CÍVEIS
No. 11.280 - TUBARÃO - Apte. Nilza da Silva Fidelis. Apdo.
Instituto Nacional de Previdência Social, ReL Peso Ivo Sell -

"Deram provimento para anular o processo a partir da perícia,
inelusive. Unânime",

.

No. 11.307 - ITAJAÍ - Apte, Empresa Auto Viação
Catarinense S.A. Apda, Maria de Lourdes Santiago Bíttencourt,
Rel. Des. Ivo SeU - "Deram provimento ao recurso para reduzir
a condenação a Cr$ 6.044,70. Unânime". '

No. 11.414 - JOAÇABA - Apte, Transportes Água Doce
Ltda. Apda, Comercial Ruaro Ltda, ReI. Des. Ivo SeU -

"Negaram proviento. Unânime".
...

No. 100979 - TUBARÃO- Aptes, e Apdos, Motel Clube dos
Militares e Companhia de Águas Termais de Gravatal, R� Des.
Hélio Mosimann - "Conheceram· de ambos os recursos e

negaram-lhes provimento. Unânime".
No. 11.070 - TUBARÃO - Aptes. Otavio Bardini e sua

mulher. Apdos. João Bento e sua mulher. Rei. Des. Hélio
Mosimann - "Negaram provimento. Unânime". "

APELAÇÃO DE DESQUITE
No. 3.733 - BRUSQUl<; - Apte, Dr; juiz de Direito,

ex-officio, Apdos. Amo Imhof 'e Zitha Renildes Appel Imhof.
Rei. Des, Aristeu . Schiefler - "Conheceram do' recurso e

proveram-no. Unânime".

DECISÕES DA TERCEIRA CÂMARA CIVIL em 06.04.76.

APELAÇÕES CÍVEIS
No. 11.170, - ORLEÃES - Apte. Manoel Quirino Felisbino.

Apdo. o Instituto Nacional de Previdência Social. ReI. Des.
Aristeu Schiefler - "Negaram provimento. Unânime".

No. 11.373 - FLORIANOPOUS - Apte, Schaeffer Engenha
ria. Apdo. Mmfredo Conte. ReI. Des. Aristeu Schiefler -

"Negaram provimento. Unânime". .

.

No. 10.705 - SANTA CECÍLIA - Apte. Antônio Popinhak
- Indústria e Comércio de Madeiras S.A. Apdos. Júlio Hau Neto,
Ailton Luiz Hau e Papel Frascal Sul Ltda, ReI. Des. Geraldo
Salles - "Não conheceram da apelação. Unânime".

No. 10.613 - TURVO - Autos remetidos: Juízo de Direito
• da Comarca. Apte, a Fazenda Pública Estadual. Apdos. Oscar

_ -Pietsch e sua mulher e outros. Rei. Des. Geraldo Salles -

,:;'Reexaminando a sentença de' primeiro grau, conheceram da
.

apelação e deram-lhe provimento. Unânime".
No. 11.311 - GASPAR - Apte. João Correa da Silva. Apdo.

Luiz Carlos Eberhardt. Rei. Desa, Thereza Tang - "Negaram
provimento. Unânime".

No. 11.223 - LAGES - Apte. Antônio Branco Batalha.

Apdo. Sérgio Antônio Lopes da Rosa. ReI. Des. Reynaldo Alves
- "Negaram provi,mento. Unânime".

- --

No. 11.283 - LAGES - Apte. Edmundo Fernandes
da Silva. Apdo. Nelson Camargo Batalha. ReI. Des. Reynaldo
Alves - "Deram provimento para anular o processo a partir da
contestação, exclusive. Unânime".

No. 11.444 - CHAPECO - Aptes. Rubens de Carvalho
Rauen e sua mulher. 'Apdos. João Zanaca Naro e sua mulher,
Rei. Des, Reynaldo AIves - "Não conheceram da apelação por
incabTvel na espécie. Unânime".

AGRAVO DE INSTRUMENTO

tio. 825 - BALNEÁRIO CAMBORlÚ - Agrtes, Eduardo
Dellatorre e sua mulher. Agrdo. José Pereira Duarte. ReI. Des.

Reynaldo AIves - "Negaram provimento. Unânime".

DECISÕES DA CÂMARA CRIMINAL em 06.04.76

APELAçõES CRIMINAIS
No. 13.661 ARARANGUÁ - Apte. José Silveira de

Freitas, ARda. a Justiça, por 'seu Promotor. ReI. Des, João de
Borba -

• Determinaram a volta 40s autos à Secretaria, a fim de
serem distribuídos em sua classe própria. Unânime".

. No. 13.505 - SEARA - Apte. o Assistente do Ministério
Público. Apdo. Claudio Molossi. ReI. Des. Tycho Brahe - "Por
maioria de votos, conheceram do recurso e quanto ao mérito à
unanimidade deram provimento ao mesmo para classificar o

dElito no art -129, § lo. inciso lU, e condenar o réu a um ano de
reclusão".

No. 13.625 - RIO DO SUL - Apte. Gildo Angelo Vieira.

J\pda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. João de Borba -

"Declararam deserta � apelaçao. Unânime".
No. 13.512 - PALHOÇA - Apte. a Justiça, por seu

Promotor. Ar.do. Francisco José do Nascimento. ReI. Des. João
de Borba - 'Negaram provimento. Unânime".

No. 13.529 - BRAÇO DO NORTE - Apte. a Justiça, po_r seu

Promotor, Apdos. Aristídes.. Letss Capanema e' Alfredo Letss

Capanema, ReI. Des. João de Borba - "Negaramprovímentõ •

Unânúhetif
- I ,�

;' .! _

'

No. 13.668 - ARARANGUA - Apte. Luiz'Antônio Mendes.
Apda, a. Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. João de Borba -

"Negaram provimento. Unânime".
No. 13.578 - TIMBO - Aptes. Paulo Evaristo de Abreu e

outros. Apda, a Justiça, por seu Promotor. Rei. Des. Marc ílio
Medeiros - "Negaram provimento. Unânime".

No. 13.618 - BLUMENAU - Apte. Mário Leonardi, Apda. a
Justiça, por seu Promotor. Rei. Des. MarcÍlio Medeiros -

"Negaram provimento..Unânime".
.

No. 13.621 - POMERODE - Apte. a Justiça, por seu

Promotor. Apdo. Norberto Pfuetzenreiter, ReI. Des. MateÍlio
Medeiros - "Negaram provimento. Unânime".

No. 13.631 - TIMBO - Apte. Mário Andreazza. Apda. a

Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. MarcÍlio Medeiros -

"Deram provimento para absolver o réu. Unânime".
No. 13.648 - B�UMENAU -.Apte. Aluízio Muniz. Apda. a

Justiça, por seu Promotor, Rei. Des. Marc ilio Medeiros -

"Deram provimento para absolver o réu. Unânime".
No. 13.652 - PALMITOS - Apte. Ivanor da Silveira. Apda. a

Justiça, por seu Promotor, Rel, Des. Mare ílío Medeiros -

"Negaram provimento. Unânime ", .

No. 13.690 - SOMBRIO - Apte. Wild Gomes da Luz, Apda,
a Justiça, por seu Promotor, Rei. Des. Marc ílio Medeiros -

"Rejeitada a preliminar arguida, determinaram a vdta dos autos
- à douta Procuradoria Geral do Estado para se manifestar sobre o
mérito. Unânime".

No. 13.632 - XAXlM - Apte, Arcino Reni Conci, Apda, a

Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. Mare ilio Medeiros -

"Deram pro�ment>{) somente para cancelar a condição especial
âosursts. Unânime".

'

No. 13.655 - RIO DO SUL - Apte. Bertolino Sebold, Apda.
a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. May Pílho - "Negaram
provimento. Unânime".

No. 13.636 - LAGES - Ápte. Saul Costa Maciel. Apda, a

Justiça, por seu Promotor, Rel, Des. Tycho Brahe - "Deram'
provimento para absolver o réu. Unânime".

,

RECURSOS CRIMINAIS
No. 6.702 - CAÇADOR - Recte. Alvisi Bianchi. Recda. a.

Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. May Filho - "Negaram
provimento. Unânime".

No. 6.724 - ITUPORANGA - Recte. O Dr. Juiz de Direito,
ex-officio, Recdo. Jaime Lopes de Albuquerque. ReI. Des.
Marcílio Medeiros - "Negaram provimento. Unânime".

No. 6.741 - ORLEANS - Recte. o Dr. Juiz de Direito,
ex-officio. Recdo, Etelvino Frol. ReI. Des. May Filho -

"Negaram provimento. Unânime" .

DECISÕES DO TRIBUNAL PLENO em 07.04.76 .

DECISÕES ADMINISTRATIVAS
1) Promoção por antiguidade do Dr. GUlDO SCHREINER

PEREIRA, Juiz de Direito da Comarca-de Braço do Norte (2a.
entrância) paraa Comarca de Xanxerê (3a. entrância).

2) Elaboração da lista tríplice de promoção por merecimento
para a Comarca, de Tirnbô (2a. entrância) com a indicação dos
Exmos. Srs. Juízes de Direito: Dr. ATAHUALPA GARROZl
MASCARENHAS DE PASSOS, Dr. Eny Tomazelli eDr. JOSE:
CARLOS RUBICK;

JULGAMENTOS
HABEAS-CORPUS

.

No. 5.448 - ELORlANOPÜLlS - Impte, Otávio Bessa.
Pacte, Otávio Bessa Filho. ReI. Des. MarcÍlio Medeiros -

"Denegaram a ordem, remetendo-se cópia do acórdão ao Exmo.
Sr. Des. Corregedor Geral da Justiça, Unânime". Acórdão
publicado na sessão., .

.

_

No. 5.447 - SAO. BENTO DO SUL - .Impte, Dr. Luiz
Henrique da Silveira. Pacte, Enzio Pazzini. ReI. Desa, Thereza
Tang - "Concederam a ordem. Unânime".

.

REVISÕEs CRIMINAIS .

No. 1.08.6 - LAG�' - Reqte, Joaquim dos Santos
Rodrigues. ReI. Des. João de Borba - "Unanimemente,
indeferiram o pedido, 'rejeitando, por maioria de votos, a

preliminar suscitada pelo Exmo. Sr. Des. May Filho para queo
processe fosse devolvido à Procuradoria Geral'. do Estado pm:a
que a mesma se manifeste a respeito das questões sobre as quais
não emitiu' parecer". Vencidos na preliminar os Exmos. Srs. Des.
May Filho, Ivo SêU, Geraldo Salles e Rid Silva.. .

No. 1.101 7 CURITIBANOS - Reqte. Pedro Manoel Ramos.
ReI. Des. Arísteu Schieflêr - "Indeferiram o pedido. Unânime".

.

No. 1.208 - FLO'RlANOPOLlS - Reqte. Valce1i Garcia. Rei.
Des. Ríd Silva - "Deferiram, em parte, o pedido, para reduzir as

penas do processo 21/70 a 2 anos e 6 meses de' reclusão e multa
de Cr$ 2,00, do 29/70 a 2 anos e 6 meses de reclusão e multa de
Cr$ 2,00 e do 61/70 a I ano e 6 meses de reclusão e multa de
Cr$ 2,00 e não conheceram do pedido com referência à
unificação das penas. Unânime".

Zenon Vitor Bonnàssis Filho
Diretor

Fique por
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BO: lA rol VALORES DE s10' PAULO

A BOLSA ONTEIf

Foram efetuados 1.632 negócios com 18.156.374 títulos e voluma da
�. 36.638.991,86 suierior ao do p�ão anterior.Entre as ações maia ne&2
ciadaa destacou-se ETROBRAS PP C ON 15. com 8.473.700,00, repre8ant�
do 13.37 � do movimento de operações' à vista.

.

lNDICE BOVESPA-FEClWIENTO 80 A�tlES DO INDICE

Anterior I 2.169 17 subiram
Hoje' : 2.151 26 estáveis
E?ol.Perc. .! -0,8 24 baixaram
Oac.Pontos I - 18 01 s/fechamento anterior

12 s/negócio hoje
MAIORES OSCILA�tlES-FEaHAMEN�O

AIIOES EX ALTA +/OSC. A�OES E:4 BAIXA �/OSC.

CACIQUE PP 3,6 B NORDES.TE BR PP. c/08 5,3
E LU MA PP 3,6 SID RIOGRANDENSE OP d/20 3,8
FORD BRASIL OP C/03 3,4 A R N O PP . 0/58 2,9
REFR.CONSUL Pl' C/31 3,0 MOINHO SANTISTA OP C/43 2,7
CASA ANGLO PP C/15 3,0 I.A.P. OP C/;1.4 2,5

NEGOCIOS REALIZAllOS

NOro. DA COMPANHIA m.Q � !m .� � QUANT osc.JL
ÀCESITA. OP 1,00' 0,98 1,01 1,00' 393.000 - 0,9
AÇOS VILLA.RES PPB C/08 . 2,60 2,60 2,63 2,63 164.()()<}--_ 0,7
ALPARGATAS OP d/27 3,40 3,38 3,45 3,45 48.•000 .. +. 0,8
ALPARGATAS PP C/27 3,35 3,32 3,35 3,35 33.00Q '"

AllAZONIA ON 0,75 0,75 0,75 0,75 1.00�=-
Aml CLAYTON OP 'C/07 1,08 1,08 1,08 1,08 13.000 + 0,9
AND CLAYTON OP c/08 0,95 0,95 0,95 0,95 . 28.000
ANTARCTICA ap- DIV 0,91 0,91 0,91 0,91 4.000
ARNO PP C/58 2,00 2,00 2,00 2,00 1.000 - 2,9
ARTEX PPB 0,74 0,74 0,74 0,74 5.000
BANDEIRANTES PP 0,52 0,52 0,52 0,52 19.000 - 5,4
BANDEIRANTES ON 0,55 0,55 0,55 0,55 8.000
BELGO MINEIRA OP 4,00 3,95 4,01 3,97 317.000 - 1,4
BIC !IóDRK OP C/03 0.52 0,52 0,52' 0,52· 45.000 - 3,7
BJ;iAD IlHEST. PN 1,00. 1,00 1,00 1,00 2.000
BRADESCO ON '1,30 1,30 1,30 1,30 3.000
BRAllESCO PN 1,20 1,20 1,,20 1,20 70.000
BRAmIA PP DIV 1,20 1,20 1,20 1,20 54.000
BRASIL PP 0/08 3,85 3,80 3,85 3,82 1.155.000 - 0,7
BRASIL ON 3,25 3,20 3,25 3,24 302.000 0,3
CACIQUE OP 0,95 0,94 1,00 1,00 . 99.000 + .5,2
CACIQUE PP 1,10 1,08 1,20 1,14 358.000 +

.

3,6
CASA ABGLO OP C/15 1,40 1,40 1,41 1,41 36.000
CASA ABGLO PP C/15 1,30 .].,30 1,34 1,34 11.000 + 1,0
.C.E.S.P. OP C/08 0,60 0,60 0,63 0,61 32_000 /
C.E.S.P. PP C/13 0,7i1 0,71 0,73 0,71 70.000 - 1,3
CONSUL OP C/31 1,50 1,50 1,50 1,50 4.000 + 3,4
CONSUL PPB 0/31 1,70 .1,70 1,70 1,70 16.000 + 3,0
'DOCAS SANTOS CP c/02 1,06 1,06 1,06 1,06 14.000
ERICSSON OP 0/13 0,78 .0,18 0,78 0,78 ·10.000
EST S PAULO PP C/06 1,08 1,07 1,08 1,08 138.000
EST S PAIJLO 011 1,04 1,04 1,04 1,04 39.000 - 0,9
ESTRELA OP .0/70 ·1,10 1,10 1,10 1,10 2_000 - 4,3
'ESTRELA PP C/70 1,26 1,25 1,28 1,28 21.000 + 1,5
FORD BRASIL OP d/Oá 0,89. 0,89 0,90 0,90 9.000 + 3,4
FQND TUPI ap 6/5 1.25 1,23 1,25 1,:D 221.000 1,6
FUND TUPI PP C/56 1,60 1,57 1,60 1,57 105.000 - ·1,8
IND HERING CIP C/26 0,90 0,90 0,90 0,90 3.000
IND HERIRG PPA C/26 1,10 1,10 1,10 1.10 15.000 I
IND VILLARES CIP C/lO 1,80 1,80 1,90 1,90 42.000 + 5,5
IN"" VIIW..lli>S PPB C/lO 2,47 2,45 2,50 2,50 162.000 + 2,8
ITAUBANCO PP Cf12 1,00 1,00 1,00 1,00 51.000
ITAUBANCO ON '1,04 1,04 1,04 1,04 148.000
ITAUBANCO PN 1,00 1,00 1,00 1,00 322.000
LOJAS AJlERICANAS OP DIV 3,31 3,31 3,31 3,31 1.000 + 0,3
ro.QS PIRATININGA PP 0,94 0,94 0.,94 0,94 59.000 - 1,0
lIESBLA OP 1,40 1,40 1,40 1,40 2.985.000 + 11,1
IDINHO SANTISTA CIP C/43 ·1,10 1,08 1,10 1,08 263.000 - 2,7
l'fORD BRASIL PP C/08 1,45 1,42 1,45 1,42 6.000 - 5,3
!JORD BRASIL Oli 1,16 1,15 1,16 1,15 .1;:ggg 0,8
PET IPIRANGA CIP 0,88 0,88 0,88 0,88 � I

PET IPIRANGA pp 1,12 1,10 1,12 1;>10 50.000 ,

FETROBRAS pp 0/15 3,80 3,73 3,81 3,'16 2.246.000 1,&
•

PETROBRAS .ON "2.,85,,, 2,82 2,.90· 2,87 313.000 .

+ 0,7
" •. PIRELLI OP 2,57 2,57 2,60 2,60 38.000 + 1,1.

�'''' RLAL ON 0,89 ,0,89 '0,90 '0,90 80.000 + 1,1
REAL PN 0,70 0,70,0,72 0,72 ' 286.000 •

! \�
REAL CIA INVEST ON 0,69 0,65 0,70 0,70 25.000 + 2,9
RZAL CIA INVEST Ri 0,68 0,65 0,68 0,65 59.000 _ 4,4
REAL DE INVEST pp C/05 0,61 0,61 0,63 0,63 35.000 _ 1,5
REAL DE INVEST ON· 0,60 0,57 0,60 0,60 22.000
REAL DE ÍNVEST PN 0,60 0,57 0,60 0,60 47.000 =

SADIA CONCORDIA PP C/12 1,50 1,50 1,50 1,30 1.000 /
SID BACIONAL PPB DIV lO, 78 CT,78 0,79 0,79 58.000 + 1,2
arn RIOGRANDENSE CIP C/20 1,25 1,25 1,25 1,25 7.000 3,8
SIn RIOGRANDENSE' CIP C/21 1,22 1,22 1,22 1,22 li.OOO
SID RIOGRANDENSE pp. C/20 1,55 1,55 1,55 '1,55 46.000 0,6
SroZA CRUZ CIP B/D 3,30 3..30 3,30 3,30 27.000
SOUZA CRUZ CIP EX 2;40 2,40 2,40 2,40 64;000 + 3,4
UNIlIANCO PN 0,70 0,70 0,10 0,70 1.000
VALE RIO DOCE PP 2,63 2,63 2,66 2,65 263.000 _ 0,7
VARIG PP 0,73 0,71 0,73 0,72 221.000 1,3
LIGHT CIP C/19 1,20 1,19 1,20 1,.19 591.000
LIGHT. ON 1,17 1,16 1,17 1,17 36.000

CarA�XO DE CÃMBIO
O Banco do Brasil operou o dolar ontem nas seguintes t�xas:

compra: erC9,885 venda: Cr$9,935

A Bolsa ontem (São P'aulo)
Dados fornecidos pela Bolsa de Valores de Santa Catarina

uw
t-----RELÊVO LTDA.-

'

Pca. Pereira Oliveira, 12 - Centro '

Florianópolis -: Santa Catarina
TEL.: 22� 0490

I:11gelllllll
.

\

•
-,

A CRESCIUMENSE 'ENCURTA A
VIAGEM DE SUA- ENCOMENDA"

De São Paulo para Joinville, Blumenau, Florianópolis, Laguna,
Tubarão, Criciúma, Araranguá, Torres, Capão da Canoa, Tramandaí,
Osório e Porto Alegre (todo o I itoral}, a sua encomenda chega mais

rápido pelo EXPRESSO CRESCIUMENSE. A CRESCIUMENSE
mantém uma frota completa de novos veículos tipo Furgão, que
garantirá num abrir e fechar de olhos a entrega de sua mercadoria.

Se a sua encomenda. for entregue até as 18 horas em qualquer
agência da CRESCIUMENSE, ela chegará no dia seguinte,
CRESCIUMENSE: Garantia de. entrega no. prazo certo.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Criciúma, Rio
do Sul, Tubarão
Blumenau e

Brusque no Capão
Com aregião do oeste e a

cidade de Itajaí tendo seus

campeões já definidos, inicia
esta tarde a maratona de

jogos da Copa de Futebol

Amador, nas cidades de Cri

cíarna, Tubarão, Blume
nau, Brusque e Rio do Sul.

Nas cidades onde haverá

desfile de abertura, solicita
mos aos clubes chegarem ao

estádio 30 minutos mais ce

do, para que os jogos ini

ciem dentro do horário pre
visto.

Em Florianópolis os jo
gos serão disputdos nos está-,
díos Renato Silveira, .em Pa

lhoça e no BAC, em Bigua
çu. O jogo entre Caerense x

América será efetuado esta

tarde, às 16 horas, no está
dio do BAC, para ser conhe
cido o adversário do Bigua
çu A.C., amanhã no mesmo

local às 10h2Om A partida
entre Caerense x América
será apitada por Gerson De

maria, auxiliado por Alví

nho Santos e Eurico Mar

tins.
Em Tubarão os jogos se

rão disputados no estádio
Lírio Búrigo, no bairro Ca

pivari, iniciando esta tarde
às 13 horas e amanhão às 8

horas, horário do primeiro
jogo. Em Rio do Sul, as

partidas' serão efetuadas no

estádio Municipal, iniciando
hoje às 13h3Om e amanhã às
8 horas. Os jogos em Brus

que serão disputados no es
,tádio do Paíssandú, inician-
do hoje às 13 horas e ama

nhã às 8 horas. Em Blume
nau os jogos serão efetuados
no estádio do VastóVe';de e

serão disputado somente no

RaIlye de
Florianópolis
hoje, em

duas etapas
A I Etapa do Campeonato

Catarinense de Rallye, promo
ção do Rallyer Clube de Floria
nópolis, será realizada hoje, ain
da como parte dos festejos dos
2S0 anos de Florianópolis, em

colaboração também com a F�
deração de Automobilismo de
Santa Catarina.

A competição sem em duas
etapas, com 38 participantes e

largada prevista para 12 horas e
1 minuto, em frente á Prefeitura
Municipal. A primeira etapa, to
da ela no Continente, termina às
18 horas, e a segunda, na Ilha,
tem encerramento previsto para
23 horas. A entrega de prêmios
aos vencedores está programada
para amanhã, às 13 horas, no

Lira Tênis Clube.
Como detalhe, o Rallye de

hoje terá a presença de uma

dupla feminina, com patrocínio
da AS Propague. Cleide Gomes e

Edna Bosa, dirigindo um Ch�
vette, participam pela primeira
vez desse tipo de competição.
Incluídas na categoria estreante,
CIeide e Edna encaram a prova
com seriedade: "Não admitimos
chegar em último lugar, apesar
da inexperiência. Mas quando se

participa de alguma competição,
sempre se espera um bom resul
tado".

Cleide Gomes é quem dirigi
rá o Chevette e Edna Gomes vai
como navegadora. Cleide dirige
há dez anos (desde os 13 anos'
de id;ide) e espera, com Edna,
alcançar no mínimo um quarto
lugar.

DE fUTEBOL AMADOR

dia de amanhã, iniciando às

8 horas. Em Criciúma as,

partidas serão disputadas
amanhã, no estádio do Prós

pera. Todos os estádios aci

ma menci onados foram gen
tilmente cedidos pelas dire

torias dos clubes que enten

deram 0- objetivo da maior

promoção do esporte ama

dor no mundo, a Copa Ari

zona.

ÁRBITROS
Além de Gerson Dema

ria, auxiliado por Alvinho
.Santos e, Eurico Martins,
que vão apitar a única parti
da esta tarde no 'BAC, os

jogos em Florianóplis terão

os juizes Flávio Flores Zíp
pel, .Luiz Carlos Portela e

Pedro Paulo de Souza se

revezando no estádio Rena

to Silveira em Palhoça. Em'
Biguaçu, Claudionor Pereira;
Oscar Jorge e José Ferreira.

Em Brusque, a Liga local
colocou seis árbitos à dispo
sição do Copão, para ser
escolhido um trio: Francisco

Simas, Walmir Renzi, Orei

Souza, Silvio Deodoro da

Costa, Adolfo Medeiros e

Vàlentíno Brassiani, Em Cri

ciúma, também da Liga lo

cal, Afonso Câmara Ávila,
Moacir Oliveira e Carlos da

I Silva. Nas cidades de Tuba-

rão, Blurnenau e Rio do Sul,
as Ligas irão divulgar os

árbitos somente no dia de'

hoje.

INTERNACIONAl--�-----

NACIONAL--------------.

Botafogo precisa ganhar,
para não aumentar a crise

, Portuguesa e América abrem

rodada do certame paulista

Figueroa-Marinho é a dupla
do Inter para final da LA

"Europa está satisfeita com

sede da Copa 78 "(Havelange)

Rio - o Botafogo, em crise, enfrenta
rá o Olaria, hoje no Maracanã, numa

partida em que uma derrota ou empate
poderá significar a demissão do técnico
Telê. O clube viye um clima de grande
tensão e os jogadores, incompatíbílizados
com o treinador, não. tem tranquilidade
suficiente para realizarem uma boa apre'
sentação,

A fragilidade da equipe do Botafogo
fica evidenciada nos próprios treinamen

tos, nos quais, os titulares são derrotados

São Paulo - Enéas treinou normal
mente ontem e tem escalação garantida
hoje à tarde, no jogo contra o. América;
no Canindé, pelo campeoanto Paulista. O
técnico Oto Glória, que esteve na França,
onde proferiu conferências sobre o fute
bol brasileiro, já retornou e dirigirá a

equipe. Ele negou'sua transferência para o

Olimpic, devendo cumprir seu contrato

com a Portuguesa de Desportos até o

final, em agosto próximo.
A única dúvida de Oto para a partida

Porto Alegre - A .dupla de zagueiros
formada por Figueroa e Marinho, dois

destaques da última Copa do Mundo, será
a principal atração do Intemacional nos
seus dois últimos jogos pela Taça Liberta
dores da América, amanhã contra o Lu

qaeno- e terça-feira contra o Ol ímpia,
ambos � Assunção.

_

Com as contusões sofridas por Hermí
nio e Flávio, o Internacional desistiu de
formar uma equipe msita para jogar no
Paraguai, mesmo que os jogos não passem
de simpl es amistosos porque o Cruzeir6 já
é o campeão do Grupo 3 da Taça Liberta-

o Banco Sul Brasileiro entregou os prêmios ao Estrela

Campeões do oeste já
receberam seus' prêmios

Chpapecó (Sucursal) - o gerente da agência do Banco
Sul Brasileiro S.A., de Chapecó, fez a entrega, ontem aos

atletas Ivanor e Ivo Gallon, do Grêmio Esportivo Estrela,
campeão do Oeste pela COPA ARIZONA, de uma
caderneta de poupança, a da um deles, no valor de
Cr$ 250,00 que foi o prfneio oferecido pela Caderneta do

MEIALONGA, ao goleiro menos vasado e goleador da

Copa, na região Oeste.
Na foto, Amérsío Nascimento cumprimentando Ivo

�Gallon, na=presença de Ivanor Gallon, nas depedências do

Banco, em Chapecó.

=Mi;�� �T�g�lli�gL� is��� Dl! SAlITA' CATARINA-FAUESC
"RJ.LI,YE CIDADE DE FLORIANOPOLIS" I ETA1'A CAMP.CATilllNENSE
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NOVATOS SORTEIO DA ORDJ'M DE LAIlGADA

CARRO N' PUOTO/NAVEGAIXlR CIDADE

8],3 Sergio J .Mongi1hott/l.J.exnndre Aba,!!.
�Tro�c MohS�

42 Sergio Eduardo Novos Schmidt/
.rccc Mcircllcs Fpolis

889 José M..1.t'l.O M. c sa ivo Fpolis
850 Curt H. Bctho/H:ra:; Bcthc Bj.umc ncu
821 Nilton Remoa Pi1ho/Vid�ü J.O. Ramon Fpolis
80B José R::>.ul M.Sob�inho/Joscfinu Rocho. Curitiba
723 Jumrrr Jorgc/H'.ldO Schnrí.d't Curi t'í.bc
22 Rubens 'rever-os driõunha Melo/

Mirinm 'I'avcr-c a da. Cunha Me.Lho Fpolis
774 Artur Cc:znrC�rvc.lho/Li Bretti Curi ti b�
77 Dntor José Costo./M:--.uro ví cã.r-c do.

at tvo í.rc Ppo L'í.n
817 Pnulo Lothar Schr.lidt/Iss��c:-:r Leooi

d�.3 Leal
-

PpoLí.s
831 JOGO Lcohe.L de P,:".Lllc'/Lcon'r;,.l Euzcbio

do Pcuj.c Neto Fpo â.Ls
830 Adr-Lc nc ví.o í

rc 'I'cLxc Lr-r; L1m:>;/
C:-.r103 M:tnueE Sampud o Teixoir"!. Idmn Fnolis

730 JO:lO Pc d z-o AI tm:1nÕ/P. ter Ittkert Curi tibo.
14 Jorge II.lbcrto Snrrto Rosn/E�noni do.

Oo s trt Ml..:ir.:-:. Ju:1ior Fpolio
.

713 CCS::1r Wcschc1/Ce1�o P::'.vio. Curi tibc.
898 Pr-cnc í

aco Johoser Neto, cur-í. tibC'.
744 Pr-cnça Fclippe J\br::h�...J FQ/Scrgi-o

Fer-r-az do Idmc Curi t í.ba
801 Eugenio J'unquod r'n Neto/Leonel Teixoi

ro. Pinto
-

Fpolis
11 ��ii�� Tndeu Hcrtzmc.nn/Sc:rgio Bode.!!.

Fpolis
747 P:-,ulo Lemes/M:"'.rtin!) St".nto!'3 Curitib;l.
819 Clovis J.1o.cho.dc Santoz/Edson Br.zzo }'polis
718 Pedro Luiz Mcc:dcr Rib��/Ju:l.rcz C:1r_

zuze S:::.ntos Curi tib�
816 Jçrg{,,' Luiz Si1vcirt"'/Ccs-.r Tcrnez

Lo:'.1
.

.To'p<_Jlis.... 53· Sergio 1. Eorge:J Oar;q!J.C!J/Mnroo!J
'Di ttoncourt

737 Gerh"1rd M:::rtini/Ti to Livio Pospis6i1 Curi tib:'.

ESTRr:.\IlTES
, ,(POC)

839 Jo:;'c M. Roch:1 F2/:fuiz o. G:1rcic. Fpolis
815 Jae Eli ....,s Lindcr/Cclzo T. Lo ....1 Fpolis
810 Bcrn:--.ôetc M.Lobo!Aml1to'n Lobo F-polis
833 Milton L.d:'. COl1cciÇ.o/PC'.ulo F.C:l.rdoso Fp'Jlis
81-': Alfr"do Chrj otm:i/Gcri::ldã Cl'Iricto.o "'R!(.. do Sul
24 .Tos:: Rui Cnbl�nl So:-.rc:::/Roc:mg,clo. do::!

Sr'.otC'1 RúsC'. Fpolis
825 Lo.uci Ja�� VicirC''/L::.uro· José Vicir� F-poli!)
888 Aderbal Gri11o/rosé C.S.B0.stos Silv"!. Fpolis
18 Ney Eleio n�mos Ro�,..../i;krlenc dos

S::-.ntos Ros::'. FlJolis
820 Orivo.l.do C. do.:; �antoe/4;'lbvrto Scoz Bia do Sul
Soo C1üidc Go:iws/Edne BaGO

_ Fpolis
802 ;.g'Jin::-.ldo J .L::urciro/Jono Zunino Fpolis

COMISSÃO O!�GA!TIZADORi.

HORA LARGADA

12:01:00

12:02:00
12:03:00
],2:04 :00
12:05:00
12 :06 :00
12:07 :00

12 :08 :00
12 :09 :00

12:],0:00

12:11:00

FLORIANÓPOUS ' ,

Arrumhã, dia ll
Estádio Renato Savelra, Palhoça
8h3Om - Guarani x Juventude
IOh20m - Ajax x Cometa
Estádio do BAC, Biguaçu

Hoje, dia 10
16 horas - América x Caerense

Amanhã, dia 11
8h30m - Fluminense x Abecelesc

IOh20m - Biguaçu x Vencedor de América e Caerense
.TUBARÃ9

Estádio Ltrio Búrigo (do Nacional)
,

Bairro Capivari
hoje, dia 10

_

10. jogo - 13 horas - América, x Noroeste
20. jogo- 14h10m - 3 de Outubro x São Ludgero

30. jogo - 15h20m - Codisc x União
40. jogo· 16h3Om - Santos x Móveis São José

Amanhã, dia 11
50. jogo. 8 horas - Sul América x Vera Cruz
60. jogo. 9h10m - Olimpicus x Pinheirinho
70. jogo - IOh20m - Olaria x Monte Castelo

80. jogo· i 3h30m - Caeté x Nacional
90. jogo- 14h40m - Coríntians x Vencedor do 10. jogo
100. jogo - 1 ShSOm - Vencedor do 20. x Vencedor do 30.

Amanhã, dia 18
110. jogo. 8 horas - Vencedor do 40. x Vencedor do 50.

120.jogo - 9h10m - Vencedor do 60. x Vencedor do 70.
130. jogo- 10h20m - Vencedor do 80. x Vencedor do 90.

140.jogo - 13h30m - Vencedor do 100. x Vencedor do 10.
ISo. jogo -15h40m - Vencedor do 120. x Vencedor do 130. -

Iõo.jogo -15h20m - Vencedor do 140. x Vencedor
do 150. (decisâo)
rutrDOSUL
Hoje, dia 10

EstádioMunicipal
10. jogo - 13h3Om - Ouro Verde x Nacional

20. jogo - 14h40m - Marzall x Gravil

30.jogo -ISh50m - Charanga x Met. Ríesulense
Amanhã, dia 11

40. jogo - 8 horas - Atalantense x Vencedor do lo. jogo
,

50. jogo - 9h10m - Vencedor do 20. x Vencedor do 30.

60.jogo - IOh50m - Vencedor do 40. xYencedor do 50.
BRUSQUE

Estádio do Paysandu
Hoie.âia 10

,10. jogo - 13 horas - Canto do Rio x Paquetá
20. jogo. 14hl0m - 7 de Setembro x México 70

30. jogo· 15h20ni - América x Guarani
40. jogo - 16h3Om - Fluminense x Continental

Amanhã, dia 11
50. jogo . 8 horas - Vencedor do 10. x Vencedor do 20.
60. jogo - 9h10m - Vencedor do 30. x Vencedor do 40.

70.jogo -10h50m - Vencedor do 50. x Vencedor do 60. (decisão)
BLUMENAU

Estádio do Vasto Verde

Amanhã, dia 11
10. jogo- 8 horas - Artex x Colorado

20. jogo. 9hlOm - Sul Fabril x Estrela Vermelha
30. jogo - IOh20m - Porto x Pinguim

40. jogo - 14 horas Vencedor do lo. x Vencedor do 20.
So. jogo - 15h40m - Vencedor do 30. x Vencedor do 40. (decisão)

CRICIúMA
Estádio do Próspera E. C.

Amanhã, dia 11
lo. jogo- 8 horas - Canguru x Gráfica Ribeiro

..

20. jogo - 9hIOm - Cairu x Botafogo
30. JOgo - 10h2Om - Olaria x Metropolitano

40. jogo - 14, horas - Vencedor do 10. x Vencedor do 20.
So. jogo - 15h40m - Vencedor do 30. x Vencedor do 40. (decisão)

Argentina é líder

da Copa com Brasil

Buenos Aires - A seleção argentina que' venceu
quinta-feira à noite o Uruguai (4 a 1), perante 75 mil
pessoas, recebeu muitos elogios da imprensa de Buenos
Aires, que a considerou como uma das melhores equipes
quel'á foram formadas nos últimos dez anos.

partida, que foi disputada no estádio do Velez
Sarsfield, que estava quese lotado chegou a ser aplaudida
por todo o público durante vários minutos, fato que não
acontecia há muito tempo, já que habitualmente o

público argentino vaiamuito seu selecionado.

O ataque argentino formado por Housemann, Kem
pes e Luque, causou estragos na defesa uruguaia. Os gols
Toram marcados por Kempes, Luque e Scotta, dois.

A Copa do Atlântico tem uma particularidade que dá
três ponta; a quem vence com uma dife:t;ença de mais de
dois gols. Desta maneira, a Argentina divide agora com o
Brasil ,a liderança do torneio, ambos com cinco ponto
ganhos, seguido do Paraguai que tem dois e o Uruguai
apenas um., A l?róxima rodada será disputada no dia
28 de abril. No Rio de Janeiro jogam Brasil e Uruguai e
em Buenos Aires, Argentina e Paraguai.

Sobre o jogo� o Jornal "EI Clarin" afirmou que "mais
que um triunro, mais que uma goleada, foi uma

demonstração de bom futebol; de trabalho, de equipe ...
E o público respondeu plenamente".

A "Última Hora" expressa que' "foi uma noite
. poética. Uruguai foi afen� um rival quer serviu ao nosso
combinado de pap_e original onde os talentos de
Bochin� Ardiles, Houseman, e Companhia, desejam
converter o futebol em poesia".

' '

Porto Alegre - "A Europa estâsatis
feita com a Argentina como sede do

próximo Campeonato Mundial de Fute
bol" - afirmou o presidente da FIFA,
João Havelange, ao chegar ontem a está

capital para paraninfar o casamento da
filha de Rubens Hofmeister, presidente da

Federação Gaúcha.
- A FIFA não sofre pressão de

espécie alguma para mudar a sede do

Campeonato Mundial- garantíuHavelan
ge. Nunca tivemos dúvida sobre o local da

Copa, principalmente depois que estive
mos na Argentina, em outubro do ano

.passado, e tivemos todas nossas imposi
ções aceitas tanto pelo govémo como pela
AFA. Além disso, o relatório técnico
sobre a'transmissão dos jogos por 'IV é o

mais satisfatório p�sível - afinrtou o

presidente da FIFA.
No seu primeiro ano na presidência da

FIFA, João Havelange visitou 70 países.
Até o final deste ano, pretende visitar
qutros 60 países filiados à FIFA. A todos
ele leva a agarantia de que a Argentina
sediará-o mundial de futebol:
_

- Até o final do ano. ficará faltando
apenas visitar16 países dos 146 inscritos

na FIFA. Em todos os lugares por 'onde
tenho andado há concordância com a

realização do mundial na Arge.ntina.

12 :12 :00

12:13:00
12:14:00

12 :15 :00
12:16 :00
12': 17 :00

África do Sul 'e Chile,
finalistas da Davis

Santiago do Chile - A África do Sul e o Chile se enfrentarão
entre os dias 23 e 25 de abril na disputa dafinal cliL zona

americana da Copa Davis de tênis, enesta cidade.
A Federação chilena de tênis anunciou ontemque os su l-afri·

canos tambéceitaram a designação de Alfonso Rosso, da Colôm
bia, como árbitro geral.

O Chile chegou a final da zon,a ao derrotar a Arg'entina por
3-2, enquanto a África do Sul, ganhou o mesmo direito,ao vencer

o México, que se recusou a enfrentá-la por razões políticas.

� ._-
. .

,.,
..

Foi dada a saída para
o prazer de fumar

12:18:00

12 :],9 :00

12:20:00
12: 21 :00
12:22:00

12:23:00

12:24:00

12,25 :00
12:28:00

12,30 :00
12: 31 :00
12:32 :00
12: 33 :00
12:34:'00

12:35:00
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12: 37 :00
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12:40:00
12 :41 :00
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facilmente pelos reservas. No último cole
tivo, o resultado foi vexatório: 6 a2. A
torcida está inteiramente desmotivada e o

jogo dará prejuízo. O início está previsto
para às 16 horas.

As equipes estão assim escaladas: Bo
tafogo - Wendell; Miranda, Osmar, Nil
son Andrade e Dodõ; Luisinho, Ademi r e
Marco Aurélio (Mendonça); Rogério (Cre
rnilson), Manfrini e Mário Sérgio. Olaria
Ernani; Calibé, Manguito, Gilberto e Mar

cos; Celso e Lula I; Rubens, Lula II,
Fernando Pirulito e Clésío.

de hoje éa escolha do companheiro de
Enéas. O técnico está indeciso entre
Adilton e Rui Rei e somente tomará uma
decisão minutos antes da partida:

A equipe começa com Ado; Cardoso,
Mendes, Calegari e Santos; Badeco (Feito
sa), e Dicá; Xaxá, Ené'as, Adilton (Rui
Rei) e Wilsinho. O América está escalado
com Luis Antonio; Nelson Prandi, Miro,
Jair e Cleto; Vanderley, e Serginho; Ar
lém, Iaúca, Wilson Luis e Dare],

dores. Além disso, o presidente do clube,
Frederico Amaldó Balvé, concluiu que "o

Internacional precisamanter seu prestígio
no exterior e honrar o titulo de campeão
brasileiro".

Por isso no treino recreativo de on

tem, Minelli definiu a formação da equipe
que jogará amanhã contra o Deportivo
Luqueno. O Internacional formará com

Manga; Claudio ou Valdir, Figueroa, Mari
nho e Vacaria; Falcão, Caçap_ava e Tadeu;
Valdomiro, Ramón e Lula. Para a reserva

viajam Schneider, Tião, Chico Fraga, Ba

tista, Jair, Escurinho e Luis Femando.

Quem afirma que há pressões contrárias,
em decorrência da mudança de governo,
está enganado. Eu tenho comprovado isso

pessoalmente disse Havelange.
No próximo dia 10 de maio, Havelan

ge deixará o Brasil para reiniciar sua.longa
peregrinação pelo mundo a fim de esten

der o domínio da FIFA Visitam 10

países do Caribe antes de ir ao Canadá pará
organizar o camê do Torneio Olímpico de
Montreal. Somente em dezembro estará
de volta ao Brasil.

Falando sobre a recente reunião do

comitê executivo da FIFA no Rio de

Janeiro, João Havelange deu ênfase espe
cial à ativaçãO dos estudos para o reingres.
so da República Popular da China na

entidade.

João Havelange destacou os pontos
mais importantes entre os 20 zsunta;

discutidos pelo comitê executivo: 1. Pro

jeto número um - desenvolvimento do
futebd no mundo; 2. Projeto número
dois - Torneio Mundial de Juveuis (será
de 26 de junho a 10'de maio, na Tunísia);
3. Nova sede da FIFA - investimento de
6 milhões de francos suíços na construção
·de uma área de 2.200 metros quadrad�,
com financiamento da sociedade de ban
cos suíços.

LEIA E
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:\ suspensão de Alvir Renzt

(fixada em 20. 30 ou 60 dias,
até hoje ninguém sabe) jlí
erminou e de volta num dos

.

ogos mais difíceis da terceira
oduda: Palme iras x Chape
coens e • em Blumenau.

Espera-se que Henzi somente
apite o jogo.

• • •

Jose Carlos Bezerra. que vai
3 Lages amanhã para traba

'har em Inter x Figueira. pode
começar a fazer o que ate hoje
nentiumerbitro se etreveu a en

frentar no Estádio Municipal.
impedir a invasão de penetras
no gramado. o que geralmente
termina em tumulto e agressão
a arbitras que lá' trabalham.
Bezerra deve insistir junto a

Nilson Fiuzza. presidente. da
Liga Serrana. para que este

controle o ingresso ao gra-
'

mado. Fiuzze é o delegado da

FCF nos jogos em Lages. mas
.

nem sempre ele próprio cola

bora com os juizes. Pelo con

trario. já houve casos em que o
presidente da Liga foi um dos

que mais agitou, José Carlos
Bezerra não pode aceitai isso
e. se passivei, não começar o

'oço enquanto o gramado não

for aliviado dos penetras, Para
sua segurana. dos seus auxi

liares e jogadores do Figuei-
rense.

* • *

Brusque fez carnaval para
receber a delegação do Re
naux, vitoriosa em Chapecó.
Em Itajaí, apesar da vitória

importante, não houve tanta

festa. Mas nem por isso
ausentou-se ootimismo de di

rigentes e torcedores, na es

perança de uma boa apresen

tação diante do Henaux

amanhã. E Joel Castro precisa
trans;nitir muita humildade a

seus jogadores nesta hora em
que a empolgação de torcida
e dirigentes pode prejudicar,
o time. O �Iarcílio já apren
deu esta lição ano passado e

'

agora está quietinho.' :\Ias
Bmsque assistirá, sem dú
vida. um dos melhores jogos
da rodada, só não alcançando
importância maior em função
da jornada decisiva do Fi

gueirense em Lages, e tam

bém porque o Joinville, outro
líder, joga em casa com o Pay
sandu, por sinal ainda invicto
como o seu rival de Brusque.

• * *

A diretoria do Fiqueirerise
tem uma estranha predileção
por jogadores já na faix;j de 29
a trinta e poucos anos. 'vilson,
Nelson. Sérgio Lopes, Dito

Cola, Marcos, Luis Antônio,
Hélio Pires e agora o ponteiro Iesquerdo Afonso. Enquantu
isso dificilmente aproveita -l
novos como Dé, Paulo Magaial(onde anda?), Tonho e Na
ninho, E ainda dispensa Bri

tinha e Jorge Luis. E na fase
atual'só escapam Nelson, Dito
Cola e Luis Antônio,

* * *

Juan Benitez Ramirez, go
leiro do Racíng Clube de

Porvenir, do distrito de Tru

jillo, Peru, foi suspenso por
dois anos por haver insultado"
seus companheiros de

équipe. O goleiro brigou com

toda a defesa de seu time de
pois de ter sofrido dois gols.
Abandonou o campo ale

gando que "com aquela de
fesa não podia atuar mais. É a

pior do mundo". Ramirez nâo
pensa em abandonar o fute

bol, mas apenas mudar de po
sição.

* * *

Os jogadores de Avaí estào

concentredos desde untem,
dois dias antes do jogo. Um
caso inédito no Avaí e um aten

tado contra a economia de

João Selum. Mas se Auréo de
cidiu .essim, é porque tem

bons motivos. Ontem, depois
do coletivo, ele chegou a afir
mer que trancados no hotel,
'etvez os jogadores rendam o '

que deles se espera. Só que
nem sempre esta é a meibo,

solução. Presos em demasia,
::JS atletas criam um senti-
ento de revolta que aos pou

cos vai minando seu condi
ciQnamento osicológico. No

caso, já muito ruim,
* • *

O primeiro protesto deste

campeonato estadual deu en

trada ontem à tarde na Fede

ração. O Int'er quer ganhar o
ponto perdido em Jaraguá do

Sul, com o empate diante do

Ju�'entus. Alegam os dirigen
tes do Internacional, que Q

zagueiro Gerson" ex-Avaí,
não tinha condiçiles de jogo.
\1as a direção do Juventus es

calou Gerson porque jã tinha
recebido da Federação a sua

legalização.

No coletivo de ontem Afonso fez um gol mas mo�trou má forma física

Um Ftgueirense todo
novo contra o Inter

Um time com muitas modificações foi o que o treinador
Mutilo de Carvalho mostrou no coletivo apronto do Figueí
rense ontem à tarde no Orlando Scarpelli. As lesões de Luis
Antônio e Casagrande serão solucionadas com o desloca
mento de Caco para a lateral esquerda e com a entrada de
Renato no comando de ataque. No lugar de Caco entra

AFonso, que deve estreiar. Além dessa'> três modificações, o
técnico Mutilo de Carvalho tem mais uma dúvida para esca

lai quem joga na quarta zaga:
- Hoje eu coloquei o Naninho no lugar de Dagoberto e

ele correspondeu. Não vou dizer que ele sai jogando domin
go porque o Dagoberto também é bom jogador e vou ter

-que pensar para resolver quem será o titular.
Quanto as entradas de Renato e Afonso, Murilo conside

ra que eles não elevem prejudicar o rendimento da equipe
"pois no treino pude ver que estão bem preparados e po
dem substituir os dois lesionados à altura São jogadores
que podem entrar em campo para resolver necessidades, .

assim como o Caco que entra mesmo deslocado da posição
que vinha jogando".
O TREINO

O coletivo de ontem à tarde do Figueirense, um rápido
treino de sessenta minutos realizado sob chuva, serviu para
mostrar uma nova formação que treinou sem modificações
do início ao fim Com exceção de Nilson e Romeu, que
revesaram se nos gols dos dois times. Pinga, Nelson, Nani
nho e Caco; Sérgio Lopes, Dito Cola e Zé Carlos; Marcos,
Renato e Afonso venceram os reservas por deis a um, apre
sen tando boa movimentação.
A entrada de Naninho não alterou o rendimento da defe

sa onde o deslocamento de Caco, cobrindo a 'ausência de
C asagran de, também deu bons resultada; - ele inclusive
marcou um gol no treino em uma jogada de apoio ao ata

que. Enquanto a meia cancha manteve-se inalterada e pro..
duziu bem, no ataque a fixação de Reanto no comando do
ataque e de Afonso na esquerda causou pequenos desacer
tos no rendimento do time.

Dagoberto, jogando entre os reservas, treinou bem, su-

bindo diversas vezes ao apoio, ínclusíve marcando o gol dos
reservas logo no início do treino,
LESÕES

Luís Antônio, com machucado na perna esquerda, e Ca

sagrande, com dores na virilha, são ausências 9ua'>e certas
no jogo de amanhã. ontem eles foram examinados pelo,
médico Edson Cardoso, que fixou para hoje pela manhã' a

'decisão sobre sua'> condições de jogo. Os dois assistiram o

coletivo da arquibancada e comentaram que não sabiam se

estariam em condições para jogar amanhã,

Afonso quer jogar,
mesmo em más condições
A estréia do ponteiro esquerdo Afonso contia o Interna

cional, até quinta-feira vista apenas como uma emota possí
bilidade por Murilo de Carvalho, deverá acontecer, caso

Luis Antônio permaneça lesionado na perna esquerda On
tem ele foi o titular durante todo o coletivo e ainda fez o

gol da vitória, aproveitando um centro de Marcos.
'

Afonso considera-se em condições de jogar domingo,
mesmo estando um pouco abaixo de seu pesonormal. De
pois do coletivo ele falou que ainda encontrava problemas
em acertar com o jogo dos companheiros mas que estava em

condições físicas de jogar toda a partida, "pois se o Figu�i
rense precisar de mim, entro no campo para dar meu apoio
enquantopuder".. ..

Já para Murilo de Carvalho, seu lançamento dormngo
será um pouco antecipado pois o jogador estaria sentindo
fortes dores resultante dos treinamentos físicos da semana

- Física o Afonso já estava até desacostumado a fazer
no Umuarama e por isso ele anda bastante ressentido nos

músculos. Mas ele pode entrar em campo e, continuando o

Luis Antônio sem recuperação, sua escal ação serâ Urn,Sê!,çJi.
fícío que, mesmo não estando a princípio previsto, ele est4
disposto a assumir.

Áureo quermudar o time.
Coletivo foi muito 'ruim

"Até parece um jogo de verdade, pois n�ca vimos um

coletivo .ão ruim e o ataque perder tantos gols", comenta
vam alguns torcedores (bem poucos) que foram na manhã

de ontem ao campo do Bac assistir ao treino do Avaí, E

tinha razão a torcida, pois nunca o Avaí errou tanto em tão

pouco tempo, e o que é pior, sem nenhuma perspetiva para
aceno.

.,

No final do coletivo, Áureo estava revoltado, com o pés
simo rendimento do time: "Está tudo errado. Ninguém jo
gou certo e nem sei o que está havendo. Este coletivo foi

uma vergonha, todo mundo jogou errado".
De positivo para o treinador, apenas a constatàção de

que'mui ta coisa precisa ser fei ta e várias alterações, inclusive
táticas. Aliás, para o jogo de amanhã contra o Guarani, é

bem provável que o time saia jogando com urna escslação
completamente diferente. E entre os novos, Renato Sá po
derá fazer sua estréia na equipe, embora não esteja total

mente adaptado com campos de futebol e com chute iras , já
que estava acostumado em quadras de futebol de salão,
Áureo admi te um novo time e desabafa, inclusive concen

trando o plantel dois dias antes do jogo.
- Não dá mais, tá todo mundo jogando errado e até

parece que não querem acertar. E o setor que está errando

mais é nomeio e penso atê em sair com o Moura na lateral e

com o SO)..lZa de líbero para fechar a entrada da área O

ataque também está mal e é bem provável que o Renato

estreie muito antes do que se pense: Ele pelo menos é ponta
de lança, se mexe bastante e faz gel, o que é mais importan
te. Mas ainda deverá acontecer mais mudanças, pois ainda

não sei como esc aI ar o ataque. Pode ser que o Volnei sai a

jogando ou que Luiz Everton atue na frente. Não sei ainda
o que vou fazer.
O TREINO

Se Áu reo já estava indeciso e insatisfeito com o rendi
mento do time, ficou ainda mais com a provável ausência de

Balduíno, que nem chegou a treinar ontem. ,O jogador está
com amigdalite e dificilmente ganhará condições: "Por isso
é que digo que o time vai ser modificado, pois o baixinho
dificilmente jogará. Está com problemas na garganta Posso

garantir que o único setor que está certo é a defesa, ,com
Souza ou sem ele, na lateral".

Mas as preocupações e indefinições 'do -trein'ador não pa
ram aí. Sem Balduíno e Com ,um ataque inoperante, que,

cria situações de gols, mflS 'nãb sabe finalizar, Áureo não

pôde ontem testar o time com Volnei, passando João Carlos'

para o meio._O motivo é muito simples: VolÍlei não apare
ceu no campo nem deu satisfações.

Com Celso na meia cancha no lugar de Baldufno 'e com

uma chuva I eve mas contínua, Áureo inici ou o treino com

15 minutos de exercícios físicos. Depois escalou os titulares

com Roberto; Souza, Maneca, Veneza e Orivaldo; Lourival,
Celso e Luiz Everton- Ademir, Carlos e João Carlos contra

os ;eservas de Rube�s; Moura, Ari Prudente, Jaico e Emil-

son; Ademir e Charles, Gilberto, Danílo, Renato Sá e Victor

Hugo.
Aparentemente estava fácil para o time ti tular, isto por

que o reserva não tinha meia cancha fixa e no comando de

ataque ao lado de Renato, o goleiro Danilo. Mas a facilidade
e o domínio era apenas aparente. É verdade, que o time

principal começou melhor, com a meia cancha tocando
mais para a frente e_0)m objetividade, além do apoio decidi

do de Lourival, que saía jogando detrás, Mas, 'quando chega
va na área, embolava tudo e o gol não saía Ademir, Carlos,
Luiz Everton e até mesmo Lourival, perderam gols incríveis.
E o desentrosamento do time titular, fez com que os reser

vas, aos poucos se organizassem e aos 19 minuta>, novamen
te Renato Sá, de cabeça, marcou o gol que deu a vitória a

-

equipe de baixo.

Depois da> 30, Victor Hugo saiu machucado com princí
pio de distensão na coxa esquerda Aí, ficaram onze cont!a
dez. O panorama não se modificou e os reservas, com Rena

to, Charles, Gilberto, Ademir e o goleiro Rubens, continua
ram dominando para desespero de Áureo que nem orientava

mais os titulares. O coletivo durou 65 minutos e o treinador

pôde sentir, ou melhor, ratificar, que a equipe não está
bem Hoje pela manhã haverá um novo coletivo, outro fato

inédito, no Adolfo Konder, oportunidade em que Áureo
confirmará as mudanças para o jogo de amanhã contra o

Guarani. Antes de sair de Biguaçu, ele ainda avisou para
desconten tamento dos jogadores, que a concentração come

çaria às 21 horas no Hotel Valerim. O antecipado início da

concentração, foi justificado por Áureo, ainda revoltado
com o rendimento do time: "Concentrando o negocio já
.não vai bem imagina se deixar esta turma livre. Trançando o

pessoal no hotel, pelo menos tenho certeza que no 'dia eles
vão correr".

'

\ Escala de árbitros
para a 3a. rodada

Em F1orianópolis, Avaí x Guarani, com Pedro Zim

mer, auxiliado por João Bernardes e Osvaldo Vinettil em
Lages, Internacional x Figueirense, com José Carlos Be

zerra, auxiliado por Alberto Taranto e Ademir Selke; em
,Brusque, Carlos Renaux x, Marcilio Dias, com Dalmo

Bozzano, auxiliado por Leopoldo Paganelli e Fernando

Guapiano; em Joinvill'e, Joinvillé x Paysandu, com Antô
nio R_ogério Osório, auxiliado,por Osmarino Nascimentb
e Dirsey da Cunha Estácio; em Blumen,au, Palmeiras x

Chapecoense, com Alvir Renzi, auxiliado por Edvaldo
Coelho e Getúlio Silva; em Rio do Sul, .lJventus x Palmi
tos, com Iolando Rodrigues, auxiliado por Gerson Dema
:tia e Eurico Martins; em tubarão, Ferroviário x Juventus

JS, 'com Celso Bozzano, auxiliado por Rui da Conceição
e João Manoel Florêl1cio.

_-INTERIOR-- _

, \

Mss apesar da dúvida, Pirilo e Adão
Goulart trabalharam ontem com o plantel
nos dois períodos, na quadra dogínásío
coberto da Proeb. O treinador ensaiou al
gumas jogadas táticas com os atacantes,
enquanto Adão orientsva trabalhos físi
cos especiais para a defe,a

Dependendo do tempo, é pensamento

Palmeiras ainda não sabe se ioga

Chapecoense multou seu. pla.,tel·'

Os treinos de Renaux' e Paysandu

de Pirilo orientar esta manhã 50 minuto;
de trabalhos técnicos e táticos no Aderbal
Ramos da Silva, concentrando o plantel
em seguida nas prôprías dependências do
estádio. Entretanto, se a chuva não parar
e o treinador ficar impossibilitado de rea.
lizar um trabalho tático, fará apenas exer

cícios físicos na Proeb e concentrará o

time. Isto se a Liga lôcál nãó conseguir
transferir a partida para outra data

Pirílo não tem problemas na equipe e

confirmou que o time será o mesmo, que
empatou na quarta-feira contra o Palmi
to; mudando apenas o esquema tático:, .

mais objetividade.

centro-médio para substituit Rui que sen

tiu novamente a velha distensão e será.
afastado .até completar o tratamento e,

possivelmente mais um centro-avante,
além de Torino, que está acertado com a

equipe.
Para o jogo de' domingo, contra o Pal

meiras, em Blumenau, a moral do plantel
não é das melhores e ainda persistem os

problemas que dificultam o, trabalho de
Roberto Caramuru. Di, Rui, Silva, lesio
nados, não serão escalados. Volmir tam

bém sentiu a coxa e está em tratamento.
A substituição do goleiro é quase certa, A
escalação provável será Pompéia, Ivan, Al-\
meída, Valmir e Paulinho; Sérgio Galo- '

cha, Carlos e Marcos; Jairzinho, Valmir
(Gilberto) e Gerê.

GUARANI E PALMITOS
Se na Chapecoense os problemas se

acumulam; enquanto aumenta a responsa
bílidade e cresce a irritação da torcida, o

mesmo já não se passa com o Guarani, de
São Miguel d'Oeste e Palmi tos.

Colhendo resultados satisfatórios na

última rodada, tanto Guarani comoPal
mitos "cumprirãe compromissos fora de
casa domingo, contra Avaí e Juventus

(RS), respectivamente, dois difíceis adver

sários, diante dos quais, tanto um como

outro, não podem esperar resultados fol

gados. Para Alami r Bridi e Valdir Fedrízí,
dirigentes dos clubes do Oeste, a rodada
de domingo é para empate ou vitória

apertada, dependendo um pouco da sorte.
- O importante é que estamos em paz

com a nossa torcida, diante dos resultados
obtidos até agora, argumentam

díção de I íder da chave A, poderá contar
com Alan, Joaquinzinho e Jadir. A Fede

ração Catarinense de Futebol deu condi

ções de jogo para os três, que poderão ser

utilizados por Joel Castro, fazendo suas

estréias no estadual.
O mesmo acontece com o Paysandu,'

pois Emilson, Vivaldo e Reginaldo, em

prestados pelo São Paulo, já foram libera
dos pela FCF, recebendo a condição de

jogo. Os três estão a dísposícão de Esnel,
para o jogo de amanhã contra o Joinville.

Blumenau (Sucursal) _. Silvio Pirilo
ainda não sabe se o jogo do Palmeiras
contra ii Chapecoense será realizado. Isto
porque, hove na cidade desde quinta-feira
e o gramado do estádio Aderbal Ramos
da Silva não oferece condições.

Chapecó (SUCUlSal) - A situação da

Associação Chapecoense de Futebol não é
das melhores, depois da derrota para o

Carlos Renaux na quarta-feira A diretoria
decidiu multar os jogadores em 300 cru

zeiros, alegando que houve fal ta de empe
nho.

Na estréia, em Florianópolis, a descul
,

pa foi a falta de condições legal de jogo
, para diversos jogadores. Em Chapecõ, di
ante da torcida, a exibição foi tímida O
time perdeu nada menos de cinco gols,
com os atacantes cara-a-cara com o golei
ro adversário, Os dois gols do Renaux re
sultaram de falhas da defesa: um deles

surgiu depois de Jair haver espalmado
uma bola, jogando para dentro da peque
na área e permitindo o rebate para o

avante brusquense e com Almeida, afoba
do, desviando mal, para dentro das redes;
marcando contra; o outro, depois da falha
coletiva da defesa, ao prestar atenção para
uma discussão entre os árbitro e os joga
dores de Brusque, enquanto Paulo Sérgio
batia uma falta da intermediária Nova
meu te Jair espalmou (ele estava distraído
c não viu a bola entrando no seu gol) e a

bola batendo' no poste foi parar dentro
das redes.

Reunida após o jogo, dentro do grama
do, a diretoria comentava que o time do
minou durante dois terços da partida e

conseguiu o impossível: perder. Por isso a

multa de 300 cruzeiros e a decisão de bus
car reforços. Neste fim-de-semana deverão

chegar, do São José, de Porto Alegre, um
zagueiro para o lugar de Silva (120 dias
fora da equipe por fratura da perna), um

A chuva de ontem atrapalhou os trei

namentos de Carlos, Renaux e Paysandu,
que foram obrigados amudarem suas pro
gramações. Em vez de trabalhos físicos e

individual com bola, anterioremente pro
gramados para a parte da manhã, os trei

nadores Joel Castro e Esnel Miralha Lopes
optaram por coletivo leve - 30 minutos à
tarde - definindo suas equipes para os

jogos de amanhã, contra Marcílio Dias e

Joinville, respectivamente.
O Carla> Renaux, defendendo sua con-

Hélio Rosa pediu mais iogadore$
Após o resultado obtido (zero a zero)

contra o Internacional, na última quarta
feira, o Juventus de Jaraguá do Sul, está
confiante numa boa apresentação amanhã
contra o Ferroviário, em Tubarão.

Atendendo solicitação do treinador
'Helio Rosa, que vê condições na equipe
de fazer boa campanha no estadual, a di-

retoria legalizou a situação de Chicão,
meio campista que veio do Umuarama, e

Aldinho, Os .dois jogadores farão sua es

tréia amanhã.

Ontem às 19h30min, o treinador ori

entou um coletivo e trabalhos táticos para
os atacantes, visando dar maior velocida
de ao time:'

Os novos do lriter para o estadual
'tem porum ano.

Do treino de ontem à tarde participa
ram também Cristão, quarto zagueiro,
ex-juvenil do Flamengo, e que já jogou
pelo Rio Branco de Vitória, Espírito San

to; Norberto, ponteiro 'esquerdo, com

passe vinculado ao Esportivo de Bento

Gonçalv.es, Rio Grande do Sul; Celso,
quarto zagueiro do XV de Novembro de
Piracicaba e .Zito, volante do Paulista de
Jundiaí.

Lages (Sucursal) - Um coletivo de noven

ta minuta>, realizado ontem à tarde no

estádio municipal, definiu o time para sair

jogando amanhã contra o Figueirense: Mi
guel; Alvim, Airton, Silveira e Paulinho;
Geninho, Arnaldo e Loivo; Tenho, Zezé e

Ademir.
Além de João Carlos, o coletivo de on

tem mostrou como novidade o ponteiro
esquerdo Maciel, que em 1974 jogou no

, Internacional com Parraga e Ademir. Ele
estava no Botafogo de Ribeirão Preto e

assina contrato na próxima semana A ou

tra nova contratação é Jairo, que joga em
I todas as posições do meio campo. O joga
dor, do Colorado do Paraná, assinou on-

Apesar dos maus resultados consegui
dos até aqui pelo Internacional, sua dire
toria espera uma arrecadação recorde a

manhã no jogo diante do Figueirense.

Cartões amarelos preQcupam Zezé
cartões amarelos. Valdir, quarto zagueiro,
está com dois 'e seus substi tu to ainda não
tem condições de jogo.

Hoje pelamanhã Zezé orientará recrea

lção e toques de bola A equipe para ama

nhã sairá éom Wilson; Saulo, Pedro, Val
dir e Baiano; Viera, Valdeci e Jorge Luis;
Valadares (Castor), Braulio e Toninha.

Apesar dos resultados negativos, o jogo
de amanhã está· sendo aguardado com

muito interesse por parte dos torcedores,
que acreditam na reabilitação da equipe.

Rio do Sul (Sucumal) - A equipe do
Juventus está definida para enfrentar o

Palmita> amanhã" no estádio Alfredo
João Krieck A única dúvida é na ponta
direita, entre Valadares e Castor.

Os trabalhos marcados' para ontem �o
ram suspensos devido as fortes chuvas,
mas. mesmo assim o treinador Zezé reuniu
o plantel para explicar a necessidade de
uma vitóri�

Um fator q�e deixa Zezé preocupado é
a displicência dos jogadores em receber
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Festa -da Maçã atrai
turistas que lotam

os hotéis e camping

A serra do Rio do Rastro é melhor caminho para S. Joaquim.
São Joaquim (Sucursal de Lages) - Deze�as de

turistas chegaram ontem a São Joaquim para o iní

cio da 'Festa a Maçã, proqramado para hoje de

manhã no centro da cidade. Durante todo o dia de

Governo processa Pavinteco

por ter abandonado as obras
A construtora Pavinteco poderá ser

processada pelo Governo por ter
-

abandonado as obras do Centro
Interescolar de Blumenau e deixado
os operários sem os vencimentos.

por cento, respectivamente, são fi
nanciados pelos governos estadual e
federal, o Premen desempenha o

papel de agente financeiro e, se

gundo Naspollni "a Pavinteco rece

beu rellqlosamente o que lhe era de

vido". Há 2 semanas, o advogado
da construtora, Aloysio Campos
França acusou os governos do estado
do Paraná e Santa Catarina de res

ponsáveis por uma dívida da ordem

de 1 milhão de cruzeiros com a em

presa. Isto, segundo'ele, teria provo
cado a falência da Pavinteco, que,
diante da falta de capital de giro, não, '7 '

pode honrar seuscompromissos com
fornecedores e subempreiteiros, con
tratados para as suas obras. Na cons-

Naspolini confirmou, ontem que-trução do CIS, a firma paranaense
o Premen rescindiu, no último dia 26 mantinha, 5 subempreiteiras, com

de março, o compromisso com a cerca de 140 empregados. Como a

construtora, que deixou de cumprir Pavinteco não pagava (e ainda não

Blumenau - sucursal- A constru

tora Pavinteco àbandonou o canteiro

de obras do CIS - Centro Interescolar
de Segundo Grau, de Blumenau, ex
clusivamente por incapacidade e não

por falta de pagamento do Premen,
conforme tinha alegado o procurador
jurídico da empresa paranaense, ad

vogado Aloysio Campos França. E,
por esta razão (abandono do serviço),
poderá vir ser processada numa ação
de perdas e danos, segundo esclare-

,

cimentos do gerente do programa de

Expans�o e Melhoria do Ensino em

Santa

Catarina, professor
Antenor Naspolini.

várias cláusulas contratuais, entre as

razões alinhadas pelo órgão gover
namental, incluem-se o atraso supe
rior a 20 por cento no andamento dos

serviços, paralisação e abandono da

obra.

Informou ainda que "o Premen
fez um levantamento e a medição do
estado atual da obra e convocou a

Pavinteco para fazer a entrega oficialontem os produtores dedicaram-se à instalação do

stands no centro da cidade, onde cerca de 15 mil
dos serviços". Apesar de tudo, la
menta Naspolini, "a empresa não se

dignou a comparecer na data e horatoneladas de maçã estarão expostas durante os

nove dias de festa.

A abertura dos festejos está programada para as
marcada". Agora, a procuradoria
geral da República fará Uma vistoria

uma vez que' o atraso no cronogramaristas outras atrações ligadas ao seu folclore.
de trabalho significou o encareci

Para este final de semana haverá vagas nos ho-
mento da obra.

téis, mas a recomendação do servlçode turlsmo da
A construção do CIS, no bairro dePrefeitura é de que para maior garantia, o turista' escola agrícola, representa, de

deve viajar munido de barr,acas ou traillers, po- acordo com os cálculos iniciais, umdendo desfrutar do Camping Clube, localizado a
investimento da ordem de CRS

cerca de cinco qullôrnetros do centro dacidade.

COMO CHEGAR
6.523.385,44, dos quais, a metade e

gerida pela Usaid, enquanto 20 e 30

'11 horas com a presença do Govemador Konder
Reis e outras autoridades. Ao meio-dia haverá um

banquete.
Além do produto, cuja safra surpreendeu este ano

os produtores, São Joaquim proporcionará aos tu-

Para os que residem no litoral catarinense ou em

estados do Norte, a melhor opção para chegarem ao
munlcípío ,de São Joaquim é a serra do Rio do
Rastro. Com uma extensão de 286 quilômetros dos
quais � 45 asfaltados - a rodovia proporciona ao

turista oportunidade para conhecer novas paisa
gens. Ao chegar em Tubarão, deve-se seguir em
direção aOrleães, atingindo, posteriormente, a Gra-
'vatal, Braço do Norte, Orleães, Lauro Muller, Guatá
e a serra do Rio do Rastro. A segunda opção seria
através do município de Lages, passando por Pe

dras Brancas, Painel e Monte Alegre.
,

De acordo com o serviço de meteorologia, a tem
peratura deverá baixar nos próximos cinco dias no

Planalto, podendo atingir a mínima de três graus
positivos.

MINISTERIO DA MARINHA
DIRETO-RIA DE ENSINO DA MARINHA
ESCOLA DE APRENDIZES M-ARtN!tEtRO

DE SANTA CATARINA

EDITAL DE CONVOCAÇÁO

Sere realizada a partir de 0800 horas nesta I;scola,
no próximo dia 4 de maio, prova escrita para admis
são como professor de História (n(vel de 10. Grau);
na condição de contratado pela CLT. Provas de de

monstração oral e de tltulos .serão também exigidas.
FLORIANÓPOLIS, SC, em 09 de abril de 1976.

ODILON DA SILVA FILHO

Capitãe>-de·Fragata
Comandante i

CERÂMICA SANTA CATARINA S/A
CGC 83.646.620/0001-20

AVISO AOS ACIONISTAS DACERÂMICA
SANTA CATARINA S/A

A Diretoria da Cerâmica Santa Catarina S/A comunica a
,

seus acionistas que se acham à disposição:
a) O Re!atório da Diretoria sobre a marcha dos negócíos

soclelsno exercfció findo em 30 de junho de 1975 e os

principais fatos administrativos: I

b) Cópia do balanço e cópia da conta lucros e perdas:
c) O Parecer do Conselho Fiscal.

Criclúma, 31 de março de 1976.
CERÂMICA SANTA CATARINA S/A

Rubens Antõnío de Lucca
Diretor Administrativo

técnica no local e, com base nas con

clusões deste levantamento, o Pre
men poderá processar a construtora

inadimplente por perdas e danos,

pagou) aos empreiteiros, a maioria
dos operários nada recebeu, gerando
um grave problema social. Houve até
casos em qu� empregados passaram
fome, enquanto outros praticavam
pequenos furtos nasvizinhanças para
conseguir alguma coisa para comer.

REINíCIO DAS OBRAS
Tivesse sido cumprido-o crono

grama, o prédio do CIS estaria pronto
em junho. Agora" o reinício dos servi
ços está na dependência da conclu

são da vistoria técnica, a cargo da
Procuràdoria Geral da República,
pois que, só então o Premen irá publi
car o edital de licitação para a conclu-�

,

são da obra.

O professor Antenor Naspolini
assegura, entretanto, ainda neste
semestre

-

serão retomados os traba

lhos e, daí após seis meses,' final
mente o CIS deBlumenau estará con

cluído.Dequalquer forma em 1977 ele
deveria entrar em funcionamento, a

exemplo dos Centros _lnterescolares_
de 20. grau da, cidade de Join--

ville, Lages e Criciúma, estes

sim já concluídos.

ESTADO DE SANTA CATA�INA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS'
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO
o GRUPO EXECUTiVO DE LICITAÇÕES (GEL) DO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS

DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, por seu Presidente leva ao conhecimento dos
interessados, que se acha aberta a CONCORRÊNCIA - EDITAL No. 50/76 para a execução de
serviços de TERRAPLENAGEM, OBRAS DE ARTE COR8ENTES E DRENAGEM, E

�ERVIÇOS COMPLEMENTARES na rodovia SC 475 trecho LAGES - PAINEL, numa

extensão aproximada de 26.500 Km, com prazo de entrega das propostas até as 10,00 (dez)
horas do dia 05 de maio d 1976 no Protocolo Geral do DER/SC, Edifícici das Diretorias, em
I"lorianópolis. \

Outrossim, comunica, que cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos
junto ao 'referido GRUPO.

GEL, em Florianópolis, 10 de abril de 1976.
Engo. Civil Osny Berretta

Presidente
Engo. Civil Sérgio R. Beims
Diretor de Construção

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO
o GRUPO EXECUTIVO DE liCITAÇÕES (GEL) DO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS
DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, por seu Presidente leva' ao conhecimento dos
interessados, que se acha aberta a CONCORRÊNCIA - EDITAL No. 53/76 para a execução de
SERViÇOS DE DRENAGEM, PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA E SERViÇOS COMPLE
MENTARES na rodovia SC 438 trecho GRAVATAL - SÃO LUDGERO - ACESSO A
TERMAS numa extensão aproximada de 22.000 (vinte e dois) Km, com prazo de entrega das
propostas até as 10,00 (dez) horas do dia 06 de maio de 1976 no Protocolo Geral do DER/SC,
Edifício das Diretorias, em Florianópolis.

'

Outrossim, comunica, que cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos
junto ao referido GRUPO

GEL, em Florianópolis, 12 de abril de 1976
Engo. Civil Osny Berretta

Presidente

Engo. Civil Sérgio R. Beims
Diretor de Construção

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E, OBRAS
DEPARTAMENTO, DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO
o GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL) DO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS

DE RODAGEM DE, SANTA CATARINA, por seu Presidente, leva ao conhecimento dos

interessados, que se acha aberta a TOMADA DE PREÇOS - EDITAL No.51/76, para a

execução de SERViÇOS DE TERRAPLENAGEM, OBRAS DE ARTE CORRENTES E

DRENAGEM, E SERViÇOS COMPLEMENTARES, na rodovia SC 431, trecho GRAVATAL
ARMAZÊM, sub-trecho ESTACA 160 a 424 + 5,00, com prazo de entrega das propostas até as

, 15,00 (quinze) horas do dia 05 de maio de 1976 no Protocolo Geral do DER/SC, Edifício das

Diretorias, em Florianópolis:
Outrossim, comunica, que cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos

junto ao referido GRUPO.
GEL, em Florianópólis, 12 de abril de 1976.

Engo. Civil Osny Berretta
Presidente

Engo. Civil Sérgio R. Beims
Diretor de Construçâo

o GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL) DO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS
DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, por seu Presidente, leva ao conhecimento dos
interessados, que se acha aberta a TOMADA DE PREÇOS - EDITAL No. 46/76, para a

execução de ,SERViÇOS DE TERRAPLENAGEM, no trecho de Acesso da BR-101 8 Itajaí,
com prazo de entrega das propostas até as 15,00 (quinze) horas do dia 22 de abril de 1976 no
Protocolo Geral 'lIo DER/SC, Edifício das Diretorias, em Florianópolis.

Outrossim, comunica, que cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos'
junto ao referido GRUPO.

'

GEL, em Florianópolis, 10 de abril de 1976
Engo. ,Civil Osny Berretta

Presidente
Engo. Civil Sérgio R. Beims
Diretor de Construção

ESTADO DE SANTA' CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS,
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO'

Sulbràsileiro Crédito Imobiliário SIA

Província Crédito Imobiliário S/A

COMUNICADO
Comunicamos aos mutuários que a partir do dia 12.04.76, segunda

-feira próxima, nosso serviço de atendimento e cobrança de prestações
. -de imóveis será feito na rua Felipe Schmidt no. 21, Centro Comercial

Aderbal Ramos da Silva, 40. andar, conjunto 407, no horário das
,

08h30m às 18h30m, ininterruptamente.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS"
TOMADA DE PREÇOS No. 76-262

.AVISO'
'

o DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,
para conhecimento dos interessados que receberá propostas de,
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto
G E.8. 755 de 15-12-69, até as 15 horas do dia 27 de abril de 1976
para o forneCimento de "PAP�IS EM GERAL".

O Edital encontra-se afixada na sede do Departamento Central de
Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianópolis:
Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos
necessários e fornecidas cópias de Edital.

,Florianópolis, (SC), em óa de abril de 1976.
CARLOS GOES BESSA

Diretor Geral.

DEPARTAMENTO CENTRA!- DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-273

AVISO
O 'DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos, termos' do Decreto
GE.8.755 de 15-12·69, até as 15 horas do dia 30 de abril de 1976
para o fornecimento de "TECIDOS EM GERAL".

O Edital encontra-se afixada na sede do Departamento Central de

Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianópolis,
Estado de Santa Catarina" onde serão prestados os esclarecimentos
necessários e fornecidas cópias de Edital.

_,

Florianópolis (SC), em 08 de abril de 1976.
CARLOS GOES aESSA

Diretor Geral.

DEPARTAMENTÔ CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76·275

, AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que' receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto
GE.8.755 de 15-"2·69, até as 15 horas do dia 23 de abril de 1976
para o fornecimento de "CARTEIRAS ESCOLARES".

O Edital encontra-se afixada na sede do Departamento Central de
Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianópolis;
Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos
necessários e fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis (SC), em 08 de abril de 1976.
CARLOS GOES BESSA

Diretor Geral.

'DEPARTAMENTO CENT-RAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-263

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para con heclrnento dos interessados que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto
GE.8.755 de 15-12-69, até as 15 horas do dia 23 de abril de 1976
para o fornecimento de "MATERIAL DE EXPEDIENTE".

,
O Edital encontra-se afixada na 'sede do Departamento Central de

Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianópolis,
Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos
necessários e fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis (SC), em 08 de abril de 1976.
CARLOS GOES'BESSA

Diretor Geral.

DEPARIAMENTOGENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 16-274

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto
GE.8.755 de 15·12-69, até as 15 horas do dia 26 de abril de 1976
para o fornecimento de "MATERIAL ODONTOLÓGICO".

O Edital encontra-se afixada na sede do Departamento Central de
Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 21'2,' em Florianópolis,
Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos
necessáríes e fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis (SC), em 08 de abril de 1976.
CARLOS GOES BESSA

Diretor Ger,al.

, DEPARTAMENTO CENTRAL DÊ COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-276

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto
GE.8.755 de 15·12·69, até as 15 horas do dia 20 de abril oe 1976

para o fornecimento de "MATERIAL ESPORTIVO".
O Edital encontra-se afixada na sede do Departamento Central de

Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianópolis,
Estado de Santa Catarina, onde 'serão prestados os esclarecimentos
necessários e fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis (SC), em 0,8 de abril de 1976.
CARLOS' GOES BESSA

Di retor Geral.
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Cheias de 74 ainda af.tam
a economia de $iderópolis

Siderõpolis (Sucursal de Criciúma) - As
verbas aplicadas na recuperação das lavouras
prejudicadas pela enchente de março de 1974 e
o insignificante orçamento de que dispõe a

Prefeitura, são os principais fatores que estão

impedindo uma melhdr administração, afirmou
o Prefeito Plinio Bonassa de Siderópolis.

.
Explicou que "os prejuízos causados pela

enchente de março obrigaram a Prefeitura a

destinar seus parcos recursos, inicialmente
programados na abertura de ruas e outros
obras de urbanização, na recuperação de 70

pontes entre pequenas e médias,' que foram
carregadas pelas águas, além da recuperação
de aproximadamente 350 quilômetros de es

tradas que ficaram intransitáveis. O governo do
Estado ajudou apenas na reconstrução de 12

pontes e alguns quilômetros de estradas. Por
este motivo, muitas, avenidas anteriormente

'planejadas atualmente se encontram em pla
nos secundários [áque não há dtsponibilidade
de verbas",
- Para o desenvolvimento destes trabalhos,

disse o Prefeito, a Prefeitura adquiriu, no ano

passado, uma patrola 120/B, um Mercedes
Benz 1,113 e um caminhão marca "Chevrolet'\
onde foram aplicados aproximadamente
.c-s 500,000,00",

Com relação ao asfaltamento do trecho que

liga Criciúma-Siderópolis, numa extensão de
12 quilômetros, de acordo com projeto apro
vado em segundo plano pela Secretaria de
Obras e Transportes, disse o Prefeito que,
"esta medida irá influir no crescimento popu
Iaclonaí do município e facilitará uma melhor,

locomoção dos operários de Siderópolis que

trabalham em Criciúma, devido ao fácil

acesso".

PROVfNCIA CR�DITO IMOBILlARIO S/A'
CGCMF No. 83.897.884

AVI SO

Comunicamos que se encontram à disposição dos
Senhores Acionistas, na sede social, à Rua Tiradentes

Esquina Nunes Machado, nesta Capital, os documen
'tos a que se refere o Artigo 99 do Decreto-Lei no.

2627, de 26 de setembro de 1940, relativos ao

exercfcio social findo em 31 de dezembro de 1975.

Florianópolis, 31 de março de 1976.
ARNALDO GUELLER - Diretor

CLOVIS MENEL CALLlARI - Diretor

COMPANHIA CARBONfFERA DE URUSSANGA
CGC/MF no. 33032467/0001-72

COMUNICAÇÃO AOS ACIONISTAS
Acham-se à disposição dos senhores a::ionistas desta socieda
de, na sua sede social, à Avenida Getúlio Vargas, no. 515,
neste Estado, os documentos a que se refere o Decreto Le'i
no. 2.627, de 26/09/1940, Art. 99, a saber:

a) Relatbri o da Di retori a referente ao exerc leio fi ndo de
1975;
-b) C6piélS do Balanço e do Demonstrativo de Resultados;
c) Parecer do Conselho Fiscal.

Crici(Jma (SC), 06 de abril de 1976
JOÃO ZANETTE
Di retor Presidente
CPF 003515719

JORGE CECHINEL FILHO
Diretor Financeiro
CPF 003519469

COMPANHIA CARBONíFERA DE URUSSANGA
CGCIMF no. 33032467/0001-72

ASSEMBLJ:IA GERAL ORDINÁRIA
CONVOCACÃO

Ficam convocados os senhores ar.ionistas da Companhia
Càrbonlfera de Un.:ssanga, para reunirem-se em Assembléia
Geral Ordinária, a realizar-se no dla 30 (trinta), do mês de
abril do ano de 1976, às 15,00 (quinzê) horas, em sua sede

social, à Avenida Gr>túlio Vargas, no. 515, nesta cidade, la fim
de deliberarem sobre a seguinte

ORDEM O DIA
a) Relat6rio da Diretoria, Balanço Geral, Demonstrativo

de Resultados, parecer do Conselho Fiscal, relativa; ao
exercCcio findo em 31.12.1975;

b) Eleição dos membros efetivos do Conselho Fiscal e

respectivos suplentes;
,

c) Fixação dos honorários aos membros efetivos do
Conselho Fiscal;

d) Assuntos de interesse social.
Criciúma (SC), 06 de abril de 1976.

JOÃO ZANETTE
,

O i reto r P res idente
CPF 003515719

JORGE CECHINEL FILHO
'Diretor Financei ro
CPF 003519469

APARELHO ULTRA
IVDDERNO
Completamente invisível
o menor e mais leve de todos
de som suave e natural

flUOISOM

Konder· inicia hoie viagem
I

a 7 municípios do Estado
O Gqvernador do Estado, viaja hoje para São

Joaquim, onde vai inaugurar a Festa da Maça e

da Pecuária e presidir a assinatura do convênio
entre o Fundo Estadual de Assistência Rodo
viária - FEAR e a Prefeitura.

J

para 'Jacinto Machado, a fim de inaugurar'uma
ponte sobre o Rio das Pedras e no município de
Pedras Grandes estará presente à assinatura
de convênio entre o DER/SC e as prefeituras de
Pedras Grandes e Treze de Maio,

Segunda-feira, em Armazém, firmará convê
nio com as prefeituras de Gravatal, São Mar
tinho e Armazém e ao meio-dia, em São Lud

gero com as prefeituras de Orleães, Rio For

tuna e São Ludqero.
No final da tarde, o Governador estará em

Braço do Norte, para inaugurar a ponte sobre o
rio Braço do Norte e instalar a 'Aliança Traba->

Ihista da Arena,

Em Paulo Lopes, firmará convênio entre a

Fear e a Prefeitura Municipal.

Amanhã, Konder Reis e sua comitiva se des
locarão para São João do Sul, onde vai ser
assinado convênio entre o Departamento de
Estradas de Rodagem e as prefeituras de São
João do Sul, Araranguá e Sombrio. No munlcl

pio de Praia Grande presidirá a assinatura do
convênio entre o DER/SC e a Prefeitura para o

início das obras da estrada da Serra de Praia
Grande.
À tarde, a comitiva governamental seguirá

APARELHOS
PARA
SURDEZ
Procedência, SUlCA, ,

ALEMÃeDINAMAROUESA.
Assistência em qualquer
marca de aparelho, mesmo
que tenha comprado em
outro lugar,

I-------�
I :.�e��c6aoeJ�f�b������,�olheto .

I' Nome L _

�
sndereco _

Rua Felipe Schmidt, 27 - 3, o andar I Cidade _

- Conjunto 312
. IEdifício Dia� Velho - F,?ne: 22·6847 I

Estado _

Flonanópolls-Se. _

SOCIEDADE CARBONf'FERA BOA VISTA S/A
CGC/MF no. 83647156/0001-96

COMUNICAÇÃO AOS ACIONISTAS
Acham-se à disposição dos senhores acionistas desta socieda

.

de, em sua sede social, à Avenida Getúlio Vargas, 515, neste
Estado, a; documentos a que se refere o Decreto Lei no.

2.627, de 26/09/1940, Art. 99, a saber:
a) Relatbrio da Diretoria, referente ao exercício findo de

1975;
b) C6pias do Balanço e do Demonstrativo de Resultados;
c) Parecer do Conselho Fiscal.

Criciúma tsc). 06 de abril de 1976.
JOÃO ZANETTE
Diretor Presidente
CPF 003515719

JORGE CECHINEL FILHO
Diretor Financeiro
CPF 003519469

SOCIEDADE 'CARBONrFERA
BOA VISTAS/A

ÇGC/MF no. 83647156/0001-96
ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA

'CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os senhores -acionistas da Sociedade
Carbonifera Boa ,Vista SIA, para reunirem-se em Assembléia
Geral Ordinária, a realizar-se no dia 30 (trinta), do mês de
abril do ario de 1976, às 9,00 (nove) horas, em sua sede
social, à Avenida Getúlio Vargas, no. 515, nesta cidade, a fim
de deliberarem sobre a seguinte

'

ORDEM DO DIA
a) Rei atbrio da Di retori a, Balanço, Demonstrativo de

Hesultados, parecer do Conselho Fiscal, relcltivos ao

exerclcio findo em 31.12.1975;
b) Eleição dos membros efetiva; do Conselho Fiscal e

respectivos suplentes; ,

c) Fixação dos, honorários aos membros efetivos do
Conselho Fiscal;

d) Assuntos de interesse soci ai.
,

Criciúma (SC), 06 de abril de 1976
JOÃO ZANETTE
Di reto r Presidente
CPF 003515719

JORGE CECHINEL FILHO
Diretor Financeiro
CPF 003519469

•
E
·
•
..

pATRIA CIA. BRASILEI RA DE
SEGUROS GERAIS

CGC No. 84.290.097/0001
DIVIDENDOS

'Comunicamos aos Senhores Acionistas que, a

partir de 30 de ab,ril do corrente ano, pagaremos os

dividendos correspondentes ao exerctcío de 1975, à

razão de Cr$ 0,12 por ação possurda em 31/12/75,
no Departamento de Acionistas, situado na Praça
PereiraOlivelra no. 10, no horârio de 9 às 11 horas e

das 14,30 às 16,30 horas.
Os dividendos não reclamados pelas pessoas fisicas

até 30/06/76 serão pagos de acordo com a legislação
em vigor.

Florianbpolis, 07 de abril de 1976
A Diretoria

O Presidente do LI RA T�N IS CLUBE avisa à
Praça que somente pessoas credenciadas expressamen
te estão autorizadas a proceder aquisições e contrair
débito em nome doCLUBE. Qualquer débito assumi
do por pessoa não autorizada expressamente não será
reconhecido corno de responsabilidade da Sociedade.

Florianópolis, 06 de abril de 1976.
JoséWellington Machado Cavalcanti

PRESI DENTE
.

AUDISOM EM FLORIANOPOLlS

'COMUNICACÃO À PRACA

uc - LAGO� IATE CLUBE

PROGRAMAÇÃO MÊS ABRIL,
Dia 10 - Sábado - 22 horas - Boite Redoma com os

CAPUCHON, Cacau Menezes e Ricardinho.
Dia 17 - Sábado.- 22 horas - Benito D. Paula - Show
Aquarius Bánd - BaUe de Páscoa.
Dia 18 - Domingo - 10 horas � Páscoa Infantil.

Programa: Peça Infantil "O Lobinho Guloso" -

Chegada do Coelhinho - Distribuição de Bombons.

DEPARTAMEmo ESPORTIVO
As inscrições para, o 10. Torneio de Futebol de '

Salão foram prorrogadas até o dia 11.04.76 e poderão
ser efetuadas na Secretaria do Clube à Av_ Mauro

Ramos, 194.
Di retor Social

,
,

NIVELADOR ,PRECISA-SE
"Firma de grande porte necessita para admissão imediata de Nivelador com grande
experiência em montagem Industrial, 06 a 10 anos comprovado em carteira

profissional, através do trabalho em firma especializada em MontagÊms.
Os interessados deverão se dirigir a Rua Manoel Florentino Machado S/No.'

Imbituba, munidos de Curriculum Vitae e carteira profissional. Falar c� Sr.

Gilberto, para maiores esclarecimentos. Paga-se ótimo salário.

:!E
BESC FINANCEIRA S. A. CREDITO,FINANCIAMENJO E INVESTIMENTOS � Caixa Econômica do

�
Estado de SantaCatarina S.A.

Ágora Florianópolis já pode contar com uma renomada empresa no ramo de
aparelhos a'uditivos. Estabelecida na Rua Felipe Schmidt, 27, 30. andar, conjunto
312, Edifício Dias Velho, a AUDISOM dispõe da maior linha em aparelhos para

,

SURDEZ e uma equipe de audiotécnicos altamente especializados. Tendo como

matriz' (sede) na cidade de Porto Alegr!!, na Rua Andrade Neves 90, conjunto B,
possul a referida empresa mais de 20 anos de oxperiência neste ramo de negócios;
gozando de um grande prestígio junto à classe médica e os órgãos assistenciais de
todo o País. A AUDISOM é representante exclusiva do aparelho MICROSOM 23,
uma das g'randes descobertas no ramo auditivo.

'

CGC no. 83.880.427/001-59
Assembléia Geral extraordinária

Edit�1 de Convocação

,
'

Ficam os senhores Acion istas convidados' a comparecer a esta, Financei ra, no

próximo dia 23 às 10,00 horas, para se reunirem 'err) Assembléia Geral Extra
ordinária, em sua sede social, à rua Deodoro no. 17 nesta.��pital, a fim de delibera
rem sobre a se""inte Ordem do Dia: 10.) Homologação 'do aumento de Capital
Social, autorizado pela Assembléia Geral Extraordinária de, 16.03.76, de.
Cr$ 30.000.000,00 (trinta milhões de cruzeiros) para Cr$ 42.000.000,OQ (quarenta
e dois milhões de cruzeiros), de conformidade com o deliberado pela Assembléia
Geral Extraordinária supra 20.) Alteração do art 40. dos Estatutos Sociais, uma vez

aprovado, o que dispõe o item acima. 30.) Outros assuntos .de i'T"eresse da Sociooa;
de. I

Florianópolis,06 de abril de 1976.
Eduardo Santos Lins

Presidente

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS N� 002/76

A CAIXA ECONÔMICA DO ESTADO DE SANTA CATARINA SIA - CEESA - toma

público aos interessados, que se echa aberta Tomada de Preços, com vencimento no dia
26.04.76, às 16:00 horas, para aquisição de 1 (um) veCculo abaixo discriminado'

1 (um) UTILITÁRIO
,

MARCAVOLKSWAGEN_
. TIPO KOMBI STANDART
COR BRANCA
ANO 1976
As propostas deverão ser entregues no Departamento Administrativo, Rua Deodorg ·MO. 8,

10. andar, em envelopes lacrados, contendo na parte externa os seguintes dizeres: "Proposta que
faz •••••

'

••

'

•.

'

•.•

'

•••. ; para Tomada de Preços No. 002/76, vencimento dia 26.04.·76; às 16:00
horas".

Florianópolls (SC), 09 de abril de 1976.
DEPARTAI'vfENTO ADMINISTRATIVO

Fucri refuta crítica
mostrando regimento

A direção da Faculdade de Ciências e Educação
de Criciúma, ao refutar as recentes' declarações' dê
alunos que "têm distorcido o que se passa na Fa
ciecri e' na Esede com relação a matrículas, recuos,
rações e adaptações' de currículos através de críti
cas feitas fora do ãmbito universitário", esclareceu
que o currículo de cada curso, em seus elementos
principais, está estabelecido nos anexos Regimen
tais aprovados pelo Conselho Estadual e Federal de
Educação e oficializados em decretos da Presidên
cia da República.

Explica ainda àquela fundação que "por oca

sião do processo de reconhecimentodos cursos de
Matemática, Desenho e Plástica, Ciências Biológi
cas e Pedagogia foram necessárias alterações nos
currícuilos de ta)s cursos de acordo com a orienta
ção espeéífica da Conselheira Professora Lena Cas
tello Branco Ferreira da Costa, através dos parece
res 1755/74 e 2829/74 do Conselho Federal de Edu-,
'cação. Com base no parecer 85/70 do Conselho
Estadual de Educação e consulta feita à DR 6/MEC,
em Porto Alegre, a Comissão de Carreira da Faciecri
montou "currículo de adaptação'tanuals até que vi

gore, para todas as turmas, o currículo do Parecer
3736/74 do Conselho Federal de Educação. Esses
"currículos de adaptação" foram aprovados pelo
Conselho Departamental na 44a reuniãoem 26/11/
74, de acordo com o artigo 430 do Regimento da
Faciecri e passaram a vigorar a partir de março de
1975".

Informou que "nenhuma dâsmodttícações de
currículo feitas veio em prejuízo do aluno nem one

rar o custo de qualquer curso, pols manteve-se °

princípio do direito adquirido e da equivalência de
estudos sempre que possível e não se alterou à
média de créditos semestrais e, consequentemente,
o número total de créditos necessários à diploma
ção de acordo com o artigo 23 e artigo 39 de Regi
mento da Faciecri".

- O fato de haver alguns alunos que, não tendo
sido aprovados em algumas disciplinas, têm de se

deslocar para salas diferentes, é até inerente ao

sistema departamental e ao regime de matrícula por
disciplinas. Aliás. atualmente, isso é o que acontece
em todo o sistema universitário brasileiro. Ainda se

,

consegue muito em nossas unidades: esse deslo-
camento só ocorre para aqueles que estão repe
tindo disciplinas".

Esclarece ainda que "o sistema de provas de

recuperação na Faciecri foi instituído na resolução
6/73, do CODEP.Tendo em vista que tal sistema não
atendeu à melhoria no processo de promoção aca-

, dêrniea, mas, pelo contrário, as provas de recupera
ção passaram a ter o caráter de segunda época (não
permitida pelo 'R�gimento) e tendo em vista o pare
cer 1252/73 do Conselho Federal de Educação que
diz: "não há exames de recuperação ....

"

o Codep
baixou a Resolução 4/75 que foi homologada por
unanimidade pela Congregação na sua 35a reunião,
em 12/11/75. Essa Resolução aboliu a prova de re-'
cuperação na Faciecri a partir do ano letivo de 1976,
restringindo-se o sistema de promoção ao queI

madaOregimento da Faculdade. Medida idêntica foi
adotáda pela Esde na 9a reunião do Codep, em

12/10 de 1975. Dessa forma, só deverá cursar nova
mente uma disciplina o aluno que ainda não o fez
com aprovação. Processo diferente seria 'contra o

bom senso.

- A recuperação durante o período letivo, prin
cipalmente na última semana de aula, tem base pe
dagógica e foi solução aprovada.por unanimidade
por todos os professores e representantes discen
tes, na 35a reunião da Congregação da IFaciecri, em
12/11/75. Essa recuperação significa uÍTIa m maior

cuidado nos processos de avaliação e um acompa
nhamento alto diferenciado para os alunos mais
carentes de conteúdo".

Alerta a Fucrl ser obrigação de alunos, profes
sores, funcionários e interessados "o conheci
mento e o cumprimento da legislação, dos Regi
mentes e das Resoluções emanadas dos colegiados
competentes, para se evitar que assuntos dessa na

tureza tomem rumos por ninquérn desejados, obri
gando a Faciecri e a Esede a recorrer a medidas

discipJinadoras previstas nos Regimentos e na Le

gislação" .

INDÚSTRIA CARBOOUíMICA
. CATARININSE S.A. - ICC

EDITAL' DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA
(CGC-MF No. 83.881.433/0001-20)

Ficam convocados os Senhores Acionistas .da

IndClstria Carboqu Irnica Catarinense S/A - ICC -,

para se reunirem em Assembléia Geral Extraordiná

ria, a realizar-se às 11:00 horas do dia 27 de abril de

1976, em sua sede social, à rua Manoel Florentino

Machado s/no., em Imbituba, Es�ado de Santa Cata

rina. a fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem

do Dia:

1 - A�torização nos termos do art 20 da letra (g)
dos Est'atutos para extensão da hipoteca do

conjunto industrial da ICC como garan�ia de

um financiamento de Cr$ 130 milhões a ser

concedido pelo BNDE e assinatura do respecti
vo contrato de financiamento.

Outros assuntos de interesse da Empresa.
Imbituba, 2 de abril de 1976

Danilo Augusto Ferreira Montenegro
, Presidente

2

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Blitz policial identifica
31 iovens, "desocupada$"

A Delegacia de Costumes e

Menores teve um dia movi

mentado ontem com os traba-·

lhos iniciand� na' parte da

manhã e estendendo-se até o

final da tarde, quando 31 moças
f"ram submetidas a triagem e

liberadas em seguida. A deten-·

ção das jovens com idade va-'

riando entre 15 e 20 anos, resul-·

tou de uma "blitz" efetuada das motivo pelo qual são constan-·

19 às 22 horas de anteontem, \I temente encontradas pelas
nas principais ruas do centro da ruas, quase sempre nos mes

'cidade e também na avenida mos "pontos"
Ivo Silveira. Elas foram detidas .

Uma das detidas, a menor

porque a maioria não portava M.A.S., 16 anos, residente na

documentos e se encontrava

perambulando pelas ruas.

Segundo fonte da polícia, as
buscas vão ter prosseguimento,
no sentido de diminuir o índice

de "v�diagem" no centro da cio.

dade e alguns bairros do Con- ..
tinente.
Nenhuma das envolvidas

trabalha em casa de diversão,

.avenida Ivo Silveira, no Morro
daCaixa, costuma sair à noite, e.
por várias vezes causou pro

blemas à família, pelo- fato de

sofrer de anomalia cerebral.
Conforme informou um uma

parenta sua, Eni da Silva, a
menor "desde pequena, foi

criada na tua, vivendo de esmo-·
las e é an�lfabeta".
Isso vem confirmar ii opinião

da polícia, segundo a qual "isso
é problema de família:' , como é

o caso da menor em questão,
que jamais teve um lar,já que é

filha de um ébrio.

I ncênd io causa danos de 200
mil em banca de revistas

Chapecô (Sucursal) -
Foi divulgado ontem o mon

tante dos prejuízos causado.

pelo incêndio que destruiu

parcialmente as instalações da

Distribuidora Oásis Ltda.,
banca de jornais e revistas
mais antiga e maior da cidade,
ocorrido na madrugada de

domingo último. Conforme le

vantamento efetuado, os pre
[uzos sobem a 200 mil cruzei
ros só nas instalações da

banca, sem contar prejuzos
parciais ocasionados em dois

escritórios e um depósito de
uma transportadora, instala-

dos no mesmo prédio e uma

residência do andar superior.
O cqmerciante Ivo Patussi,

proprietário da banca, afirmou
que não havia seguro e que a

causa do incêndio foi um curto
circuito na rede elétrica e que
só não foram maiores os pre
juízos pela pronta intervenção
do Corpo de Bombeiros de

Ohapecó e dos populares que

prestaram socorro.-

Falou, também, que no dia

anterior ao incêndio, havia re

cebido enorme quantidade de

mercadoria, que por falta -de

tempo nem havia sido fatu-

rada.
A banca estava localizada à

rua Marechal Bromann, 1.036
e seu proprietário trabalha há
vários anos nesse ramo na

qualldade do mais antigo ban

queiro de jornàis do Oeste.
Na madrugada do incêndio,

Ivo Patussi se encontrava em

Passo Fundo, onde assistia os

funerais de um tio falecido.
Os peritos policiais já con

clufam o levantamento do si
nistro, liberando as instala
ções para que sejam procedi
das as reformas necessárias
para a reabertura do estabele
cimento.

Polícia vê con,trabando de
cavalos no Rio Grande

A Delegacia da Polícia
Federal do Chuí indicou
o presidente da Comis
são de Corridas do Joc
key Clube de Pelotas, Sr.
Sidney Rocha Castro, e

outras três pessoas, pelo
contrabando de cavalos
ingleses de puro sangue
do Uruguai. Os contra
bandistas usavam o sis
tema legal de importa
ção temporária, mas no

momento de devolver os
animais, os substituiam
por pangarés brasilei
ros.

Também professor da
Faculdade de Odonto
logia da Universidade
Federal de Pelotas, Sid
ney Rocha importou' ile
galmente o cavalo "Cu
ban Roy", cujo nome foi
modificado para "Ca
ribe'.', vencedor de
grandes prêmios em Pe
lotas. O mesmo ocorreu
com "Puro Filo", con

trabandeado pelo cria
dor e proprietário de ha
ras, Francisco Luzzardi,
e que venceu várias cor
ridas no Jockey Clube de
Rio Grande.
Outros seis cavalos

ingleses - puro sangue
foram contrabandeados
pelo mesmo' sistema, e

seus atuais proprietários
estão sendo, investiga
dos pelos agentes fede
rais, que mantêm sigilo,
por enquanto, quanto às
suas identidades. Basi
camente, o expediente
de importação legal
permite que, durante
seis meses e através de
um depósito de 7 mil dó-

-�(_ .

lares, os interessados
importem os cavalos
uruguaios. depois de
seis meses, os animais
devem ser devolvidos e o
depósito prévio é resga
tado - pelos importado
res.

O sistema utilizado

pelos contrabandistas
era de substitulr os

puro-sangue ingleses
por animais de raça infe
rior. O valor de "Cuban
Roy" e de "Puro Filo"
subia a Cr$ 1 00 mil, mas
os pangarés brasileiros
devolvidos não ultra
passaram de
Cr$ 1.200,00. Também

.

foram indiciados no in
quérito policial, o co

merciante de Pelotas,
José t-.1orello, sócio de
Sidney Castro, e o moto
rista Armindo Feifer, que
transportou os animais
de volta ao Uruquai, e foi.

,

detido pelos federais
antes de cruzar a fron
téira do Chuí, distante
509 km da capital
gaúcha.
Em Santana do livra-

. menta (distante 466 qui
lômetros de Porto
Alegre), funcionários da
Receita Federal e da Po
lícia Federal apreende
ram um contrabando de
43 cavalos. uruguaios,
destinado ao Frigorífico
Sonvas, de Pelotas,
onde os animais seriam
abatidos, e a carne ex

portada, A prisão dos
contrabandistas, o uru

guaio Juan Costá e o

brasileiro Mário Aquino
Elias, 'ocorreu na locali
dade .de Restinga, a

cinco quilômetros da
sede de Santana do li
vramento.A polícia pro
cura, agora, localizar o

responsável pelo con

trabando, Eduardo
Souza, um dos diretores
do Frigorífico Sonvas.
Outra tropa de 80 cava

los, que também se diri
gia para o frigorífico, foi
detida por policiais uru

guaios da cidade de Ri
vera, que faz fronteira
com Santana do livra
mento.

.AGRADECIMENTO E CONVITE
Rubens Carlos Pereira e família, aqradesemsensibifizados as 'manifes-'

tações de pesar recebidàs quando do falecimento de sua Mãe Sogra e
Avó:

' ,

SENHORA HAYDEE VIEIRA PEREIRA
Outrossim comunicam que a missa será celebrada dia 12 de abril, às

19:30 horas, na capela do Colégio Catarinense em Florianópolis.
I

.

Furtos captura 9marginais
durante ação simultânea

Até dinheiro, fruto da venda de objetos roubados, foi recuperado pela polida
.

A Delegacia de Furtos, Roubos e De- nhoras.

fraudações de Florianópolis mobili-, Além dos três, a "gang" era for
zou, nos últimos dias, três equipes de _

mada por duas mulheres, que tam

aqentes, simultaneamente, num tra- bém foram detidas por crime de cum
balho de campo que foi planejado de plicidade, Zeni Zaida Pereira (26
acordo com as origens das queixas anos, esposa de ltdebranoo) e Vero

registradas pelas vítimas. Dessas dili-. neci Rodrigues (20 anos, amásia de

gências, resultaram a prisão de um Luiz Fernando). As duas aguardavam
ladrão de toca-fitas, de cinco batedo- no Novo Hotel, no Estreito, onde esta
res de carteiras (três ativos e duas mu- vam hospedados, enquanto o trio
Iheres cúmplices) e um trio que apli- agia na cidade. A elas cabia a respon
cava o "golpe do carnê". Todos toram sabilidade de esconder O dinheiro,.
autuados em flagrante, na tarde de em caixas de papelão e pacotes, do
ontem, e a maior parte do.rnaterlal foi qual a polícia conseguiu recuperar
recuperado. Os golpes efetuados apenas três mil cruzeiros.
pelos nove elementos, em' dinheiro e Foram presos na quinta-feira; por
objetos, superam a casa dos' 50 mil volta das 17 horas, sendo que o pri
cruzeiros, segundo uma autoridade melro aserdetido, Nilton Soares, '�en-
policial. tregou" os outros. \

O eletricista Paulo Roberto Manga- O trio dispunha de' um Dodge-nelli (20 anos, solteiro, natural do Rio Dart, placas CA-2175 (Rio de Ja
Grande 'do Sul), 'roubou mais de 20 neiro), pertencente àmãe de Luizf'er
toca-fitas, em Florianópolis e em ou- nado, que utilizado para fugir doslo
tras cidades do litoral catarinense, cais quando se tornava suspeito:
além de uma TV portátil e. grande GOLPE DO CARNE
quantidade de objetos diversos. Outro trio, que também foi preso
S.egundo informou a polícia, Paulo pela Delegacia de Furtos, há quase

Roberto roubava sob encomenda e um mês vinha agindo em Santa Cata
todo oproduto de seu "trabalho" era rina, com destaque na Capital. Se
adquirido pelo proprietário do Posto gundo testemunho de algumas das
Rabeschini, conhecido em Itajaí por vítimas, eles fazendo-se passar por
Sasse. Muitos toca-fitas não foram corretores do Baú da Felicid,adê.,J>e
recuperados, o que dificilmente ocor- diam dinheiro, dizendo que a pessoa
rerá, já que foram vendidos a camio- havia sido contemplada e que a im
neiros., . portância serviria para providenciar o
Paulo Roberto foi perseguido e de- envio do prêmio.

tido no Estreito, na quinta-feira, por Em Florianópolis conseguiram
policials da Furtos, sendo esta a pri- aplicar seis, golpes, que repetiram em

jmeifa detenção efetuada durante as várias cidades do interior, sendo que
diligências. ,

.
a soma solicitada variava de

''BATEDORES DE CARTEIRAS Cr$ 200,00 a mil cruzeiros, de acordo
Três eleméntos, Idelbrando Dantas com as posses da vítima.

(25 anos, casado, natural de Canoas e Os golpistas Santino Joaquim dos
residente na capital gaúcha); Luiz Santos (36 anos, solteiro, natural do
Fernando da Silva (19 anos, ama- Ceará e residente em Curiti ba); João
siado, natural e residente em Porto Rogério Oliveira de Paula (22 anos,
Alegre) e Nitton Soares de Oliveira, solteiro. natural de Lages, também
que também atende pelo r.ome de residente na capital do Paraná) e OHm;
Manoel Estevão dos Santos (23 anos, pio Ribeiro da Costa' (20 anos, SOl
solteiro, residente em Curitiba, onde telro, residindo atualmente em Curi
nasceu), começaram a agir em FI.o- tiba), estavam hospedados no City
rianópolis há uma semana, na rua Fe-, Hotel e foram presos na quinta-feira,
llpe Schmidt, principalmente, onde sendo que o primeiro a ser detido
conseguiram "arrecadar" uma soma "entregou" os demais.
aproximada de 15 mil cruzeiros em Olímpio foi preso logo depois de ter
dinheiro, das bolsas e pertences dos aplicado um golpe a um morador da
pedestres, com exclusividade das se- avenida Mauro Ramos.

Sepultado em Porto Alegre·
o "�ecano"-do' jogo do bicho

Com a presença de cerca de 300 pessoas e

homenageado com 15 coroas de flores, foi se
pultado ontem, no. cemitério João XXIII, de

Porto; Alegre, Dario Miguel Turk, de 62 anos,

considerado nos meios policiais como o de

cano e líder dos banqueiros do jogo do bicho
no Rio Grande do SuL O número da sepultura
não foi revelado.

para entrega ao dinheiro, como lembram poli
ciais da Delegacia de Costumes, que calculam

que Dario Turk chegou a ter, aproximada
mente, 200 arrecadadores na dezenas de ban
cas espalhadas em diversos pontos da capital
gaúcha.
Apesar de ser considerado como "o. rei do

jogo do bicho", Dario Miguel Turk respondeu a

três processos apenas, na Delegacia de Cos

tumes, cujos funcionários atribuem o fato a sua
. habiliddáde de escapar de flagrantes e por usar
o sistema de aceitar e pagar as apostas mais

altas por telefone.
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22-6290

Natural da cidade de Rio Grande, ele foi o

pioneiro na estruturação do jogo do bicho em

termos empresariais com folhas e mapas de

pagamento, máquinas de calcular e envelopes

ENGENHEIR'O CIVIL
SIT .; Sociedade de Instalações Técnicas S/A necessita de Engenheiro
Civil, para trabalhar no I nterior do Estado.

Tra,tar à Rua Liberato Bittencourt no. 183 - Estreito

EDITAL CONCORRÊNCIA PÚBLICA -N� 005/76.

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN -, sociedade de'
economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGCdo Ministério
da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Floriari6polis - sc,
comunica que se encontram à disposição dos interessados, no endereço acima mencionado, os
elementos da CONCORRENCIA PÚBLICA No. 005/76 destinada a selecionar proposta; para
aquisição de MÀTE RI AL DE PVC R íGI DO para os Sistemas de Abastecimento de Água das
cidades de SANTA CECILIA - TAIÚ - LEBON Rt-GIS - PONTE ALTA - FRAIBURGO e

•

JOI NVI LLE - sc.
O E DITAL encontre-se afixado no mu ral da recepção da CASAN -, andar térreo, local onde

deverão ser entregues as propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 20 (vinte) de maio de
1976.

Florian6polis, 07 de abril dy1976 .

.A DI RETORIA

PARA FORRO E PISO
Maior raprcez e Economia de 30%. Entrega
imediata Oualquerquantidade.Atendemos todo o
estado com assistência técnica

REG. CREA, N.o 5.17C' - 10.0 Região
VENDAS: Rua Emílio 81um. '27 . Florianôpolis - se

22-4235

22-4002

BRASILEIRO!
CUMPRA O SEU DEVER
NOS SEIS PRIMEIROS MESES DO ANO

EM QUE voes COMPLETAR 18 ANOS DE.
IDADE:

'

ALISTE-SE
PARA O SERViÇO MILITAR

NA
JUNTA DO SERViÇO MILITAR'

I
•

A Ciesa, empresa
que comercializa os imóveis construldos
pela Ceisa, a maior imobiliária do
.Estado, está procurando corretores para o
interior de Santa Catarina.

.

Aos candidatos, a Ciesa oferece
treinamento, apoio e ótima remuneração.

Para maiores informações, entre
em contato com a Ciesa, em 'Florianópolis,
rua Tenente S!lveira: 35, Editrcio Apolo,
sobreloja. _

.

• � COMÉRCIO E
.._ ADMINISi'RAÇAO
o DE IMÓVEIS LJDA.

Fones - 22-3086 e 22-5611

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cinemaeto
Stodieck MURALDarci Costa

SaintClair MonteiroRollerball - Os Gladia
dores do Futuro. Estudo em

tomo da violência, numa

história situada no ano de
2018, onde não há mais

guerras, fome, poluição. A
válvula de escape para a

violência passa a ser o espor
te; O Rollerball, onde a vio-

. lência dos dias de hoje, pas
sa a ser a rotina do espetácu-I
10, que termina sempre com

diversas mortes dos partici
pantes. Na frente do elenco,
James Caan, seguido de

Ralph Richardson, John
Housemann, Maud Adams.
Direção de Norman Jewis
son, do cineasta de No Calor
da Noite e O Violinista no

Telhado Cecorntur
'

2-4-7,45-9,45.
O Trapalhão na Ilha do

Tesouro=- comédia nacional
de J,B. Tanko, com Renato
Aragão e Dedé Santana.
A Fêmea de Bruce Lee -

Caratê chinês. Ritz

5-7,45-9,45
Quando as Mulheres Ti

nham Rabo - Reapresenta
ção de pornochanchada in
taliana, com Giuliano Gem
ma, Senta Berger e Lando
Buzanca. Direção de Pas
choale Festa Campanile.
CoraI3..:..8-10h.

Uma boa nova para a ilha
Said Farhat, presidente da Emb r atur, acha que, para

o bem de todos nós, o litoral de leste a sul do Brasil é,
atualmente) o que oferece maiores condições naturais

para o turismo internacional. E por causa disso está
dando maior atenção ao trecho brasileiro que vai do

EspíritoSanto a Torres - trecho esse; como bem podem
ver, que inclui, em especial, o litoral catarínense (o mais
bonito do Brasil juntamente com o do Estado do Rio, na
opinião geral). E, segundo ele, dentro desta longa faixa,
três polos turísticos precisam, urgentemente, ser ativa
dos.

Verbas
.

Galos famosos cantando em Buenos Aires
'�para ai

A Galeria Lagard (Calle Suipacha,
1216), de BuenosAires, ai'ieia aos últimos
acontecimentos da política argentina, rea
liza com êxito, até a próxima quarta-feira,
uma exposição dos galos e do casario
colonial de EmestoMeyer Filho. Entre os

50 trabalhos postos à mostra, o artista

plástico flortanopolitano coloca pintura
{acrilico sobre tela) e uma série de dese
nhos a nanquim {bicos-de-pena}, até agora,
inédita em Santa Catarina. Patrocinada
pela Embaixada do Brasil, a exposição,
desde seu vemissage, encontrou a maior
relevância dentro do movimento artístico
da capital portefia

,

Mencionando as exposições individuais
(16 de 1958 a 1976) e as coletivas (27 no

mesmo período) do artista dos galos-dra
gões e das .casas antigas do Ribeirão da
ilha, o catálogo da Lagard traz a apresenta
ção do crítico argentino Cesar Magrini,
que avalia: "Curiosa e assombrante, esta

pintura tão completa na forma, tão múlti
pla e até rebelesiana, se manifesta de
maneira clara, direta, sem a' necessidade de

preservação
o Governo do Estado,

através secretaria do Al
bino Zeni; a de Governo,
liberou, antes d'ontem,
verba para a recuperação
do prédio da Alfândega
onde, segundo promessa,
será instalado oMuseu de
Arte de Santa Catarina.
O dinheiro vem em for
ma de cinco parcelas,
num total de Cr$ 500
mil

*

Dois deles são as estradas Marataizes-Guarapari, no
Espírito Santo, e a já famosa Rio-Santos, envolvendo, é
claro, todo uni complexo turístico dos mais elaborados e

não simplesmente as estradas. O terceiro é, nada mais
nada menos, a ilha de Santa Catarina, a nossa, em sua

totalidade, que deverá receber, segundo Farhat, conota
ção internacional.

(Não será surpresa para esta coluna se Elizabeth
Taylor, acompanhada do seu décimo marido, vier passar
o carnaval' de 1980 em Florianópolis).

*

Consta que a Embratur estaria empenhada em conse-
guir um "noivo" para a ilha; isto é, um forte grupo
financeíro interessado em investir, por exemplo, no

Projeto Oceânico, aquele que prevê uma total urbaniza
ção da Joaquina a Armação, passando pelo Campeche,
onde surgiria enorme bairro com capacidade para 500
mil flutuantes habítantes,a "cidade nova".

.

(Poderemos ler, quem sabe num dia' não muito
distante: "Confirmada a vinda de Frank Sinatra para a

inauguração do Golden Room do Campeche Palace
Hotel" ... ).

Se bem que para a .gestação do projeto, em princípio,
.

independe da participação do "noivo". Ê que Said
Farhat tem especial interesse lia execução deste plano,
considerado absolutamente viável e necessário. Inclusive,
sabe-se que em trinta dias, não mais, ele se pronunciará a

respeito.

Mãrta Impressionada com a sereia de
Maurício. I

.Meyer Filho depois da exposição (e da

revolução) argentina
Marcada para
·29 a mostra

de Maurício

interpretações ou de tntermediações. O
mesmo que consegue é embrulhar inecessa-

.

riamente o sentido, mantendo-se vital,
'

,

pujante, cheia de música, de ritmo, de
paixão, de fogo. Arde por fora, crepita e

inflama, mas também ·e isto é, quem sabe,
o mais importante - incandesce por den-
tro".

*

Foram liberados, tam
bém, Cr$ 250 mil para a

preservação da igreja de
São Miguel, cujos telhado
e paredes já podem ser

considerados em estado
de calamidade

*

A 'mais "badalada" e, também, a

mais transferida das exposições dos
últimos tempos em Florianópolis, do
entalhador pernambucano reconhecido
nacionalmente Maurício Pacheco, no

Ciesa Show Room, tem, finalmente
data marcada e, desta vez, "intransferí
vel". Por coincidir, exatamente, com o

lançamento de mais um grande edifício
da Ceísa. A exposição e a festa de

lançamento do Ana Paula estão marca
das para o dia 29 deste mês, com

vernissage que receberá a partir da
20h30m no salão do eficício Apolo.

Enquanto isso, Maurício Pacheco,
dito. pela revista Visão "o gênio da
madeira" e aqui, pela casa de André
Schmitt, "o gênio da cozinha", conti-:
nua criando novas peças e aumentando
assim o acervo que irá para as paredes
do Ciesa Show Room. Trabalhos de um
colorido vivo e harmonioso, em que
com as' estranhas tintas de sua própria
alquimia, o artista consegue notáveis
efeitos e elabora, hoje, depois de mui
tos anos no Sul do Brasil, uma' alegre
mistura do folclore de lá com as coisas

daqui.

Jovem' catarínense no acervo do Floph

Essas verbas, confor
me afirmação acima, é de

procedência estadual. Co
mo as duas edificações
são tombadas pelo Patri
mônio Nacional, espera
-se, para breve, uma nova

e boa quantia provenien
te do IPHAN (Instituto
do Patrimônio Histórico
e Artístico Nacional} que
virá se juntar ao total de
Cr$ 750 mil que, conve
nhamos, não dá pará a

recuperação total

Horóscopo
*

O prefeito Dão esteve ontem com o governador
Antônio Carlos, em palácio, levando esta boa nova que a

coluna está passando adiante em primeira mão. Konder
Reis afirmou que o seu governo não medirá esforços para
ver esse projeto executado.

Omar Cardoso

ÁRIES - Hoje você terá um dia

promissor, especialmente para
fazer contatos com pessoas em

posição melhor que a sua Conte
com a compreensão da pessoa
amada Viagens favorecidas,
com muitas novidades em vista.
TOURO .; Seu estado de saúde,
como também a disposição
psíquica, tenderão a melhorar
sensivelmente, somente depois
do seu aniversário. Alguém do
sexo oposto lhe trará uma notí
cia feliz, talvez esperada há mui
to tempo.

GÊMEOS - Conte agora,
, mais do que nunca tom a boa

disposição de amigos, pois pode
rá contar com, a sua proteção no

momento em que mais a necessi
tar. Alguém de Áries ou Leão
lhe trará uma notícia do seu

contentamento.
CÂNCER - A posição do Sol
em Áries é das mais promissoras
de alegrias na vida sentimentaL
'Conte ainda com excelentes

oportunidades de revelar-se na

vida social e no plano espiritual.
Lucros em perspectivas.
LEÃO - Dia tão benéfico que
você poderá conseguir mais do

que esperava. As noticías que
receber nesta data haverão de
conter elementos do seu máxi
mo interesse. Contudo, apesar
de ser este o seu dia da semana;
tome cuidado em viagem.
VIRGEM - Tudo que seja de

inportância, realmente sólida e

prática será aproveitável no de
curso deste dia. Conte com os

principais amigos e se necessário
for, até 'Com o apoio de parentes
em melhor situação que a sua

LIBRA - Você, de Libra, pode
rá ter uma surpresa inesperada,
hoje, ou nos próximos dias" mui
to em especial se nasceu por
volta do dia 30 de setembro. A
posição de Urano sobre o seu

Sol de nascimento favorece os

imprevistos.
ESCORPIÃO - Seu signo atra
vessará ótima fase nas semanas

do mês vindouro, com relação a

viagens, casamentos e novas ami
zades, devendo prevenir-se desde

já Tome as prevenções necessá
rias e, ainda hoje mesmo tenha
mais fé em si.
SAGITÁRIO - Tudo quanto
você imaginar de b,lilm e útil,
neste dia, poderá ser alcançado
na prática. SUcesso em vista no

terreno financeiro. Conte com a

colaboração .de tereiros, muito
em especial de' colaboradores
Íeais.· '

CAPRICÓRNIO - Se o seu ani
versário transcorre antes do dia
26 de dezembro ou depois do
dia 3 de janeiro, terá um dia
sumamente feliz neste dia. Aja
com determinação e energia, e

terá todo apoio de seus amigos.
AQUÁRIO - Um dia cheio de
novidades; convites, elogios, no
tícias interessantes, colaboração
,e compreensão por parte de
entes queridos. Uma surpresa
inesperada está em perspectiva
para os aquarianos do terceiro
decanato.
PEIXES - As notícias que você
receber neste dia conterão mui
tos elementos importantes para
sua experiência pessoal, para o

aumento de seus conhecimentos
e também para a sua projeção
social. Conte com as pessoas do
sexo oposto.

.

Wilson, artista novo, posto entre um caro acervo

Bancos são

galerias de
arte em,

Ita iaí
Itajaí não tem galerias de arte. O

que não impede que em junho próxi
mo, no Festival de Inverno, possam ser

abertas, simultaneamente, até seis
exposições, O autor do "milagre", pro
fessor Nóbrega Fontes, itajaiense hono
rário. que vive em Florianópolis, conse
guiu, há tempos, convencer os gerentes
de estabelecimentos bancários na cida·
de a equiparem suas agências de salas
de exposições de arte: Nessas salas, até
azora. inúmeros artistas locais e de
cidades vizinhas já foram apresentados.
No-Festival de Inverno do ano passado,
"Ano Mundial da Mulher", esteve, en
tre outras mostras, exposta a arte de
Berenice Rodrigues, Ivandira Saldanha,
Ondina Meir, Olga Foes Krieger e

Dircéa Binder.
Hoje Nóbrega Fontes fala do. come

ço: "Não foi fácil, porque se tratava de
uma inovação e os gerentes, cautelosos,
indagavam se não ia estragar muito a

parede, se o Banco teria que ficar
aberto até tarde, etc. Com o tempo, o
Banco do Brasil veio a instalar bases

I
metálicas para' a colocação dos quadros
e, agora, o Banco Itaú, segundo infor
mação que recebo de seu gerente,
Emílio Carlos Leutz, ttambém acaba de
se aparelhar para as exposições de arte.
A idéia. foi vitoriosa e alguns desses
bancos até já oferecem os "coquetéias"
das noites de vernissage em suas agên
.cias".

Wilson José Martins, que a gente da
terra conhece "aí 'do centro" como "Bar
barela" e que ultimamente anda assinando,
na sua arte, "Barela", por não ter airida
pensado mais seriamente no desenho e na

pintura que começou há alguns anos,
tendo-os apenas no sentido. de "unia fun
ção qualquer da vida, como ler, como

escrever, como andar, ver, curtir", não
ficou mais conhecido nos meios da jovem
arte de Santa Catarina. Nem buscou tal
notoriedade. Trêfego (ou itinerante) ele
está sempre passando, indo, vindo. E a

criação surge, quase que incontida, nos

momentos de recolhimento, de busca ou

de encontro do que há no fundo, no

âmago.
Participou apenas de uma coletiva de

"Jovens Artistas Catarinenses", na Gara

ge-2, no inverno de 75. Expôs, no terreno.

do fantástico, um misto de surrealismo e

art-noveau, Quatro trabalhos, dois dos

quais Coam vendidos, E sumiu das paredes
de galeria. Vista por Fernando. Betzler, no
início de março e por acaso, uma sua

cerâmica; foi ele imediatamente (tão. logo. \

encontrado) convidado. a vir para o acervo

do Florianópolis Palace Hotel. Hoje quatio
jarros pintados de suas figuras característi
cas j'á se acham ambientados na valiosa

coleção. do futuro. grande hotel do Grupo
Daux, na esquina da rua dos Ilhéus com a

Artista Bittencourt. Os tons suaves e a

predominância ocre que a cerâmica absor-
.

veu, mostram a êxotica concepção de mais
uma arte nascida na Ilha.Quatro pombinhos enfeitam a coluna de hoje: da esquerda para

a direita: Debbie Campos e Edison Pires,
Ique Gevaerd e Lilian Gonzaga. Os desenhos

da
re trospectiva

de Elke
Porto Alegre

policial
Revoada de eletrosuis

Quem estiver pensando em passar a Semana Santa no

Rio, via condução coletiva, é bom ir mudando de rumo

(a festa da maçã, em São Joaquim é uma outra opção)
porque as passagens, tanto aérea quanto de ônibus.estão
por esgotar. Isso não é novidade, acontece, praticamente
todos os anos - sendo que este mais do que os outros:
não ficará na cidade um único eletrosul para contar
como é a Páscoa na ilha. Todos estão se mandando;
ávidos por respingos de civilização.

.

*

Isso mesmo: aproveitem para irem a cinemas, bares,
teatros, boates que aqui não tem disso não ...

o conhecido Sérgio Loba
to, que está cursando arquite
tura na Universidade Vale dos
S i nos, em São Leopoldo, foi
vítima, dia desses da semana

que passou, em plena Porto
Alegre, de uma aventura deve
ras rocambolesca da qual saiu
incólume, se bem que bastante
assustado e com alguns de seus

pertences a me�os.
Foi ele levar amigo em 'casa,

em rua um.tanto quanto erma,
quando vê aproximar um

Dodge (mais tarde veio a saber
que era carro roubado) muito
sobre o suspeito. Notando de

que estava prestes a ser assalta
do, tirou valioso relógio do
pulso (que Clea, sua mãe, ha
via trazido de Tóquio) e jogou
-o debaixo do banco. Do
Dodge saltaram dois rapazes,
com boa aparência, e confiro
maram a previsão, era assalto
realmente.

19 anos de desenho
e_o ponto

alto da arte de
Blumenau

Até 26 deste mês o Estado tem, em

Blumenau, uma de suas grandes exposições
de artes plásticas. Elke Hering Bell, numa
retrospectiva, mostra cerca de 200 obras
de 19 anos de desenho. Com uma carreira
de intensa proposição, a artista blumenau
ense é Menção Honrosa da Academia de

Na retrospectiva do Teatro Carlds Go
mes (aberta das 10 às 22 horas) expõe a,

evolução de seu desenho num longo cami.c"
nho que vem de 1957 a 1976. Adalice
Araújo, de Curitiba, escreve a apresentação
do catálogo da mostra contando dessa
jornada de arte, desde os tempos de Elke
ajudante do pintor Lorenz Heilmair até a

fase atual, do elemento fantástico e de
uma pretendida confusão. entre o real e o

imaginário. Passando as linhas de seu

desenho por pesquisas totalmente distin
tas, como a de uma linguagem figurativa
sintética, da pesquisa abstrata ou do "na
cional-surrealismo", com as raizes mergu
lhadas na sua "terra doce" do Vale do
Itajai:

.

Quem aqui es tá
Encontra-se cm Florianópolis desde ontem o conheci

do jornalista e escritor Moacyr Werneck de Castro, um
dos mais conceituados intelectuais do Brasil (atualmente
está colaborando com a nova edição da Enciclopédia
Britânica).

.

Acompanha-o Maria da Glória Rodriguez
(Nenem, como é conhecida .na intimidade do seu lar)
double .de tradutora com mulher do intelectual em

questão.
Estão de passagem, a caminho do Uruguai, terra natal

de Nenem.

Vern issa,ge
Quinta-ferra, em Curitiba, na Galeria

de Arte do Centro Cultural Brasil
Estados Unidos, Antônio Mir teve ver-

, nissage concorrido que iniciou às 21
horas. A obra de Mir posta nessa

exposição, toda presa aos aspectos e ao

folclore da cidade de Joinville, é elogia
da por todos e destacada por Adalice
Araújo, que vê "no irrequieto artista"
o mais expressivo criador plástico join
vilense.

Belas Artes de Munique (1959), Medalha
de Bronze no lo. Salão de Arte Contem
porânea de Campinas e Medalha de Ouro
do lo. Salão Paranaense de Belas Artes
(1965), Prêmio Aquisição do 20. Salão de
Artistas Jovens no Rio (1968), Prêmio
Unissanta . da Ufsc - como Melhor Escul
tora (1971) e 10. Prêmio. de Pintura do III
Salão Jundiaiense de Arte (1972).

*

Entraram no carro do Sér
gio, um Opalamarron, e o leva
ram çmais a sua companhia, a

perambular pela cidade· sem
pre sobre a mira de assustador
revolver. Lá pelas seis da ma

nhã, os dois,mais o Opala.foram
deixados em paz . sem, no

entanto; o toca-fitas e todo �
dinheiro que possuiam:

*

Os . assaltantes recomenda-
ram que não fossem denuncia
dos. Sérgio denunciou. No ou

tro dia era notícia nas páginas
policiais de muitos jornais gaú
chos, dando os nomes das viti
mas com tódos os seus endere
ços. Não é preciso dizer que
Sérgio Lobato está apavorado.

*

O rapaz, em consequência
do roubo de todo o seu dinhei
ro, ficou sem vir passar o final
de semana com a sua namora·

da a Eleonora Schaefer que
ap�eensiva se encontra. Mas
não há de ser nada: na Páscoa
ele aí estará naturalmente que
contando tim·tim·por·tim-tim.

.Gíovani é' notícia?
As inscrições aoSalão deArte Moderna

, ExposiçõesGiovani, o cabelereiro, está batendo pés contra nota
que saiu na coluna a respeito da sua divulgada ida para
Nova Iorque. Diz ele que não vai para NI para ganhar,
apenas US$ 1.500 mensais (aproximadamente Cr$
15.000,00), o que lá é considerado ordenado de terceira.
E como ele é de primeira, a proposta foi de US$ 3.500
(Cr$ 35.000,00) pelo mesmo mês.

*

Diz ainda que acha que aceitará o convite. Ê pára
trabalhar num salão de propriedade de cabelereiro
brasileiro e que faz o maior sucesso' nos Estados Unidos.

*

E mais: durante o concurso de coiffeur que o levou a

Nova Iorque, o nosso Alexandre, abiscoitou três meda
.lhas, se transformando no mais premiado entre os

quarenta brasileiros participantes. Teve direito, inclusive,
'

a corte, o que raríssimo em concursos no gênero
(Giovani explica: cabelereiro quando participa de compe
tições, apenas penteia. O corte é 'deixado para as mãos de
ouro). Tesouradas poisjque ele merece.

seleção dessa mostra po
dem procurar tal ficha de

inscrição com o professor
Osmar Pisani. Preenchida
ela deve acompanhar os

trabalhos que serão remeti
dos, com remoção paga à

transportadora, ao Palácio
da Cultura, .rua da Impren
sa; 16, Bairro do Castelo,
20.000, Rio de Janeiro. A
seleção será, depois, feita
em cinco dias e o salão
oferecerá prêmios de via
gem ao País, à América e à
Europa, Contatos no Rio,
com' a sra. Maria Elsa Men
donça, no endereço citado
e com telefone 242·8389�

O Mec distribuiu recen

temente o modelo da fioha
para a participação do
XXV Salão Nacional de
Arte Modema, cuja inscri

ção se encerra no último
dia deste mês. Maurício
Pacheco, que se encontra
na Ilha preparando a expo
sição do, Ciesa Show
Room, recebeu da Comís
são Nacional de Belas Ar
tes o modelo em tela, que
está agora na Coordenação
de Assuntos Culturais (rua
Felipe" Schmidt, edifício
Zahia, 70. andar).

Os artistas interessados
em enviar. seus trabalhos à

No hall da Reitoria da Universidáde Federal de Santa.

Catarina, na Trindade, uma exposição que o Cesar
Valente, aqui da casa, recomendou como excelente. Arte
Gráfica e Arte Popular da Polônia, dentro da programa
ção lançada com a visita do Embaixador daquele país a

Florianópolis. Até terça-feira.
*

Será no dia 30 a abertura da coletiva dos 250 anos de
arte e cultura em Florianópolis. A mostra, no salão do
20. andar do Centro Comercial Aderbal Ramos da Silva,
coincide com a inauguração da mini-galeria Ars-Artís, um
andar abaixo. Todos os aspectos da arte, da cultura e do
desenvolvimento da Ilha será mostrado.

*

Dia 20 de maio uma individual de Ethel Muniz,
promovida pelo Poder Legislativo gaúcho, abrirá o

calendário artístico de 76 do Palácio Farroupilha, em
Porto Alegre. A exposição do casario colonial do artista
firmado em Santa Catarina poderá ser visitada, no

edifício da "Praça daMatriz", até o dia 10, de junho.
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Lúcia d'Avila Di

Vicenzi, uma das

senhoras bonitas de

nossa sociedade

x-x-x
Nossos cumprimentos a

Sra. TeIma Souza, pelo seu

aniversário ocorrido na ú 1-
tíma quarta-feira. Em seu

apartamento a Sra. Souzà
,
recebeu um grupo de Sras.,
para um chá.

x-x-x

Convênio - Ainda este

mês, a Fundação Catarí
nense do Trabalho, assina
rá os primeiros convênios
destinados a implantação
do Sistema Estadual de
Treinamento, para o acele
ramento do processo, de
formação de mão-de-obra.
A informação foi do pro
fessor Osvaldo Dela Gíusti
na, Presidente da Fucat.

x-x-x

Curso - O Secretário
Zany Gonzaga, do Interior
e Justiça, já assinou os

certificados dos participan
tes dos cursos de Treina
mento de Administração
Municipal, realizado em

nossa cidade.

DASP/SUSEP

"

Florian6polis, 07 de abril de 1976
A DIRETORIA

I ,Qeide Yaconts, enquanto mostra o

seu grande talento como uma das perso
nagens de UMDIA, O AMOR, faz teatro

em São Paulo com Adriano Reys e

Walter Marins. A peça é "Um Homem
Com Cartaz no Peito: Aluga-se em Esta
do de Novo':

-

c

Rildo Gonçalves está no elenco de

UM DIA, O AMOR, atuando como um

personagem que desvendará toda a tra
ma da história.

Luiz Carlos de Moraes, o "mau cará

ter" da novela das 19 horas, no 6. Luiz

também tem atuação marcante no tea

tro brasileiro. .

Lélia Abrahmo. Do

teatro e cinema.
Atualmente,
desempenhando
Lucinha em

UM DIA, O AMOR.

•

Amaury Caldeira de Andrade. A cuca

do moço continua fervilhando de idéias,'

para o aperfezçoamento cada vez maior
dos filmes comerciais realizados na. TV.
'Cultura.•

Dentro em breve, os telespectadores'
da TV. Cultura terão a oportunidade de

ver Jonas Mello como ator principal de
, "Os Discípulos de Judas"; nova produ
ção da Tupi.

Júlio Behnke está na TV Cultura
desde zo de maio de 1975, como

apresentador de noticiários e redator.
Anteriormente, Júlio desempenhou as

suas funções da Rádio Colon de Joinvil
le, Rádio Cultura e Rádio Jaraguá, de
Guarajá do Sul. Júlio é também um dos
locutores da Rádio Anita Garibaldi.

EDITAL � ,CONCORRÊNCIA PÚBLICA N� 006/76,

A COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN =, sociedade de
economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGC do Ministério
da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florian6polis· SC,
comun ica que se encontram à disposição dos interessados, no endereço acirra mencionado, os
elementos da CONCORR�NCIA PÚBLICA No. 006/76 destinada a selecionar propostas para
aquisição de MATE RI AL DE FE RRO lãUNDI DO para o Sistema de Abastecimento de Água da
cidade de FLORI ANOPOLlS - SC.

'

O E DI TAL encontra-se afixado no mu ral da recepção da CASAN .." andar térreo, I ocal onde
deverão ser entregues as propostas atê as 15:00 (quinze) horas do dia 21 (vinte e um) de maio
de 1976.

Flori an6polis, 07 de abril de 1976
A DIRETORIA

ra do sr. Paulo Muller
Aguiar, ex-Secretário de
Estado, ocorrido no últi
mo dia 26, em Curitiba. A
extinta era membro de tra
dicional família itajaiense.

x-x-x

Nascimento - Nossos
cumprimentos ao casal
Glória Maria e Laudares
Polli pelo nascimento de
Gilberto, ocorrido na últi
ma quarta-feira, na mater
nidade Carmela Dutra.

x-x'

Emedaux - A Empresa
Emedaux com urna efi
ciente equipe de corretores

especializados em venda de
imóveis, inaugurou a rua

Trajano 18 uma nova loja.
A loja da conceituada Em
presa, está sobre a direção
de Cláudio Gastão Rosa,
nome firmado no ramo

imobiliário.
x-x-x

Norma Mussi, discreta
elegância de nossa socieda
de, está de malas prontas
para uma viagem ao Japão.
Norma visitará na Europa
12 países.

x-x-x

Viagem - Os noivos de
ontem, Rosanna Barcia e

Luiz Medeiros Ramos, em
viagem de núpcias ernbar-
,caram hoje para Miami,
onde estarão de regresso
ao Brasil depois de 15 dias

x-x-x

Grande éa espect�tiva.

D. Avelar - Convidado
, pela mesa administrativa
da Irmandade do Senhor
dos Passos e Hospital de
Caridade, esteve em nossa

'cidade, onde fez o sermão
do Encontro na Procissão
do Senhor dos Passos, o

Cardeal D.- Avelar Brandão
Vilela, Arcebispo da Bahia
e Primaz do Brasil.

x-x-x

Viagem - Num roteiro
da Turismo Holzmann, via
jou para os Estados Unidos
o simpático casal Goettm-
mann.

x-x�x
Arte - Pelas mulheres

elegantes e de bom gosto
de nossa sociedade que vi
sitam a loja Astor Móveis e

decoração, estão sendo
bastante elogiados os tra-
balhos em tapeçarias, óleo
e Guache, assinados por
Carlos Albertini.

x-x-x

15 anos - O lindo bro
to Betinha, filha do Conse
lheiro e Sra. Estivalet Pi
res, no clube do Penhasco
recebeu convidados para
sua festa de 15 anos. A

simpatia de Betinha para
seus convidados ,e o exce

lente serviço de Eduardo
Rosa, nada deixou a dese
jar durante aquela animada
festa.

x-x-x -

Com pesar, registramos
o falecimento da Sra, Ce
leste Müller Aguiar, genito-

FORÇA E LUZ DE CRICIOMA S/A
CGC - .33.647.537

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA
EDI TAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam os Senhores Acionistas convidados, na forma da Lei
e dos Estatutos, a comparecerem à Assembléia Geral Ex traor
d inári a a ser real izada no dia 27 de abri I de 1976, às 17,00
horas, na sede social da empresa, em Criciúma, Estado de
Santa Catarina, a fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem
do Dia:

a) Proposta da Diretoria para aumento do Capital Social
de Cr$ 3.442.824,00 para Cr$ 4.590.428,00 com re

cursos provenientes da i nco rpo ração das segui ntes
reservas: Reserva da Correção Monetária do Ativo
Imobilizado, Cr$ 807.094,46 - Reserva para Manuten
ção do Capital de Giro Própria, Cr$ 95.736,84 -

Reserva Especial, Cr$ 73.393,59 e Lucros e Suspensos
(parte) Cr$ 171.383,11.

b) Alteração do artigo 50. dos Estatutos Sociais.
Criciúma, 05 de abril de 1976

Engo. Mário Balsini
Di reter Gerente

FORÇA E LUZ DE CRICIOMA S/A
CGC J3.647.537

ASSEMBLt:IA GERAL ORDINARIA
E�TALDECONVOCAÇÃO

Ficam convidados os Senhores Acionistas da Força e Luz
de Criciúma S/A, a comparecerem à Assembléia Geral
Ordinária, a ser realizada no prbximo dia 27 de abril de 1976,
is 16,00 horas em sua sede social à rua Laura Muller, no.

151, em Criciúma, Santa Catarina, para deliberarem sobre a

seguinte Ordem do Dia;
10.) Leitu ra, exame, discussão e aprovação do Rei atbri o

da Diretoria, Balanço Geral, Dernonstração.da Conta
Lucros e Perdas, Parecer .do Conselho Fiscal e

documentos relativos ao exercício social encerrado
em 31.12.1975;

20.) Eleição da Diretoria para o perfodo-1976;
30.) Eleição dos Membra; do Conselho Fiscal;
40.) Fixação dos honorários da Diretoria e do Conselho

Fiscal para o exerc feio de 1976;
50.) Outros assuntos de interesse da Sociedade."

Criciúma, 05 de abril de 1976
Engo. lVIari o Balsini
Di retor Gerente

PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO SERViÇO PÚBLICO

COORDENADORIA DE RECRUTAMENTO E SELEÇÃO
'

CON,CURSO:
TÉCNICO, DE SEGUROS

As inscrições estarão abertas no período de 19/04 a 03/05/76, na

Delegacia da SUSEP, â Rua Cpnselheiro Mafra, 16, no horário de 9 às

11 e 13 às 18 horas.

Poderão inscrever-se candidatos que apresentarem diploma de

conclusão de um dos seguintes cursos superiores: CIÊNCIAS CON�Ã
BEIS; ATUARIAIS ou de ECONOMIA.

EDITAL � TOMADA DE PREÇOS N� 20/76

A COMPANHIA CATARI NENSE DE AGUAS E SÃNEÂMENTO - CASAN - sociedade de
economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGC'do Ministério
da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à rua Tiradentes no. 17, em Florian6polis - SC,
comunica que se encontram à disposição dos interessados, no endereço acima mencionado, os

elementos da TOMADA DE PREÇOS No. 20/76 destinada a seleCionar propostas para aquisição
de MATERIAL DE FERRO GALVANIZADO para o ALMOXARIFADO CENTRAL -

BARREIROS - FLORIANOPOLlS -se. '

O EDITAL encontra-se afix ado no mural da recepção da CASAN -, andar térreo, local onde
deverão ser entregues as propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 30 (trinta) de abril de
1976.

da sociedade aguardando a

inauguração do magestoso
Florianópolis Palace Hotel.
O acontecimento contará
-com a presença das'mais
representativas autoridades
do Estado e também do
país, no setor Turismo e

rede Hotelaria.

x-x-x'
Festival (do Chopp, fes

ta que se realizará ainda
este mês na cidade de Join
ville, promoção turística
que consta no calendário
elaborado pela Turesc.

x-x-x

Sra. Luzia Hüulse Sa
lum viajou para São Paulo
e Rio de Janeiro, onde vai

adquirir a nova coleção ou

tono inverno para sua bou

tique "ChezMoi"
x-x-x

Em solenidade no Quar
tel General do 630. BI,
assumiu o comando, o Te
nente ,Coronel Ary Lima
de Magalhães Júnior. A so-

'

lenidade presidida pelo ge
neral Roberto Alves de
Carvalho Filho; realizou-se
na última semana.

x-x-x

Projeto Rondon - O
Coordenador do Projeto
Rondon, Sr. Cláudio Ale
xandre Füllgraf, em sua

visita ao Vice-Governador
do Estado, Dr. Marcos
Henrique Buechler, infor
mou que o Projeto Ron
don vai ser transformado
de órgão público, em fun
dação.

x-x-x

Jornada - Marcadpara
o dia 27 do próximo mês,
a abertura da la. Jornada
catarinense de Ortopedia e

Traumatologia.
x-x-x

Chegando-Procedente
de Brasília está chegando
hoje a nossa cidade, o De

putado Dejandir Dalpas
quale.

x-x-x

Nossos cumprimentos a

Sra. Deputado Milton Car
los de Oliveira (Filomena
Maria), pelo seu aniversá
rio na última semana.

x-x-x

Convite - De São Pau
lo, Anna Frida está nos

convidando para o desfile
de sua coleção "Cidade de
São Paulo", outono inver
no 76. A apresentação dos
modelos será no salão Ban
deirante, no Hilton Hotel.

x-x-x

'�Casamento em São

Paulo de Maria da

Glória Luz e o médico ,

Ademir Rico foi
um grande acontecimento
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GATÃO AUTOMÓVEIS
BRASI'LlA BEGE ALABASTRO .•............... 1973
VOLKS 1.500 BRANCO LOTUS 1973
VOLKS 1.300 AZUL 1972
VOLKS 1.50(,- , , ., 1971
VOLKS 1.300VERMELHOCEREJA .. . 1970

COMPRA VENDA E TROCA DE AUTOMCVEIS - CRIÔDI
TO IMEÓIATd - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TEL: 2·2-2980
.

�A-:::O:��E�SOL�:A.�
,

R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-01-92 - 22·1392 - 22·2952

CHEVROLET OPALA CUPÊ 'VÁRIAS CORES' .

CHEVROLET CHEVETTE VÁRIAS COR'ES
CHEVROLET PICK-UP :

CHEVROLET CARAVAN VÁRIAS CORES
OPALA QUATRO PORTAS
OPALA CUPÊ
CHEVETTE
GALAXIE ..

BRASIÜA ..

LANCHA FIBRA DE ,VIDRO, TURBINA, TIPO GAIVOTA'
RUA: ALMIRANTE LAMEGO 170 e RUA SALDANHA
MARINHO ESQ. JOÃO PINTO e TIRADENTES - FONES

22·0·192 - 22-1392 - 22-2952

(l__�::->---- _�:�,:8 E:[TU\, }Vlf\ ��'l
COME'RCIAt BEIRA "'AR VEICUlOS F Af_PA�4SENT"ÇOES lT DIA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

,

Maverick 4 'cilindros - Marrom Madeira
Brasllia Vermelha •••.••.•..
Corcel Cupê Gren,â e preto .•••..
Corcel Cupê Amarelo-e Preto
Opala Cupê Amareto Orio 6 cilindros
Volk'swagen Kombi Branca ...
,Volkswagen TL Brancç Lotus • • •

Volkswagen TL Bege ••• " ••.•

Volkswagen TL 4 porta Bege ••••
Volkswagen Karmanghia Vermelho
Volkswagen Azul Niagara
Galaxie Branco. .

Volkswagen Azul

.1976

.1974

.1969

.1970

.1973

.1972
• 197,1
.1972

. .1974

.• 1968
.1973
.1967
.1972

OPTO. DE VENDA DE VEicUlOS USADOS

MODELO COR ANO
10.) Corcel luxo - Brancor' ..

' .- � 1974
20,) Corcel standard - Laranja •....'. ',' .....•... '1974
30.) Corcel GT - Marrom, � 1973
40.) Corcel standard - Branco '

1 •••••• 1972
50.) Cartel standard - Amarelo •••....••..••..• 1972
60.) Maverick luxo - Azul c/vinil .. , ... , , , .. , 1974
70,) Maverick luxo - Amarelo ar condic, 1974
So.) Mavenck luxo - f'rata metal.... " ' .. , 1974
90.) Maverick GT - Branco/preto .. , , " . .' .. 1973
100.) Opala sedan 4 éil.':- Marrom , , .. , 197,1',
110.) Opala sedan 4 cil. - Azul , .. ,., 1'970
120,) Opala coupê 4 cil. - Vermelho , .. , , " 1973
130, Volks-TL - Branco .. , , , .', .. , , : , .', '; , .,". 1972
140,) Dodge GL - Branco. , , ,', , , .. , , , ,. 1974·
150.) Dodge SE - Amarelo 1972

IJIPRONAl, paga melhor pelo seu ve(cLilo..
,

Ruá Felipe Schmidt, 60
"

I 'o. -I
_ �

-. ';- \

'

I
_

.'".i
". '%

'

Fones: ,22-3321 ,e '22-21«17", ',.. :,,<.

C. RAMOS S.A. ENTENDE O,E VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ES'I'OQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VErCULOS USADOS

TIPO COR ANO

KOMBI BRANCà LOTUS 1972

KOMBI AZUL DIAI\iIANTE 1970
1.500 VERDE GUARUJÁ 1972

1.500 BRANCO LOTUS 1971
1.500 VERMELHO MONTANA- 1972
1.300 BEGE' 1972
1.300 BEGE 1970
PASSAT BRANCO LOTUS 19..75

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou rêcondíclonados à base de troca

'

REVENDEDOR

AUTORIZAOO

ESTOQUE DE VEICULOS

SP '''Z' - BEGE ....

'CORÇEL - BRANCO
PASSAT - COBRE
1300 L - AMARELO •. , .',

VARI ANT - AMARE LO .

1300- AZUL., " ...

1500- BEGE •....
1500- VERMELHO
OPALA - ESCARLATE
1500- AZUL ....•
1500-COLONIAL .•

CORCEL - VERM!,LHO
1300 - BEGE •.•.•.•

.•• 1976
.1976
.1975
. 1975
.1974
. 1974.

'

. 1974

.1973

.1973

.1973'

.1972

.1970

.1969

QUALIDADE E ECONOMIA, TRANQUILIDADE COM A
GARANTIA DE - AMAURI PEÇAS E VEICULOS L�DA
"FONE: 44..Q5-22"

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1976 EM EXPOSiÇÃO.
VECCULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

'

RUA: GAL. GASPAR DUTRA, 90 - ESTREITO
FONE: 4-0,5·22

I,

OK
OK
OK
OK

1973
1972

,

1974
1968
1976

VEíCULOS S.A.
Avenida Governador Ivo Silveira, 999

telefone 44-1633

Concessionário Chevrolet .

Automóveis - Utilitários
, Camionetes· - Caminhões·.

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS'
ANo
1972
1974
1974

, 1974
1975
1973

,

1973
1973
1975
1971
1974
1974

.

1974

MARCA
OPALA COUP�
OPALA COUP�
OPALA COUP!:
OPÁLACOUP�
OPALA CO!JP!:
VOLKS -1300
VOLKS ., 1300
VOLKS -1500
PASSAT
CORCEL
CHEVETTE
CHEVETTE
OPALA GAAN LUXO

COR
VERDE
VERDE
AMARELO
BRANCÓ
MARROM
'AMARELO
VERDE
AMARELO I

VERMELHO
AMARELO
,VERMELHO
ROSA PANTERA

, MARROM METÁl.ICO

./

DR. ALVARO DE CARVALHO
ClíNJCA DE CRIANÇAS

Atende com hora previamente marcada pelo fone

22-2530.
Consultório: Av. Othon Gama D'Eça, 153, 60.

andar - Ed. Fleming. Credenciado pela Medsan e pelo
Ipesc.

Dr. Arno l. Schneider
CIRURGIÃO DENTISTA

CONSULTCRIO
Rua Felipe Schmidt, 27 - Ediflcio Dias Velho, 50. andar
.Sala 513 � Fone 22-5234 - Florianbpolis· SC.

HORÁRIOS
7,30-.11,30- 19,00- 21,00 Horas

DR. EDIVAN· JAÉGER .

Clínica Geral - Edifício Fleming.
Diariamente - Av. Othon Gama D'Eça, 153 - 60, andar -

fone 22·1523.

J

TOMAl
Armários Embutidos,'éozinhas americanas é

com TOMAZ., Rua São João Batista no. 60 - '

Fone 22"5888.

PERMUTA-SE TELEFONE
Troca-se telefone de prefixo 22 por um 44. Tratar
com o Dr. Gervasio Nunes Pires - rua João Roberto

Sanford, 66 - Coqueiros (rua próxima ao Supermercã-
do Mônica).

'

OPALA. 19}O
Vendo à vista. Mecânica a toda proea Ver sábado

e dominqo e- rua Moura. 49 - Barreiros. ótimo pre.'
ço.

I' BARBADA
32 Lotes de Praia- Preço 192.000,00
Tratar: Elo I mobiliária Ltda - Fone 44-2392

Av. Pres. Kennedy, 73
CAMPI NAS - São José

VAGAS
Para técnicos em edificações, cursando último ano.

Contacto na rua Padre Roma;47.

'CAMINHÃO ·FNM
1 9 6 6 tr u C ã O " Õ t i m O eÚ ado'

Cr$ 123.000,00; Vende-se à vista ou pequeno
prazo. Ver com o Sr. Osvaldo no Jardim

Atlântico.

CERTIFI,CADO EXTRAVIADO'
Foi extrav·iado o Certificado de Propriedade do veículo marca

Õn ibus Mercedes-Benz, ano 194§, placa AV..Q026, motor

BB-9C625A, pertencente à Viação Trindadense Ltda,

CERTI FICÀDO EXTRAVIADO
vFoi extraviado o Certificado de propriedade do ve ículo marca

Ônibus MercedeS-Benz, erío : 1964, placa AV·0098, chassis
32105708122, pertencente à Viação Tri ndadense Ltda

CERTI FICADO EXTRAVIADO
Antônio Caldeira Goes e Cia declara que extraviou o Certificado

de Propriedade de seu veiculo marca Vai kswagen, ano/75,corbranco
lótus, chassis BH-400224, espécie Kombi, placas CR-7548.

Criciúma-SC,6/4/76

APARTAMENTOS
PARA ALUGAR

todo rnobtllado, com 3 quartos e dep, de empregada, no.

1.004 - Edf. Da. Martha, Rua Esteves Júnior.

três quartos, dep. de empregada e'garagem, Edf. Fayal, Av.
Mauro Ramos - Frente para Escola Industrial.

três quartos e dep. de empregada, Rua Felipe Schmidt, no. 51
- Galeria Jaqueline II recém-construído.

Tratar à Rua Felipe Schmidt no. 51
Galeria Jaqueline II '- sala 107· Fone 22'4059

VENDE-SE CASA NO
JARDIM ATLANTICO

Excelente casa de alvenaria sítuadaern ponto central do Jar- .

dim Atlântico, ainda sem habite-se, alto padrão, com 2 quar
tos, 1 suite, 'sala, copa-cozinha, 1 banheiro social, dependência
completa de empregada, ârea de serviço com azulej os até o

teto, garagem e- varanda. Recém-construlda. Aceita imóveis
cornoentrada, Pode ser financiada pelo BNH.

'

TRATAR: IMOCAP -Imóveis e Administraç'ão ltda.
R. Gal. Liberato Bittencourt, 406

'

Fones 44-2670 e 2896
CRECI13

PRÉDIO NO CORACAO
COMERC'IAL - VENII),E-SE

Informações pelo fone 22-5414

APARTAMENTO - 131 m2
COQUEIROS

VENDE-SE
R'ua José do Vale Pereira (rua Juca do Loide). Lo:

ealizado em rua arbQ[izada. Perto da praia. 8 quartos,
sala, cozinha, copa. 2 banheiros, dependência de em.)
pregada, área de serviço, garagem. Primeira ocupaçio.;
Tratar com Darci - fones ... 22·6500 e 22-6290. i

CASA VENDE-SE
Vende-se casa à rua João Carvalho, 23 :- Agronômica, com

3 quartos, sala de visitas, sela-de jantar, copa-cozinha, banhei- :
ro e garagem•. Terrena I com 400m2, árvores. Preço:
Cr$ 400.000,00. Tratar: na mesma rua no, 37.

VENDE-SE
Apartamento no Edifício Itamaracá - Coqueiros - 2
quartos, sara, cozinha, banheiro e área de serviço.
Valor Cr$ 60.000,00 de entrada e saldo financiado.
Tratar Fone: 22-2715.

Uma propriedade localizada à Rua Jairo Callado esquina com
Rua Armando Valeria de Assis Contendo 214m2. Própria
para residência e Comércio.

TRATAR: Rua Jairo Callado no. 43.

VENDE-SE -,

V-ENDE-SE PONTO COMERCIAL
Ótima localização, situado no Estreito, com aparelha
gem completa para funcionamento de Confeitaria.
Bom preço. Tratar pelos telefones 44.-2670 e
44-2896. CRECI 13

A Montreal está admitindo Soldador·Elétrico para
trabalhar em sua obra em Imbituba. Os interessados
deverão procurar no local da Obra.

SOLDADOR, ELETRICO
.

LIMPEZA DE FOSSA'
Limpeza de fossas e desentupimentos em geral. Temos ca

minhão tanque, Atende-se nas cidades vizinhas e praias.
Tratar: rua Capitão Augusto Viciai, ,3257 - Palhoça -

fone: 42211 (atual].

VENDEDORES
Necess!tamos de VENDEDÓRES, com experiência

mínima de 1 ano, na venda de gêneros alimentícios.
Oferecemos salário fiX,.o, mais comissão. ,

.

Tratar nos escritbrios da SADIA - Av. Mauro Ra
mos, 59.

TERRENOS' EM PRESTAÇÕES.
,

,

AprcNeite a oportunidade e adquira o seu terreno em presta
ções em Campinas ou Barreiros, com água e luz. Zona de

pleno desenvolvimento.
TRATAR .

ATlANTICA -IMOVEIS lTOA
Rua Liberato Bittencourt, 203
Estreito - fone: 44-1787

AUXILIAR DE ESCRITORIO

Hoepcke Veículos necessita urqentad e auxí

liar de escritório (ambos os sexos). Exige-se
conhecimento e ótima datilografia. Paga-se
bem. Informações Av. Ivo Silveira, 999 no ho
rário comercial.

- ,'" -"'::'

PORTINARI (105m2)
Contendo 2 quartos, sala, cozinha, banheiro social, área de
serviço, dependência completa de. empregada, todo acarpete
dó, ar condíclonado, massa corrida, gás central, nautlllus. '

PREÇO: c-s 360.000,00

APTO. MEDEIROS FilHO (16108m2)
Frente para a rua Esteves Junior, contendo 3 quartos, (uma
suite), living, banheiro social, copa cozinha, dependência
COI' oleta de empregada, garagem, gãs central, salão de festa.
Entr ega em maio de 76. PREÇO: Cr$ 513.000,00.

APTO.ITAGUAÇU ...

Edf. Itapoã 10. andar (vista para a praia)..3 quartos, sala, '

sacada, cozinha, banheiro, dependência completa de emprega:
da e p-aragem, '�,
PREÇO: Cr$ 370.000,00' ,

,Y,

OBS: Carpet em todos os quartos, armários embutidos em �
todos os quartos, aparelho de ar condicionado, cozinha ame.
'ricana,

.

CRECI 5�
- -- -_- - ------- - , �

It imilvels él�i:17s 1�

Construção Civil
COMPRA E VENDA DE
"IMOVEIS E LOTEAMENTOS.

llIBDIC Ollllrl!l[' NÃO FAÇA SEUS NEGCCIOS.s:reei Nó. 17 IMOBILIÁRIOS SEM PRIMEIRO NOS
CONSULTAR

'

Avenida Ivo Silveira, 4:501 - Fones: 44-1902 _: 44-0302•.

IMÓVEIS A VENDA
1 - Um terreno na Rodovia Vergilio Várzea (próximo ao Ho-

tel Baependi, com 25O.000,OOm2 - Ilha).
.

,2 - Um excelente apartamento no Ed. Victor Meirelles, situa
do na Av. Otto Gama D'Eça. (Ilha).

:3· Um terreno €Om área de 379,50m2 - Rua João Meirelles
- ltaquçu,

4 - Apartamentos na Av. Ivo Silveira, com 3 quartos, sala,
cozinha, 2 banheiros.

'

5 - Uma excelente residência ·no Centro (Chácara de Espa
nha).

6· Diversos terrenos em Coqueiros.
7· Lotes na Ponta de Baixo -São José.

MPAS...;. FUNDAÇAO LBA

DIRETORIA ESTADUAL Dl;
SANTA CATARINA

COMUNICADO
A Diretoria Estadual da LBA comunica aos candidatos

inscritos nos concursos 'para preenchimento de vagaS de
Agente Admi nistrátivo P roeu rador e Assistente Soci ai; que as

provas serão realizadas nos prõxirnos dias 10 e 11 de abril de
'acordo com o horário abaixo:
Dia 10 de abril: .

Agente Administrativo - 08:00 horas =Pcrtuquês
Local: Instituto Estadual de Edu-

. , cação" '.

Procurador e AssístenteSocl a -'09:00 horas - Prova Geral
Loca!: Instituto Estadual de Edu-

I cação.
Dia 11 de abril:
Agente Administrativo - 15:00 horas - Datilografia

Local: Sede da LBA
OBS: Sendo a prova de Português eliminatória para Agente
Administrativo, somente poderão prestar exames de Datilo

,

grafia os aprovados naquela etapa, cujos resultados serão
afixados na LBA à partir das 10:00 horas do dia 11 de abril

A DI REÇÃO
Ora. Leoni da Luz Portela

Di retora Estadual Substituta

RE�AÇÕES PÚBLICAS
•

Precisamos de 4 elementos para trabalhar
com visitas, junto a donas-de-easa e comércio.
Salário' mais comissão. Não precisa ter prática.
Tratar: rua Felipe Schmidt 21, 60. andar - sala

"

609, 2a. feira das 8.:00 às 12:00 horas.

ORAÇÃO AO DIVINO EspfRITO SANTO
Espfrito Santo, você que me esclarece tudo, que ilumina todos os

caminhos para que eu atinja o meu ideal: você que me dá o dom
divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que todos os

instantes de minha vida está comigo, quero neste curto diálogo
agradecer-lhe por tudo; confirmar mais uma vez que nunca quero me

separar de você por maior que seja a ilusão material, não será o

mínimo de vontade que sinto de um dia estar com você e todos os

meus irmãos na glória perpétua. Obrigado, mais uma vez.

(A pessoa deverá fazer esta oração três (3l dias seguidos, sem

'dizer o P'EDIDO; dentro de' três (3) dias será alcançada a Graça, por
mais diffcil que seja).

,

'Publicar assim que receber a Graça. Agradece a grande GRAÇA
recebida: R.G,V.

' ,

.
,

DE?ARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-252.

AVI SO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de fi r·
mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE 8.755
de 15.12.69, até as 15 horas do dia 26 de abril de 1976 para o

fornecimento de "MATERIAL DE LIMPEZA".
,O Edital encontra-se afixado na sede-do Departamento Central de

Compras, à Avepida Mauro Ramos no. 212, em Florianópolis, Esta
do de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos neces

'sários e fornecidas cbpias de Edital.
Florlanópohs (SC). em 5 de abril de 1976.

CARLOS GOES BESSA
Di retor Geral

.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-264.

AVISO
O DEPARTAMENTO ÇENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de
fi rmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE
8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 22 de abril de 1976, para
o fornecimento de "ELETRODOM�STICOS". \

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central de
Compras, à Avenida' Mauro Ramos no. 212, em Florianbpolis,
Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos
necessários e fornecidas cópias de Edital.

,

Florianbpolis (SC), em 07 de abril de 1976 •

CARLOS GOES BESSA
Di retor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-260. I

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL'DE COMPRAS torna público,

para 'conhecimento dos interessados que receberá propostas de fir
mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE 8.755

,

de .15.12.69, até as 15 horas do dia 20 de abril de 1976 para o

fornecimento de "MATERI AL DE LIMPEZA". ,

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central de
Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianbpolis, Esta
do de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos neces-

.

sários e fornecidas cêoles de Edital.
Florianbpolis (SC), em 07 de abril de 1976

CARLOS GOES BESSA
.

Di retor Gera!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o Ballet tem
seus admiradores e

participantes na

cidade em três
escolas mantidas por
particulares, órfãos
de qualquer apoio
oficial, que vêem
nesta artemilinar
a consagração da
perfomance do corpo.
Texto de Christa
Carla Riebau. A duração do curso

depende do grau
de aprendizagem dos
alunos. Não há um
prazo determinado
para o ensaio dos
primeiros passos.

Nestas escolas, que
não têm como

preocupação principal
a formação de

profissionais, as
mensalidades variam
entre Cr$ 120,00 e

Cr$ 150.00

Quando a Rede Globo de Televisão'
.

não apresentou no último dia 28 o

show do Ballet Bolshoi, pelo menos

200 alunos de ballet - ou balé - seus

pais e familiares e notadamente os di
retores das três escolas da cidade, cai
ram em frustração nesta arte que aqui
sobrevive graças aos próprios esforços
particulares de seus praticantes ..

FINAL DA CHUVA
.

Em sua segunda apresentação ao

público, no ano de 1953, a Escola de
Ballet da professora Albertina Sai
kowska de Ganzo esperou 15 dias para
que terminassem as chuvas a fim de
que pudesse fazer a apresentação no

estádio da Federação Atlética Catari
nense, na época descoberto. O Teatro
Álvaro de Carvalho se encontrava em

reformas e o estádio foi a única opção,
armando-se um palco sobre as arqui
bancadas, para que um grande público,
supe dotando o local, sentado em ca

deiras, assistisse ao espetáculo.
, Para a professora Albertina, o meio
lhe era muito diferente daquele vivido
durante 9 anos no TeatroMunicipal do
Rio de Janeiro onde se constitui toda a

nando publicamente a partir de 73.

Explicando a admissão de crianças de
3 anos, diz que muitas vezeselassão

recomendadas por ortopedistas e ou

tros médicos mas é fato que a elas só

podem ser dados exercícios leves. A
todas as alunas de ballet é exigida a

apresentação de atestado médico.
DANÇAR A HISTORIA
A par das precárias instalações de

todas as escolas de ballet, tolhidas al

gumas em espaço, outras em comodi

dade, a falta de apoio oficial reduz as

pretensões das escolas e alunos - pelo
custoelevado de um espetáculo - no

tando-se também na inexistência de
elementos motivadores, como as pou
cas apresentações de grupos de ballet
clássico ou moderno na cidade.

Dona Albertina Saikowska de Gan
zo, apesar de tudo, diz que atualmente
o ballet aqui está bom, com diversas
escolas e muitos 'alunos. E faz-se todo
o esforço para que no final de cada
ano aconteçam as apresentações em
público. Para ela as dificuldades são
mais pessoais e que muitas vezes 'tam
bém intervém quando uma aluna está

apta e deseja prosseguir seus estudos

Darcirene Chaplin localizada na Conse

lheiro Mafra, enta através de um con

vênio mantido com o Conservatório
Brasileiro de Música do Rio de Janeiro

imprimir um nível de formação profis
sional aos seus alunos de ballet. Ao fi
nal de cada ano, os optantes pelo con

vênio são avaliados por professores do

Conservatório, em seus aspectos técni

co e informação téorica e ao final do

curso, após 8 a 9 anos, recebem seu

certificado de concfusão.
Atualmente Darcirene tem 20 alu

nos de ballet na Academia e 55 no Co

légi o Imaculada Conceição - sem vícu-
10 com a Escola .: e que querendo
completar sua formação ao lado da

prática, aprendem durante 4 'anos: teo
ria musical, e mais dois anos deHistô
ria da Dança As alunas têm des'c 3

anos de idade até 16 e 17 anos, amaio

ria está na faixa entre9 e 10 anos. Fre

quentam duas aulas por semana, de
uma hora cada e a mensalidade é de

Cr$ 120,00.

menores com 4 anos de idade, mas em

turmas mais adiantadas há diversas mo

ças considpradas de muito bom nível:
as demais são em geral senhoras inte

ressadas na dança ainda corno opção
para aperfeíçoamento estético e ema

grecimento "Ainda há mais 95 na fi

la", diz Bila D'Ávila
Esta exclamação caracteriza o pro

blema da professora, idêntico às de

mais, com a falta de espaço para as

aulas. Em certos horários, as barras de

exercícios se tornam pequenas' para o

número de alunos e há inclusive quem ':

fique se segurando nas janelas.
'

Como solução as aulas são desdo
bradas por todo o dia, ficando a pro
fessora em ação das 8 horas às
21h30min todos os dias. Emprega dois
métodos: do Teatro Municipal do Rio
de Janeiro para o 30. ano e o "prima
ry", para crianças, e o "grade I", para
moças, do Royal Academic of Dan
cing, contrabalançando assim influên
cias inglesas e francesas, que segundo
ela, também são explicadas aos alunos.

EM M,UDANÇA
A Academia de Música e Artes de

sua formação artística Diferente tam

bém dado ao recesso de quase 10 anos

na carreira após o casamento. E não

quando recomeçou, como professora
da arte, teve que resumir as aulas e en

saios a uma sala, onde cabiam no máxí-
'

mo 4 alunos, situada no atual prédio
da Telesc, na Praça XV, antes da Com
panhia Telefônica Catarinense, de pro

priedade de seu sogro.
Ela foi a primeira professora de bal

let da cidade e hoje, após um entre

meio de alguns anos sem lecionar; tem
sua escola na Avenida Rio Branco, e

ainda 40 alunas. Motivos familiares fa

riam com que deixasse de lecionar no

próximo ano porém ela própria diz

que ainda irá continuar.

NAS JANELAS

C omeçando como professora de

ballet no Teatro Álvaro de Carvalho
em 1973, após formação artística tam

bém no Teatro Municipal do Rio de

Janeiro, Bila D'Ávila Coimbra, é pro
fessora agora no Clube Doze de Agos- '

to. Tem 100 alunas no ballet e 80 em

iniciação em dança modema As pri
meiras são em sua maioria crianças, as

Darciren e é formada pelo Conserva
tório Brasileiro de Música do Rio e

veio a Floríanópolís em 1968, lecio-

em escolas maiores em São Paulo e Rio
de Janeiro. O ideal, para ela, seria um
Conservatório, onde fosse dado ao alu
no uma formação profissional.

A Escola de Ballet do Clube Doze
de Agosto já tem sua apresentação des
te ano marcada. Será no TAC, nos dias
13 e 19 de setembro. O espetáculo
constará em sua prímzra parte, de dan

ças sobre o título geral de "Alice no

país das maravilhas" e na segunda par
te, de uma inovação "a dança através
dos séculos".

'

Trata-se de um trabalho de pesquisa
paia revelar a dança desde o período
neolítico até a atualidade, e a ser feito
pela professora Bila D'Ávila e pelo
maestro Hélio Rosà, da Orquestra de
Câmara de Plonanõpolís, da maestrina
Ruth Gebler, Darci Brasiliano de Sou
za e Glauco Vasconcellos.

�

O objetivo é mostrar como a dança
surgiu, como semodificou e as tendên
cias que tomou "porque não há livros
.que dão um maior conhecimento sobre
o assunto e quem estuda ballet ou é

apenas seu admirador nada sabe sobre
isto", segundo a professora do Clube
Doze.

SEGUIREIMOS
FI RMES EM. NOSSO

PROPÚSITO DE TRANSPORTAR
ALEGRIA POR TODOS OS
CAMINHOS DA AM�RICA

� INTBRNACIONAL DRiND P4RE

COLOMBIA
PERU
VENEZUELA
URUGUAI
,CHILE'
BOLlVIA
ARGENTINA

=BR=A�S_IL_:_U_RU_G_U_�_IA_N_A_-_S_A_N_T_A_M�A_R_IA�_�PE=L=O���S�-�RI�O;G�R�A�N=DE�e�a��:r�a�=�� ������N�o�a��rodaM�SUL�mfr��oo�re��

60Atracões
,

Inéditas
POLVO

2 PISTA AUTO CHOqUE
CHICOTE COLOMBIANO

.

PARA UMA GRANDE CIDADE
UM GRANDE PARQUE DE
DIVERSOES
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Repouso, o
melhor remédio
para combater a gripe.

A precipitação imprevista de chuvas e frio', na

passagem da noite de quinta-feira para ontem, levou
aproximadamente mil pessoas às farmácias e droga
rias, na busca deinjeçôes contra a gripe "beija-flor",
que agora encontrou o '''habitat'' mais favorável à sua

propagação: Nos 15 principais estabeleci�ent�s
farmacêuticos situados no centro da cidade e no Es

treito, chegou-se a se fazer filas para receber inje
ções, que deverão aumentar de volume se não hó'u
ver qualquer alteração no panorama geral do tempo e

da' temperatura.
Somente uma pequena farmácia situada na rua

Felipe Schmidt atendeu 30 pacientes entre às 16 e 19
.
horas da tarde de ontem, e o número de aplicações
deveria chegar a 150 até o final do expediente.

Nas outras farmácias e drogarias, o comporta
mento do público foi o mesmo. A maioria delas tem
três tipos de injeções: Lisopioformicini C, que custa

Cr$ 6,0,0; Gripionasi, Cr$ 2,50 e Eucaliptini, Cr$
2,00. Segundo os farmacêuticos, seu efeito ê rápido
mas exige muitos cuidados do paciente. Entre esses

estão a necessidade de repouso quase absoluto por
um ou dois dias e sem interromper o ciclo normal de
alimentação.

Na maioria dos casos, a primeira injeção apenas
ameniza o problema da gripe. Há necessidade de
uma segunda, uma oú'dois dias dias após, para inter
romper a ação do vírus no organismo. Grande parte
das pessoas ingere outros medicamentos específicos
de combate, paralelamente às injeções.

Alguns médicos do Departamento de Saúde PÚ
blica advertem às pessoas que já tem a gripe "beija
flor" (nome tirado da escola de samba Beija-Flor,
vencedora do carnaval cariocade 1976) no sentido de
que evitem ao máximo as aglomerações. A formação
de grupos em salas fechadas por causa do vento e do

frio, constituiu o "habitat" mais próprio para que
num simples suspiro de uma pessoa o virus 'seja
transmitido diretamente a todos os outros elementos
existentes nas proximidades. Eles aconselham que
pessoas portadoras de gripe, se não desejam ficar em
casa, no trabalho devem permanecer em ambientes
isolados ou semi-isolados dos outros.

OUTROS MEDICAMENTOS
A corrida às farmácias verificada ontem também

visou a compra de outros medicamentos, notada
mente compriniidos e xaropes concentrados.

Das dezenas de produtos específicos existentes,
tanto os balconistas como os farmacêuticos aconse

lham as seguintes marcas: Resprin, Cr$ 9,30; Gripen,
Cr$ 3,50; Defril, Cr$ 1,�0; Fielon, Cr$ 16,50; Bicotil
Xarope, Cr$ 9,40; Fodepol, Cr$ 11,50;. Cetux, Cr$
20,59; Cebion, Cr$ 11,50 e Apracur; Cr$ 1,60.

Nenhum desses medicamentos recebeu o adje
tivo de "seguro" nocombate, mas todos são conside
rados como paliativos, isto é, de solução imediata ou

temporária, mas nunca definitiva. E os próprios mé
dicos ratificam que o melhor remédio para combater
a gripe é' o repouso. Além disso, o paciente deve
ingerir bastante líquido, de preferência vitamina c.

Seminário para
escola-empresa

,

Será realizado no auditório da Celesc, em Florianópolis
de 28 a30 de abril, o 10. Seminário Catarinense de Integra
ção Escola de Engenharia-Empresas (Secaem). O conclave,
promoção conjunta de acadêmicos, professores e reitoria da

Ufsc, além da Fiesc, Instituto Euvaldo Lodi e Departamen
to de Assuntos Universitârios do MEC "pretende aproxi
mar, através de debates de alto nível, os interesses acadêmi
cos e empresários para compatibilizar a formação universitá
ria ofercida e as exigências do mercado de trabalho".

Ao contrário do que se afirmava, só poderão participar
do seminário estudantes dos cursos de engenharia de Floria

nópolis, além de empresários de todo o Estado.

Segundo o coordenador da Comissão Executiva do

Secaem, José do Valle Filho, "a autorização para que estu

dantes de outros locais participem só pode ser dada pelo
MEC. E isso não é viável, tendo em vista que ela tramita

I '

pelo Ministério por 90 dias".
No dia 28, às 20 horas, ocorrerá a abertura seguindo-s,

no dia 29, .nos dois períodos, cursos sobre estágios curricu
lares, extra-curriculares e fundamentais.

No dia 30, às 8 horas, haverá viagem de estudos às esco

l as de engenharia e às empresas da Capital. Às 14 horas, será
enfocado, em palestra, a formação de mão-de-obra e elabo
ração de projetos na área industrial, encerrando-se \0 Secaem
às 20 horas desse dia

-

CENTRAIS ELÉTRICAS DE

SANTA CATARINA S/A

,COMUNICAÇ�OCELESC

A CELESC - AGÊNCIA FLORIANOPOLlS, comunica a

seus consumidores que, DOMINGO, dia 11/04/76, a fim de

permitir trabalhos em sua RD primária e a construção de uma

cabine transformadora, haverá desligamento de energia elétri
ca nos seguintes locais e horários:

LINHA I ILHA:
Das 6,00 às 11,00 horas: Rua Tiradentes, Av. Hercílio Luz a

partir da Rua Vitor Meirelles até a rua Antônio Luz, João
Pinto a partir da· Av. Hercílio Luz até a Rua Saldanha
Marinho e Bulcão Vianna.

Florianópolis, 08 de abril de 1976
A EMP.RESA

�

SACODOSLIMOES
As pessoas que moram neste bairro trabalham e estudam fora. E precisam de agua, esgotos, locais de lazer e trabalho para morar melhor.

Padre Cardoso: fé.

Silva: insolúvel?

Procópio: mais. saúde.

S ac o dos Limões, o

bairro, tem cerca de 6 mil

habitantes. O distrito íntei-:

ro compreende ainda José

Mendes e a Costeira..Mas
no bairro há dois clubes re

creativos, uma escola bási

-ca, delegacia, uma farmá

cia, um posto de gasolina,
duas barbearias e feíra-lívre
às terças-feiras na pracinha
Abdon Batista .

É lá que funciona tam

bém a Imprensa Oficial, as

igrejas da Assembléia de

Deus, Presbiteriana e-Cató
lica e um cartório.

Não há lugares onde as

pessoas dali possam traba

lhar sem sair do bairro.

Existem duas serralherias e

duas fábricas de moveis

que são pequenas, não em

pregam muita gente. A Im

prensa Oficial tem funcio

nários de outros bairros. E
a solução é morar ali e tra
balhar em outro lugar da
cidade.

Houve um início de es

pe ranç a quando grande
empresas imobiliárias co

meçaram a adquirir terre

nós na faixa de terra situa
da entre a Igreja Católica e

o mar. Pensabem que fos

sem construir. Isso - segun
do os moradores - valoriza

ria o bairro e certamente

ofereceria alguns empre
gos. Mas até agora parece
que os terrenos vão servir

apenas ,para depósito de

material' .das construtoras.

PROMESSAS
O vigárío.: padre João

Cardoso, diz que "já' fize
mos campanhas para valo-:
rizar o que é nosso'. Essa

campanha. tinha objetivo
de" motivar o povo a com

prar mais nos. estabeleci
mentos que existem no

bairro e que se ressentem

da concorrência do centro

comercial da cidade. "Já

que as pessoas têm que ir

ao centro para trabalhar,
para estudar, fazem as

Não há espaço para o lazer

compras por lá mesmo, se

ja na farmácia do INPS ou

no comércio geral, onde

tem maiores condições de
escolha". Com isso quem
sofre é o fraco comércio
do bairro, que não pode
oferecer maior variedade

porque tem pouco movi

mento e tem pouco movi

mento porque não oferece
muita variedade.

No setor de sanemaento
Das promessas feitas o Saco dos Limões enfren

(estão aguardando), os mo- ta problemas semelhantes
aos demais bairros da cidaradares do Saco dos Li-
de, com constante falta

mões lembram-se de três.
, d'água e os moradores des

A primeira, promessa feita pejando os esgostos sanitá
pelo governo do Estado, rios na vala existente ao ar .

seria a construção, no bair- livre ao longo da rua Ma

ro, de um CentroComuní- noel Gualberto dos Santos.
Segundo uma moradora

tário, inclusive com verbas do local, vários pedidos já
federais. Isto solucionaria

em parte o problema grave
da ociosidade da juventu
de. As outras duas são pro
messas da prefeitura de

Florianópolis, uma sobre o

calçamento. a lajotas da

praça Abdon Batista e a úl
tima a construção de um

centro de esportes.

o QUE FAZER?
"A ociosidade.é a mãe

de todos os vícios", afirma
o pároco. Antigamente, no
Saco dos Limões, tinha um
terreno baldio que foi
transformado em campi
nho de futebol. Mas a

Cohab.: a proprietária, pre
cisou do terreno para cons

truir mais casas. Casas que
foram habitadas por famí
lias cujos filhos não têm,
justamente com todos os

jovens e adul tos.do bairro,
locais de lazer ou de prati
car esporte. O resultado é
desastroso: vidros quebra
dos e paredes riscadas, na

escola, vandalismo nas fes
tinhas do salão paroquial
(entupiam, de propósito,
os sanitários) e "transa

ções" pouco recomendá
veis, de grupos.

Segundo o advogado
Hamilton Silva, o maior

problema do bairro "é a

deficiência de áreas des-'

portivas e de lazer". Opi
nião em que é acompanha
do pelo vigário, cujas preo-

'

cup ações estão também
voltadas para' a necessidade
de oferecer aos jovens al

guma' coisa além das espa
çadas - e restritas aos só
cios - festas dos dois clubes
recreativos do bairro.

díações, "O problema é

que eles jogam até animais

pequenso mortos aí e a

gente tem que aguentar o

mau cheiro, pois o cami
nhão só passa aqui três
vezes por semana".

Nas ruas calçadas no

Saco dos Limões a coleta
de lixo é feita com maior

regularidade, 'sendo que as

demais, sem calçamento,
sofrem as 'consequências
dos detritos acumulados.

ESCOLAS
SAúDE Possuindo apenas uma

COM URG�NCIA escola - O Grupo Escolar

Apesar da assistência Getúlio Vargas, com mais

.prestada pela Ação Social de dois mil alunos -, o

Paroquial, um trabalho in- bairro, segundo osmorado-

tegrado entre a Paróquia, res, "está muito mal servi-

LBA e SESI, os moradores do de colégio". Por sua vez
consideram de maior ur- padre Cardoso, chama a

gência, a implantação de atenção para as condições
um posto de saúde "para físicas do prédio escolar,
atender essa gente pobre "onde faltam telhas e

do morro" adverte José quando ameaça chover a

Procópio da Silva, aposen- diretora tem que dispensar
tado da Aeronáutica. os alunos. Esse problema

- Para mim não peço deveria ser melhor observa

nada, pois não tenho ne-: do pelos órgãos da educa-
"Saco era a denominação que davam antiga- cessidade, mas acredito ção".

mente para aquele acidente geogr8.fico e limões era o que o maior benefício para Para os moradores, é

que mais tinha ali não só ali como em toda a ilha e no o Saco dos Limões, seria 'a necessário que se cons

continente". Segundo o professor Franklin Cescees, o implantação de um posto truam mais as crianças
nome Saco dos Limões vem do tempo em que o limão de saúde que atendesse a aqui já têm que ir estudar

era imprescindível para as viagens marítimas de população que não tem em José Mendes, ou na

longo curso como única forma de evitar o escorbuto onde cair. Eu mesmo te- Costeira, as crianças aqui

(d d I
'

a nho levado pessoas aos já tem que ir estudar em
oença causa a pe a carencia e vitamina C). Tripu- J 'M d C teíhospitais e tentado resol- ase en es, ou na os el-

lações inteiras eram dizimadas pelo escorbuto e que . - .

tver o problema de atendi- ra, pOIS nao eX1S em vagas
aqui na ilha todas as chácaras tinham muitos pés de

. menta que nem sempre é para todos".
laranja .e de limão, Havia o limão chamado "eutên- fácil. Se houvesse 6 posto,' TRANSPORTES
tico", O limão miúdo e o limão mais grado, o limão

as mães não precisariam A população em geral"qeteço''. ficar a noite nas filas do ,acha que o bairro atual-
. "Hoje em dia já é muito raro encontrar limão INPS. Temos que pensar mente está razoavelmente

miúdo e não há mais chácaras como antigamente". também nos pobres que' servido de transporte cole-
Para Franklin Cascaes o nome veio naturalmente. não são filiados-a nenhum tivo, "que melhorou bas

Aliás os navios conseguiam limões em abundância. instituto. tante depois que a Li
para suas viagens, foi'apelidado de Saco dos Limões, O morador apontou moense se desligou da As
Ali, onde hoje hoje há a igreja católica, havia uma também o local melhor pa- saciadas, pois antes era

capelinha, constrúída em 1902 com a imagem de ra a construção do posto uma barbaridade". A recla
Nossa Senhora de Boa Viagem e todo ano acontecia a de saúde, uma área doada mação quanto ao fato dos

procissão, que ia pro mar até o centro da cidade à prefeitura quando da rea- passageiros do Saco dos

(Miramar) e voltava por terra. Nas, lembranças do pro- Iízação do loteamento, no 'Limões não ter condições
fessor Cascaes, Saco dos Limões era um lugar meio início da rua Custódio Fír- de pegar o ônibus da Cos-'

pobre, que tinha muito camarão e muito berbigão. mino Vieira, que atual- teira, uma vez que é mais

Tinha tembém; lá quase no início da Costeira do Pir a- mente serve de depósito de caro enão é adotado do
lixo geral. sistema de setor, é feita

jubaé ("Peixe de cara amarela"), "um grande gara- A Ação Social Paro- pelo padre Cardoso, "acho
puvu onde vivia um seu Juvêncio, que construía ca-

quial mantém suas ativída- que eles deveriam permitirnoas".· des, com dois médicos e que os' passageiros daquiQuanto às tentativas de mudança do nome de dois dentistas atendendo a do bairro pagassem mais,
Saco dos Limões, Franklin Cascaes conta uma histó- população menos favoreci- barato, mesmousando o

ria, acontecida com outro nome, que foi trocado, e da. Segundo padre Cardo- carro da' Costeira, pois isso
deixa clara sua posição. so, são atendidos 15 pa- iria favorecer ao pessoal;

"Estava lendo num livro do Osvaldo Cabral sobre cientes por dia no setor de assalariado, pois aqueles
quem havia sido o Fagundes, que morou naquele pediatria e 15 no de gine·· ônibus às vezes passam
largo que tinha seu nome e que depois foi trocado por calagia. ·É distribuído leite quase vazios".
Pio XII". Conta a história que Fagundes morava ali. Foi a cada 15 dias, para 360 Para o pároco, o trânsi-

um dos catarinenses que foram à guerra do Paraguai. mães. Paralelamente são o do Saco' dos Limões

Lá, foi ferido gravemerite. Voltou ao Desterro. Curou- mantidos cursos de corte e melhorou muito com a
, . costura, bordado a máqui- construção da Beira- Mar

se .. , e tornou a ir para a guerra. "Então, se os vereado-
na, pintura, trabalhos ma- Sul, "que nos deu. mais

res conhecessem a História, não teriam mudado o
nuais, artes aplicadas, datí- tranquilidade".

nome do Largo do Fagundes para Praça Pio XII, que lografia e arte culinária. _ O que. deveria ser

foi, inclusive, um estrangeiro", COLETA DE LIXO observado melhor é o pro-
Da mesma forma Saco dos Limões, um lugar cuja O lixeiro instalado na

/ blema da Costeira do Pira-
denominação, historicamente, só deve orgulhar seus área localizada na início jubaé, pois é raro o mês
moradores, afinal, quantas tripulações dos antigos da Custódio Firmino Víei- em que não seja rezada
navios não foram salvas pelos limões daf.i? "Se há um ra, onde a prefeitura cons- missa de 70. dia por .pes
nome cuja mudança pode ser cogitada é Florianópo- truiu uma espécie de cai- soas acidentadas ali. Ainda
Iis, que homenageia um governador que prometeu xão para os detritos, "é esta semana' 'faleceu uma

exilar aquela centena de pessoas e na verdade as uma barbaridade", segun- criança de cinco anos e

estava fUzilando na fortaleza de Anhato-Mirim".
.

do afirma João da Silva
.

outra, de 12 anos, está em

Cardoso, morador das ime-' estado grave no hospital.

As dificuldades são tão antigas quanto o nome do bairro
\

foram feitos aos órgãos do
serviço público para que a

vala fosse fechada, "como
fizeram com uma parte do
canal da Avenida Hercílio
Luz, mas até agora nada
foi feito e isso cria mosqui
tos.e produz mau cheiro".

Explicam os moradores
que é difícil a semana que
não falta água nas tornei
ras das casas. "O que ajuda
li população éa bica que
existe atrás da igreja.sonde
as pessoas vão buscar água
com baldes. Já aqui nunca
falta, mesmo no verão pois
a água vem de uma fonte
que existe na encosta do
morro", diz ó padre João
Cardoso, vigário da Paró

quia do Saco dos Limões.
FALTAM CALÇAMEN
TOS

Algumas ruas são pavi
mentadas, mas a maioria é

de chão batido, onde o

mato cresce e muitas vezes

se transforma em depósito
de lixo. Uma das reivindi

cações da comunidade é o

calçamento da rua Custó
dio Firmino Vieira. "Sei
que vou pagar uma nota,
mas isso não importa, pois
eu quero que esta rua seja
calçada", diz Abelardo
João de Campos, acrescen- .

tando que "já não dámais,
para aguentar a. poeira".

Não é um nome feio?
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